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Medio Ambiente hizo balance de su primer año de gestión

Tocino anuncia el Plan
del Júcar para el verano
Según el documento del pri
mer año del Ministerio de 
Medio Ambiente, los planes 
del Segura y del Júcar esta
rán aprobados antes del 
verano, con lo que todos los 
planes de cuenca estarán 
listos y podrá elaborarse el 
Plan Hidrológico Nacional.

Además de estas actuaciones 
futuras, el documento resalta 
la aprobación de las leyes de 
envases y de parques naciona
les y los avances en planifi
cación hidrológica, con el Plan 
del Tajo y el acuerdo con la 
Comunidad Valenciana, como 
los logros más significativos del 
primer año de vida del Minis
terio de Medio Ambiente.

Respecto a la planificación 
idrológica, también se señala 

Que se han sentado las bases 
para la elaboración del “Libro 
blanco sobre el Agua”.

(Pág. 6)
Tocino presentó un documento referido al primer año de su departamento.

Sábado, 3
Mayo de 1997

AÑO XIV ■ NUM. 4.382

125 PTS.

Conde advierte a 
Bono que no 
consentirá una 
segunda reedición 
de Cabañeros con 
Chinchilla

(Editorial y pág. 6)

Continúa la 
vigilancia en la 
región ante el 
‘goteo’ de casos de 
meningitis

(Pág. 8)

Las obras del 
colector de la Calle 
Ancha comenzarán 
este verano

(Pág. 11)

Polémica en el 
Ayuntamiento de 
Liétor por la 
instalación de una 
depuradora .

(Pág. 24)

2 l’or el momento, no 
# habrá «policía de 

harrio” en Albacete
ber-
- Imás ^® proximidad, 

'®’^ barrin”^*^^'^^ corno “policía de 
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Todo listo para que Iñaki Urdangarin 
pida la mano de la Infanta Cristina
DOMINGO 4 DC MAVO

"Difí m MñDñc

jov<nos 
JOVAS OI CAO IX PAIMCAA WV (18 Utes.) 

MANTENEMOS LOS PRECIOS DE LA NAVIDAD 
DE 1993 EN TODAS NUESTRAS JOYAS, 

ITALJOYA, EL DISEÑO 
ITALJOYA, LA CALIDAD 
ITALJOYA, EL PRECIO.

MARQUES DE MOLINS, 9
TEIJF,SaO173 02001 ALBACETE

Esta tarde se celebra el 
Festival del Cotolengo

Esta tarde, a partir de las 
6 de la tarde, se celebra en 
la plaza de toros de Albacete 
la novena edición del Festival 
del Cotolengo, para la que se 
ha confeccionado un atractivo 
cartel:

Dámaso González, Luis 
Francisco Esplá, Manuel de 
Paz, Enrique Ponce, Javier 
Vázquez, Rivera Ordóñez y el 
joven novillero José María 
González.

Los novillos-toros que se 
lidiarán han sido donados por 
las ganaderías de Samuel Flo
res, Daniel Ruiz, Nazario Ibá

ñez, Teófilo Segura, “Alcurru
cén”, Pedrés, Daniel Martínez 
y “El Pizarral”.

Los organizadores del festi
val, en el que todos los que 
intervienen lo hacen desinte
resadamente, esperan una gran 
asistencia de público dado el 
fin benéfico del festejo y el 
reclamo del cartel.

En el día de hoy las taquillas 
permanecerán abiertas desde 
las 10 de la mañana hasta la 
hora del inicio del festival, a 
las 18,00 horas.

(Págs. 16 a 18)
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PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
DEL ROSARIO, Rosario, 36 y ALCANTARA
SERRA, Benavente, 40
De 10 de la noche en adelante:
DEL ROSARIO, Rosario, 36 y ALCANTARA SERRA,
Benavente, 40
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la
noche:
CUELLAR, Avda. España, 28 y PANADERO-ROBLES,

Isabel La Católica, 37
De 10 de la noche en adelante:
CUELLAR, Avda. España, 28 y PANADERO-ROBLES,
Isabel La Católica, 37

VILLARROBLEDO
PARA HOY: GONZALEZ HIDALGO, Octavio
Cuartero, 24
PARA MAÑANA: LOPEZ SANCHEZ, Alfarerías
Bajas, 1

HELLIN
PARA HOY: LOPEZ MIRANDA, Antonio
Cifuentes, 8
PARA MAÑANA: GONZALEZ CASTRO, Rabal, 31

TOBARRA
PARA HOY: SIDERA BLANCO, Avda.
Constitución, 2
PARA MAÑANA: MANTILLA GALDON, Asunción, 3

LA RODA

27 grados de máxima
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura 
máxima prevista para hoy será de 27 grados, mientras 
que la mínima será de 9. Los cielos estarán poco nubosos 
o despejados, los vientos soplarán flojos de componente 
variable y las temperaturas se mantendrán estables

CENTRAL IDIOMAS

centro de estudies
Calderón de la Barca, 14 - Teléfono: 23 00 74 - 02002 ALBACETE

La seriedad de

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 05,12

La Invención de la Santa 
Cruz; Santos Alejandro, Feli
pe, Santiago y Sta. Violeta.

Días transcurridos: 121
Días hasta finalizar el año: 

244

y
se pone a las 15,29 (H. S.).

La luna sale a las 19,23 
y se pone a las 05,15 (H. 
S.).

Mancha..................................
Radio Taxi............................

LA^ODA
Policía Local.......................
Guardia Civil.............. 7.....
Casa de Socorro................
Cruz Roja.............................

HELLIN
Comisaría de Policía........
Servicio Urgencias S.S.....
Policía Municipal...............
Bomberos...... ......................
Cruz Roja.............................

ALMANSA
Parada de Taxis.................
Bomberos..........................
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal..............
Guardia Civil......................
Cruz Roja.............................
Casa de Socorro................

VILLARROBLEDO
Policía Municipal..............
Centro de Salud................
Centro de Salud................
Guardia Civil......................
Bomberos.............................
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CENTRAL

IDIOMAS
Desde 1979

un gran centro
con 18 años de experiencia

Sin sorpresas porque 

cumplimos nuestros

compromisos

CALDERON DE LA BARCA 14 02002-ALBACETE TEL 23 00 74 
Frente al Polideportivo del Parque

45882 
' 80207 
; 36776 
06230
49217

Lunes, 28......
Martes, 29...
Miércoles, 30
Jueves, 24
Viernes, 2..... ,■

PRIMITIVA
Jueves, día 1 13_15-25-3O-37-^„ ,

Comple. 49
Sábado, día 26 .

4—13—18—37—40^
Comple. 42 ^"'"•

BONOLOTO

Lunes, día 28 
4_15__26—29—31—34

Rein- 5
Comple. 43
Martes, día 29 
7_4_l$-21-«-« 5

Comple. 46
Miércoles, 

3 Rein* 2
Comple. 48
Viernes, día 2 jj^dl

Comple. 35

, c/c, 2’P. I. Campollano
Tfno:52 02 04 />
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HOY, EN 
ESTOS

MOMENTOS
Con fíores a María

14

EDITORIAL

mi
3 62i 
1261 
661. 
nv 
161. 
0121
137
100
312
202 
000
111
800
801
222
434
500 
i-La 
525 
002

LUIS PARREÑO

092
305
328
564

516
363
000
080
800

H
ermosísima tradición que no se perderá nunca, 
la de honrar a la Virgen en el mes de mayo, 
cuando se hace posible el maravilloso prodigio 
de componer con flores una oración sin palabras. Ya metidos 

en primavera, desde las escuelas primarias hasta los hogares 
católicos resurge la devoción mariana, como un sentimiento 
incontenible de amor. Así lo hemos sentido siempre, desde 
niños, desde que comprendimos la hondura y el significado 
de la palabra madre, y desde que llegamos al convencimiento 
de que entre las flores se puede encontrar la mirada de 
la Virgen y que, con su peifume, nos invade un hálito de 
paz y esperanza que nos deleita el alma.

Tema que ser en el mes de mayo cuando se conmemorara 
esta bella y popularísima tradición de envolver a la Virgen 
con flores, envolviéndola con un manto de suaves pétalos 
y coronándola con una dulce letanía de piropos, mientras 
los cielos parecen acercársenos en la inmensidad de su cro
matismo azul.

¡Con flores a María! He aquí una preciosa ofrenda para 
bien andar un camino gozoso, gratificante para las almas. 
Para ello, la Real Asociación de Nuestra Señora María San
tísima de los Llanos ya ha perfilado el que agrupa a toda 
la Diócesis para honrar a su Patrona. El programa de actos 
se inicia con los cultos de la novena, en la Santa Iglesia

Catedral, del 15 al 23, pronunciando las 
homilías nuestro obispo, monseñor Cases 
Andréu, en una de sus primeras y entra
ñables presencias ante sus fieles diocesanos 
que le permitirá valorar el latido del fervor 
mariano. Diariamente, por la mañana a las 
730, y 12 horas; y por la tarde a las 730 
se celebrará la novena hasta la tarde del
sábado 24, que será cuando la Virgen salga a la calle en 
procesión y cuando, a continuación, en la puerta principal 
de la Catedral recibirá la ofrenda de flores de los albacetenses, 
en el espectáculo siempre emotivo.

El domingo 25, se oficiará una misa de pontifical en honor 
de la Virgen y el martes 27, durante todo'el día, podrá 
venerarse la imagen en su camarín de la Catedral, y habremos 
llegado a un nuevo aniversario de su coronación canónica, 
hecho venturoso ocurrido hace 31 años, que permanece’rá 
latente en el corazón y la memoria de cuantos lo vivimos, 
y que supondrá para nuestro prelado una nueva toma de 
contacto con la espiritualidad de Albacete.

Por otra parte, podemos asegurar que si por veleidades 
meteorológicas, abril no fuera lluvioso, mayo siempre será 
un mes florido y hermoso, porque así lo quiere la Virgen, 
que se complace en hacer ese milagro de amor.
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S
i reza el refranero que “la unión hace la fuerza”, también 

parece patente que la desunión será patética y además 
se paga. Este año, por primera vez en mucho tiempo, Alba- 

ha vivido un P de mayo dividido y bajo el signo de la 
^sunión sindical entre los dos principales exponentes de la repre

sentación de los trabajadores, entre los dos sindicatos mayoritarios, 
asaber;UGTyCC.OO.

^s dos fuerzas sindicales albaceteñas no se han dado la mano 

L^'^ ^'^^’’^^^® juntas en esta ocasión, sus diferencias les han 
en if^^* r ^^^^ portar conjuntamente una misma pancarta que, 
alba^^*^- °®'^^’ ^®bería ser la de los intereses de los trabajadores 
en b ^^^^.^ '9^. A^e, este año, se les ha llamado a participar 
de la d'^ .^™t)ólica y tradicional fiesta del trabajo, bajo el signo 

’*’^*°”- Y así, ante una llamada atípica, a nadie ha podido 
«ranar una respuesta difusa.

^a ^P^®^^^ están en su derecho de justificar las razones 

“Celebrad ^^^^ '^ Aoe se han presentado ante este recién 
decom ° a^^ tnayo, unas razones que, obviamente, son difíciles 
'"lestros'^ ’̂^í^ desde fuera de los entresijos por los que se manejan 
1® mavo '^*" j’^^^Q®- Y ese es el problema para ellos, puesto que 
®fiIiadV^ ^^ '°^ trabajadores y buena parte de casi todos sus 

'"terna ñ ajenos a esos entresijos de la maquinaria
Pt>r otra ^ ^^*^ funcionan, de manera excesivamente burocrática 
^" entend^^?*^’•^^^'^^ organizaciones. De ahí, que resulte difícil 

situación y patética la desunión en que desemboca; 
^ *t;as son las causas provocadoras de esa desunión, cuando

se habla de tensiones entre formaciones sin
dicales propiciadas por el trasiego de liberados 
asalariados de un sindicato a otro, o dicho sea 
de otro modo, sindicalistas antes pagados por 
un sindicato y ahora en la nómina del otro, 
0 por razones de asignaciones presupuestarias, 
y que a lo visto, no es asunto en el que les 
sea fácil entenderse entre sí.

Argumentos, pues, internos, llenos de per
sonalismos y vacíos de calado para el interés genereal de los 
trabajadores albacetenses, han desembocado en este primero de 
mayo presidido por la desunión sindical. Una desunión que, además, 
como anteriormente decía, se paga; y se paga de muchas maneras, 
la primera de las cuales es con resultados como los que en este 
pasado primero de mayo veíamos en Albacete, y que, aunque 
la manifestación de CC.OO. ganar la guerra de las cifras a la 
fiesta-mitin de UGT, no es para dejar como muy satisfechos 
a ninguna de las partes convocantes, que son perfectamente cons
cientes que en esos actos estaban los que no tenían más remedio 
que estar...y unos pocos más. Y es que, a una llamada hecha 
desde el manifiesto de la división, no cabía esperar más que 
la triste respuesta de la imagen de las celebraciones de un primero 
de mayo con muchos más trabajadores dando la espalda y haciendo 
oídos sordos a los actos que, este año, más que reivindicativos 
deberían servir para la propia reflexión interna sobre lo que los 
trabajadores esperan que sean sus sindicatos, y lo que éstos, a 
su vez, parecen ser en algunos momentos.

Ambigüedad 
/ confusión

E
l presidente del Partido 
Popular en la región, 
Agustín Conde, lejos de 

aportar algo de luz al cada vez 
más enrevesado asunto de la ins
talación de un polígono de tiro 
en nuestra provincia, se descuelga 
ayer en Toledo con unas mani
festaciones que no hacen sino 
contribuir a la ceremonia de la 
confusión en la que estamos 
inmersos.

Parece que Conde se muestra 
más preocupado por la rentabi
lidad política que Bono pueda 
obtener del rechazo a esta ins
talación, que por decantarse con 
una postura concreta sobre lo que 
más conviene a Albacete y a la 
región, más allá de mascaradas 
políticas que finalmente terminan 
pasando factura en el electorado.

Efectivamente, no se puede 
decir “no” por sistema, ni en 
cuestiones relacionadas con la 
Defensa nacional ni en ninguna 
otra, pero mejor hubiera hecho 
quien ostenta el liderazgo del 
Partido Popular a nivel regional 
en saber de las razones que han 
llevado a los hombres de su par
tido en Albacete a manifestarse 
de forma tajante contra el pro
yecto que baraja el ministro 
Eduardo Serra.

Si Conde no quiere que Bono 
capitalice la defensa de los inte
reses de los albaceteños, ya debe
ría de haber mostrado los reflejos 
suficientes como para no dejarse 
comer el terreno, en vez de apos
tar por una actitud ambigua y 
sumisa que ya nos suena de algo: 
bastaría con recordar cómo han 
crujido las estructuras del Partido 
Popular manchego a raíz del con
venio hidráulico entre Tocino y 
Valencia para saber lo difícil que 
resulta querer convencer a los 
albaceteños de lo buenas que son 
las decisiones que se toman a sus 
espaldas.

LA TRIBUNA
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EI culto ai cuerpo
AGUSTIN TOMAS FERRER-SAJUAN

lo largo de la historia 
se han producido 
cambios importantes 

en las costumbres, modas y 
modelos a la hora de presen
tamos ante la sociedad. Usos 
cambiantes que siempre nos 
han obligado, en mayor o 
menor medida, a adaptamos 
a los cánones establecidos por 
quienes imponen estas normas 
no escritas pero aceptadas por 
el común de los mortales.

Basta echar un vistazo a las 
musas de Rubens para hacerse 
una pequeña idea de cómo 
eran las mujeres del s. XVII, 
o al menos, comprobar que la 
grasa constituía un ideal ana
tómico para el pintor. “Las 
tres Gracias”, por ejemplo, nos 
muestra la fisonomía femenina 
de la época con toda su exu
berancia y rotundidad, lo que 
sin duda aumentaría la líbido 
de sus contemporáneos, aun
que hoy, por lo que podemos 
ver, no serían capaces de ocu
par ninguna portada de revista 
al uso. Qué se le va a hacer.

Tan sólo Botero explota la 
redondez de los cuerpos en la 
actualidad, quizá para hacer
nos recordar que existen otras 
formas y que éstas también 
pueden ser hoy estéticamente 
explotadas, que hasta nos va 
a llenar de gordos el escenario 
de La Zarzuela con “La hija 
del Regimiento” de Donizatti.

Por el contrario hoy la moda 
es bien distinta. La delgadez 
extrema domina la figura 
humana y no por necesidad, 
que muestras tenemos a diario 
en los campos de refugiados 
y países afectados por la ham
bruna, sino por uso actual y 
aceptación social. Incluso el 
lenguaje usa lo gordo en tono 
peyorativb; lo desprecia (ar
mar la gorda, estar sin gorda, 
caer gordo...) y es que no se 
salva más que el gordo de 
Navidad.

Ojeo un suplemento sema
nal de un diario cualquiera y 
veo, horror, como el 45% de 
los anuncios que allí se inclu
yen están adornados con seño
ritas y caballeros estupendos, 
de cuerpos maravillosos, escul
turales, dignos de envidia por 
cuantos mirarmos, que incitan, 
al menos, a acudir al gimnasio. 
Y es que hoy si no frecuentas 
un gimnasio es que no eres 

nadie.
La verdad es que hay quien, 

más que ejercitar su cuerpo 
(o además de ello), debería 
poner a trabajar su mente para 
no dejarse llevar con tanto 
exceso del culto al cuerpo. Y 
conste que a mí también me 
gustan las top-model.

Si a nosotros, adultos, nos 
afecta esta costumbre en boga 
de modo tan notable, qué no 
ocurrirá con nuestros hijos, si 
hasta para jugar con mucheñas 
han de ser Barbie. Menores 
desprotegidos, amenazados 
por una moda social muy rígi
da que no admite gordos, feos 
y en general a quien no cumple 
con los preceptos estéticos 
establecidos casi como reli
gión. Menores atacados por los 
anuncios publicitarios que eis- 
ten en todos los medios de 
comunicación invadiendo 
nuestro entorno. Mera apolo
gía y exaltación de las estrellas 
de la moda, que es que si no 
eres como Claudia Schiffer ni 
te asomes a la calle.

¿No hay otros valores que 
inculcar a nuestra progenie (o 
a nosotros mismos) que los 
marcados por la moda?

Es triste leer que en Italia 
se acaba de suicidar una niña 
de 13 años al verse demasiado 
gorda, tras sentirse culpable 
después de tomar un trozo de 
pastel. La chica, con 1,71 cm. 
de altura y 46 kg de peso, repe
tía una y otra vez: “todavía 
tengo que adelgazar un poco 
más”. -¡Dios mío, qué espan
to!- añado yo. Pero en pala
bras de Pascal, “el corazón tie
ne razones que la razón igno
ra”.

Sin ánimo de frivolizar el 
asunto propongo un suicidio 
colectivo de cuantos dictadores 
de la moda manipulan la ima
gen de la vida, ofreciéndonos 
una visión caleidoscópica que 
distorsiona la realidad que nos 
rodea.

Somos altos, bajijos, gordos, 
menos gordos, alguna mollita 
y hasta un poco de barriguilla, 
pero pensamos, vivimos, sufri
mos y amamos aunque no sea
mos Antinoo, Agrodita o el 
Apolo de Belvedere.

La anorexia es otro asunto 
algo más serio.

El romance político 
del agua

Rebordezco mercanteo, histó
rico cachondeo,

el que se traen con los ríos, 
los políticoss legisladores de 

playa,
tirando el agua a da mar, 
aunque donde nace no halla. 
Pues quieren regar las costas, 
par enjuague de langostas. 
Tiran el agua a la mar, 
sin saber que “del” se saca, 
y pueden quitarle la sal, 
y a la tierra su resaca.
Se llevan del río el agua, 
haciendo la Ley en su fragua. 
Dejan La Mancha en secano, 
y ponen por cabeza al ano, 
ya que condenan a páramos, 
a las tierras donde nacen, 
por donde pasan y no pacen. 
De sus entrañas se escapa, 
sin manto verde a su capa; 
y sí los ríos dan vida,
a otras tierras en su ¡da. 
Voto oculto, cante el cachon

deo,
de nuestra España al revés, 
porque los ríos se regulan, 
sin igualdad y por los pies. 
En ciudades de la costa, 
hacen el guiso al revés, 
se llevan el gato al agua, 
con la cabeza en los pies. 
Y el “listo de Pepe Bono, 
el de las hoces del Tajo, 
dicharancheo en la tele
culpa a Zaplana con labia, 
ya que le roba su savia.
Porque hoy la cuenca 

“Ad-Ministra”,
los del PP y la Tocino, 
reserva el agua a Valencia, 
para que crezca el pepino. 
Mientras Castilla-La Man

cha,
se le seca su progreso, 
y no dispone del agua, 
ni para leche del queso.
En cuencas de varios ríos, 
mandan los peces más gordos, 
en bajas tierras de ellos,
los recursos son de sordos. 
Y el de Castilla-La Mancha, 
el “listo” de Pepe Bono, 
agarrándose a su trono, 
de boca prometió tirarse, 
a las máquinas en las Hoces, 
propaganda y santas poses; 
ahora, recurre a Valencia y 

Murcia,
con política y argucia.
Porque el Segura y el Júcar, 
es el caso del Río Ebro, 
que pierde el agua por Tor

tosa,
y se secan los Monegros.
Pero es la Ley de las Cuencas, 
que no la hizo la Tocino, 
y Bono sí se da cuenta, 
que del voto es inquilino, 
pues en Castilla hay pepino.
Y berenjena y tomate,
y propaganda de voto,
ya que el PSOE de Felipe, 
al guerrista puso coto.
Cuando cantó en su partido, 
regar las miles de hectáreas, 
después al vivo de Bono, 
destapan faroles y promesas 

hipotecarias,
¿por qué, con mayoría abso

luta,
antes, puso sordina a su 

flauta?
el II califa de Castilla,
“el Boca huevo” que en la 

tele Brilla.
Pues siemptre en radio dicha

rachero,
se siente D. José heredero, 
del Califato Manchego.
Busca el voto con el agua, 
que no legisló en su fragua. 
Aunque lleva la razón,
es pájaro y camaleón, 
pues sabe que el corazón, 
en su Castilla es traición, 
por PSOE, en amor y corrup

ción.
Ya que se seca su Mancha, 
y sin auga no hay progreso, 
y si la tiran al mar, 
no hay más lana ni más queso. 
/Amargura en dulces ríos, 
que nacen en propias tierras, 
con embalses y pantanos, 
a sus aguas se destierran. 
Aquí termina la historia, 
del refresco de memoria, 
de la España en desventura; 
cachondeo es el mercanteo, 
del parto de la criatura.
Del cuento, autonomías de 

primera,
que chupan el agua 

ceras;
pues nadie les pone 
trasvasan el recurso 
Politiqueo desigual 

regiones.

a ter

freno, 
ajeno, 
entre

que se tragan los leones.
Con el “Abono”m paro y 

memos,
se aprovechan los morenos, 
que hancen negocio en la 

costa,
y se comen las langostas.
Drama de la dulce España, 
en las tierras de su entraña, 
donde el agua nace y pasa, 
y a su progreso se abrasa, 
ya que el grande se lo tasa. 
Con interés y manga ancha, 
mientras a Castilla-La Man

cha,
se le seca su progreso, 
y no dispone del agua, 
ni para leche del queso. 
En cuencas de varios nos,
Valencia y Murcia ¡Qué líos!, 
las SEDES en sus ciudades, 
mandan los peces más gordos, 
los recursos son de sordos. 
Mandan los peces más gor

dos,
que hasta Bono compañero 

del PSOE,
valenciano y del murciano, 
sus recursos se hacen sordos.

Jesús Tomás (Letur)

A mi hija Yolanda
¡Ay mes de Mayo, que lindo! 
a María vamos cantando 
cogiéndole florecillas 
del camino y los ribazos. 
A Ti Virgen de la Cruz 
te voy a llevar un ramo 
darte gracias y pedirte 
que nos sigas ayudando. 
Estarás en este día 
con la Virgen de los Llanos 
y en los cielos junto a Dios 
su padre estará mirando 
que este día tan feliz 
su hija se está casando. 
Ese día “flotaré” 
y vivieré recordando 
que otro día de hace tiempo 
también allí nos casamos. 
En la misma Catedral 
mis hijos se bautizaron, 
recibieron a Jesús 
con la Virgen de los Llanos. 
El tiempo corre deprisa

. sabes Virgen que Te amo 
y recuerdo cuando niño 
con mi madre de la mano 
Te cogíamos florecillas 
y al altar te las llevamos. 
Mes de Mayo, de María 

la salve vamos cantando, k 
por aquellas callejuelas 1 
de aquellos pueblos tan blan. | 

eos. K 
Los jóvenes que se quieren 1 
con amor cantan los Mavos, 1 
Virgencia de los cielos I 
yo también quiero cantarlos, 1 
por el amor que me distal 
por el amor que me has dado. I 
Mes de Mayo, de María I 
de la Virgen de los Llanos. I

Julia Martínez Garrido i

Ni una ni otra
En la calle Alcalde Conangla. | 

entre Salamanca y Muelle, se | 
encuentra ubicado el patio de | 
recreo del colegio de las Madres \ 
Dominicas; en el entorno delj 
mismo y por tener una de las \ 
salidas del colegio a través de 
dicho patio, se acumulan dia
riamente y a ciertas horas, gran 
cantidad de personas. El Ayun
tamiento con muy buen criterio, 
en su día, colocó una señal ver-1 
tical de prohibido el estaciona
miento, señalizando así mismo 
de amarillo el bordillo en dicha 
calle, permitiendo excepcional
mente la parada de autobús 
escolar. Las citadas señales 
raramente han sido respetadas, 
siendo continua ocupación de 
esa zona por vehículos (casi 
siempre los mismos) y entre los 
que frecuentemente destancan 
algunos pertenecientes a cen
tros oficiales. Aunque no de una 
forma asidua, he podido com
probar la presencia de Agentes 
de Policía Municipal vigilando 
en horario de salida del colegio, 
pero nunca sancionando a los 
infractores que, indebidamente 
estacionados, algunos en doble 
fila, dificultando el normal y 
denso tráfico de la zona.

Recientemente, la señal de 
prohibido estacionamiento ha 
sido sustituida por otra de pro
hibido parar, durante las horas 
escolares a excepción del auto 
bús escolar, pudiéndolo hacer 
una franja de diez metros fuera 
del citado horario.

Sr. Concejal de Tráfico, ten 
go que manifestarle que la nue 
va señalización sigue sin ser re 
petada y con los mismos me 
venientes que tenía la 
También vengo observan^ 
como las zonas dé isletas ju 
la monumento del S®®*’^^ iJ 
y la existente frente a la 
Salamanca, están gran P?*^ . 
día con vehículos estación dos 
durante varias horas, dificulta 
do claramente la visión a 
ductoures que tratan de 1 
porarse a ^^^cs 
cuando proceden de .u 
Alcalde Conangla 0 Muele 
Para finalizar le toga 
comprobara el estado 
lización horizontal en ^^^j 
del Altozano, la pintur ^^^ 
imperceptible, tanto j^ 
pasos de P®®t°”^„^5ntido de 
flechas que indican 
circulación, lo que ha 
gen a más de un sus ^^, 
conductor. Tampoco ^^ j^ 
lógico que un en 
características del m . ^y. 
Marqués de Molins s ^^-gi 
lizando únicamerúe ®® . que
de precaución. ¡Que 
daría el mismo ^* jj-jieoto 
situado y a pleno he 
en el cruce fonnad P ^^j,. 
calles Nuestra bra. .p^j-gj-os, 
serrat y 
zona que lo esta 
con urgencia! j^pez

José Antonio Garci
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►
 La falta de plantilla y los bajos 

índices de delicuencia registrados 
en Albacete desaconsejan por el 
momento la implantación de la 
policía de proximidad i La

 Tr
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Por el momento, no
Albacete se sitúo en 
el 96 el puesto 39 
del ranking 
nacional sobre 
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la capital albaceteña no 
dispondrá por el momento 
de policía de proximidad, 
más conocida como “policía 
de barrio”. Tras esta deci
sión, según el comisario-je
fe, Antonio Moreno Luzón, 
hay dos motivos principales: 
por una parte la falta de 
plantilla para hacer frente 
a este nuevo servicio y, por 
Otra el contar con unos nive
les bajos de delicuencia
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La policía de proximidad, 
más conocida como “policía de 
barrio”, no se implantará por 
el momento en la capital alba
ceteña. Tras esta decisión, a 
juicio del comisario-jefe de 
Albacete, Antonio Moreno 
Luzón, hay dos motivos prin
cipales: por una parte, la 
**’®®?tencia de una plantilla 
suficiente como para establecer 
este nuevo servicio y, por otra 
e contar con unos niveles 
eujos de delicuencia que no 
3cosejan, por lo tanto, su 
establecimiento.

5^stante, tal y como 
^oreno, el Ministerio 

ral (Dirección Gene- 
Policía) tiene previsto 

^^^^^ principios de 
de i ^1^^^ ^^^^ nuevo modelo 
oe implantación policial en la

^®osecuencia si los S "SÍ lo 

todas ^® establecerá en 
más españolas, «scog¡dV^ '^^ ^^ incialmente

^1
 

si contacto diario

ventaja de este 
®®ño.jefeX

^^ como 
d^ una Pnr ^i disponer 

y ’O que^P ^ ^^ seguridad 
fecoia - "^^^ importante, 
^‘emática, ^’^S^^tudes y pro- 
^^^ a su vez'c ^^^^"^^’ P"^" 
’ '^ comisaría r ^"‘^'‘idadas 

^^^^ buS^"^^’ ^° que se 
'Confianza Íí -®® ganarse la 
- es io^"!^*udadano, o lo 

P^“^era .conocer de 
®®^'^aciones v ^uquietudes, 

^^'^cepción ripi ^^^."gi'ados, y la 
'^®cino policía como un 
^P^Hidos, ^^^ nombre y 

^®^’ AntoX^ *u ^ueonvenien- 
'^^^ó la, ’^ereno Luzón 

criticas vertidas

Sí

Según Moreno la principal ventaja de este nuevo modelo es el disponer de una Policía cercana al ciudadano.

desde los sindicatos en cuanto 
a una posible inseguridad que 
para el propio policía conlle
vará este modelo, matizando 
a continuación que “el que 
vaya solo no es ningún pro
blema, si no más bien una ven
taja porque, en primer lugar 
habrá una mayor presencia 
policial en las calles y en segun
do lugar, estará mucho más 
atento a su labor”.

Al margen de la implanta
ción de esta “policía de barrio” 
en nuestra capital, hace unos

El Gobierno Civil mueve ficha
en pro de la nueva Comisaría

Por lo que respecta a la nue
va' Comisaría para la capital 
albaceteña, el comisario-jefe, 
Antonio Moreno Luzón infor
mó que el Gobierno Civil ha 
hecho una proposición al 
Ministerio de Interior (Direc
ción General de la Policía) 
para cambiar por obra o por 
dinero, algunos de los solares 
que hay aquí y son propiedad 
del Estado.

Asimismo el Ayuntamiento 
está interesado en cooperar 
con este proyecto vía solar o 
vía dinero, y al parecer está 
barajando la posibilidad de 

años la Policía de Albacete se 
dio cuenta de que no podía 
estar dando la espalda a la 
sociedad, máxime si se quería 
dar una respuesta acorde con 
las demandas sociales y ciu
dadanas que pueden darse.

Prueba de ello es que un 
funcionario se dedica día a día 
única y exclusivamente a los 
contactos vecinales, mante
niendo reuniones con las dife
rentes Asociaciones de Veci
nos, las Asociaciones de Padres 
de Alumnos, y demás miem- 

hacer unas instalaciones próxi
mas o casi juntas a lo que sería 
la nueva Comisaría de la capi
tal albaceteña, con destino a 
la Policía Local.

Como ya es conocido, dicha 
Comisaría se ubicaría en un 
solar de 8.000 metros cuadra
dos, situado en lo que fue la 
cárcel antes de su traslado a 
La Torrecica.

Finalmente recordar que 
desde hace tiempo está redac
tado el proyecto, estándose por 
lo tanto, a la espera de con
seguir el dinero suficiente para 
su acometida.

bros del entramado social, con 
el objeto de recibir sus quejas 
y lo que es más importante. 
sus demandas en el campo 
la seguridad.

Todo ello sin olvidar 
papel que desempeña en 
ámbito preventivo a través 

de

el 
el 

de
la celebración de charlas, con
ferencias, testimonios e inter
venciones en los diferentes 
medios de comunicación, para 
que el ciudadano esté prepa
rado para hacer frente a la 
delicuencia.

Cambiar por obra o por dinero algunos de los solares propiedad del Estado. Ji*

Moreno Luzón, que indicó 
que el problema de las plan
tillas no es exclusivo de nuestra 
provincia extendiéndose a todo 
el territorio nacional, por lo 
que respecta al nivel de deli
cuencia registrado en Albacete, 
destacó que de unos años acá 
se suele aparecer en los últi
mos puestos, situándos, en con
creto, el año pasado en el lugar 
39. Además da la casualidad 
de que en esa encuesta la 
población atribuida a la pro
vincia albaceteña era de 
135.000, cuando en realidad 
ronda los 145.000, lo cual, 
según el comisario-jefe, se 
podría traducir en una bajada 
de 3 puestos en el citado 
rankig.

Dentro del ámbito castella
no-manchego una vez más la 
Comisaría de Albacete se colo
ca en los puestos de cola.

El año pasado los delitos 
más frecuentes fueron de nue
vo los cometidos contra el 
patrimonio (85%). En cuanto 
a los delitos contra la salud 
pública subieron notablemente 
los expedientes abiertos, debi
do a un aumento de la acti
vidad policial en este campo.

Si respecto al 95, en el 96 
se mantuvo un equilibrio en 
los índices de delicuencia, los 
dos primeros meses de este 
año reflejan, por el contario, 
una importante bajada. Así, 
por ejemplo, en enero el des
censo fue de un 22% respecto 
a enero del año pasado, y en 
febrero la bajada era de un 
14,29%.

Dejando de lado la delicuen
cia, y al margen de la nueva 
Comisaría, las principales 
demandas de este Cuerpo, con 
250 efectivos (210 en la capital 
y 40 en Hellín, pasan por su 
rejuvenecimiento y la adapta
ción de los medios técnicos que 
disponen (parque móvil, infor
mática, transmisiones).

M.C.D.2022



La Tribuna

^j
 

8'
 

K
 

w

Se^n un documento del Ministerio de Medio Ambiente que resalta el acuerdo con Valencia

Los planes del Júcar y Segura 
estarán antes de verano_ _ _ J

Sábado, 
_________________ Mayo de : 

Dos niños de corta! 
edad entre los cm 
muertos del t

accidente de tráfico 
de Tobarra
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La aprobación de las leyes 

de envases y de parques nacio
nales y los avances en plani
ficación hidrológica, con el 
Plan del Tajo y el acuerdo con 
la Comunidad Valenciana, son 
los logros más significativos del 
primer año de vida del Minis
terio de Medio Ambiente.

En el documento “Un año 
del primer Ministerio de 
Medio ambiente español”, este 
departamento repasa las prin
cipales actuaciones realizadas 
en materia de aguas y costas, 
conservación de la naturaleza, 
calidad y evaluación ambiental, 
ayudas comunitarias, residuos, 
atmósfera y actividades parla
mentarias.

Respecto a la planificación 
hidrológica, se han sentado las 
bases para la elaboración del 
“Libro Blanco sobre el Agua”, 
a punto de presentarse, se ha 
aprobado el Plan del Tajo, y 
los del Segura y Júcar lo esta
rán antes del verano, con lo 
que todos los planes de cuenca 
estarán listos y podrá elabo
rarse el Plan Hidrológico 
Nacional.

La inversión en obras 
hidráulicas en 1996 ascendió a 
184.575 millones de pesetas, un 
7 por ciento más que en 1995 
y un 34 por ciento más que 
la media de los últimos cuatro 
años, y la inversión en infraes
tructuras de saneamiento supe
ró los 19.000 millones, un 20 
por ciento más que en 1995.

En los últimos doce meses 
se contrataron 91 nuevas 
actuaciones, por más de 63.000

Conde: “En cuestiones de Defensa
no se puede decir no por sistema”

El presidente regional del 
PP, Agustín Conde, afirmó 
ayer que “hay cuestiones, como 
las relacionadas con la Defensa 
Nacional, donde no se puede 
decir no por sistema”, en refe
rencia al rechazo manifestado 
por el presidente de Casti
lla-La Mancha, José Bono, a 
la instalación de un campo de 
tiro en Chinchilla.

“Eso demuestra la poca res
ponsabilidad de quien ostenta 
la máxima representación de 
la región ante algo tan serio 
como es todo lo que concierne 
a la Defensa Nacional”, agregó 
el también alcalde de Toledo 
en rueda de prensa.

El presidente regional del 
PP advirtió a José Bono qlie 
“no va a conseguir con una 
segunda reedición de Cabañe
ros (en alusión al asunto de 
Chinchilla) la puesta en escena

El departamento de Isabel Tocino presentó un documento haciendo balance del primer año.

millones de pesetas, y se han 
llevado a cabo licitaciones por 
un importe de 41.510 millones 
de pesetas.

En materia de conservación 
de la naturaleza. Medio 
Ambiente aprobó y remitió a 
las Cortes la modificación de 
la Ley 4/89 de Conservación 
de los Espacios Naturales y de 
la Flora y Fauna Silvestres, 
conocida como Ley de Parques 
Nacionales, que plantea la 
cogestión y cofinanciación de 
los mismos.

La ministra de Medio 

de un nuevo cartel electoral”.
Además, señaló que si no 

hay más solución para instalar 
un campo de tiro para la fuerza 
aérea española en la región 
“tendremos que ser solidarios” 
e intentar que se ubique en 
un lugar donde la densidad de 
población sea baja.

No obstante, y preguntado 
sobre las declaraciones del Jefe 
del Estado Mayor del Ejército 
del Aire, Juan Antonio Lombo, 
relativas a que no se puede 
descartar Chinchilla, Conde 
señaló que la opinión de este 
mando “puede ser cualificada, 
pero no es quien decide dónde 
y cómo se instala un campo 
de tiro para el Ejército del 
Aire”.

Asimismo, insistió en que 
Chinchilla no es el mejor 
enclave para instalar el campo 
de tiro dada su proximidad a 
zonas muy pobladas.

Ambiente, Isabel Tocino, pre
sentó y defendió la candidatura 
de Murcia como sede perma
nente del Centro Internacional 
de Lucha contra la Desertiza
ción y anunció la creación de 
un centro de investigación y 
conservación de la Biodiversi
dad en Sevilla.

Durante su primer año de 
vida, el Ministerio concluyó el 
segundo inventario forestal 
nacional y ultimó la lista de 
espacios naturales españoles 
que formará parte de la Red 
Natura 2000 de la Unión Euro

Conde cree que Chinchilla no es el mejor enclave para un campo de tiro.

pea.
Además de la Ley de Enva

ses y Residuos de Envases, 
aprobada por las Cortes, 
Medio Ambiente elaboró los 
anteproyectos de la ley básica 
de residuos y de la Ley de 
integración ambiental y los 
proyectos de real decreto sobre 
incineración de residuos peli
grosos y sobre el desarrollo de 
la ley que regula los organis
mos modificados genéticamen
te. El documento resalta la eje
cución del plan nacional de 
residuos peligrosos.

Un niño y una niña con a 
año y tres años respectivamei 
te resultaron muertos en i 
accidente de tráfico que tm 
lugar en la tarde del juevei 
en la N-301 a su paso pon 
término municipal de Tobarr

El accidente se produjo 
las 19,15 horas, en el punt 
kilómétrico 304,700, al colisic 
nar un camión con matríca! 
AB-1523-D, con un turisiii 
matrícula AB-2136-P. Asirá 
mo, otros dos turismos co 
malrículas GC-5760-BK 
M-4042-NN estuvieron ini|il 
cados, aunque se desconoc 
cómo se desarrollaron lo 
hechos.

El balance de víctimas fu 
de cinco muertos, un herid 
grave y un herido leve.

Las víctimas mortales res^ 
pondían a las iniciales di 
N.S.E., de un año; I.S.E., d|| 
3 años; J.J.M.T., de 63 añoi| 
J.J.F.G., de 37 años;' 
M.C.E.L., de 33 años.

El conductor del caniióc 
resultó herido leve.

La Dirección General dt 
Tráfico recomienda a los coD' 
ductores que eviten las “horas 
puntas” y que, antes dt 
emprender sus viajes, se infor 
men del estado de las canO' 
teras y de las posibles rutas 
alternativas en el teléfono gra
tuito 900 123 505, o a trava 
de Internet y del Teletexto a 
TVE. La operación especia 
“Primero de Mayo”, que con
cluirá a las doce de la nodi: 
del próximo domingo, ha mov 
lizado a ocho mil agentes 
la Agrupación de < 
la Guardia Civil, a 250 W 
cionarios de la DGT y a quw 
helicópteros que sobrevola 
las rutas más concurridas y . 
más de asistencia a accideí

Trece personas han fallen^ 
en los ocho accidentes e 
fico ocurridos en las can españolas desde el ^ J 
la operacion Primero 
Mayo”, a las tres de U- 
del miércoles, y hasta la 
horas del jueves.

En los mismo’^ 
ocho personas ^^^ . cafár- 
heridas graves y cinco d 
ter leve. ^

Detenidas nueve 
personas por 
coacción a la 
prostitución (

Según fuentes del Gobisdiq 
Civil, nueve personas fuem 
detenidas, implicadas en 
detención ilegal de J.M-C-, 
nacionalidad portuguesa, y P'’^ 
coacción a la prostitución.

Asimismo, la Guardia Cd^ 

de Tráfico detuvo en la 
a la altura del término murt' 
cípal de Minaya a M.A-G-^' 
por conducir su vehículo bsfi 
los efectos de bebidas sl^^

hólicas.

Ó
 b



La Tribuna

7

mioi

El año anterior se recibieron en

S fi 
eré

:n i 
to

iw 
orí 
•am 
ijo 
)unt

rícul 
rism 
iito 

ca 
K
'"Pi

I

am 
s;

do,; Sábado, 3 
g;y de 1997
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Hacienda atenderá citas por la 
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) * ^bacete u ®s> Agencia en tar^Pl año Requena, en 

^n la - ^® recibieron y sus adí ^® Albacete 

^^ 127 ^^ ^°^^^ 
Jltat*^£as qüe’94 8Rwl?®®*0"®s, ^^ 
caráí' Üeron con h u P°’’ ®‘®’'^o) 

fón ^®^®®ho a devolu- 
total de 7.088 

Í^® 3132'^ pesetas, mientras 
^^^•íaron a • ciento) 
‘’‘P®«e de P®^ ^” 
^^eias rn/’^21 millones de 
^■206 (1 Í?7®spondiendo las 

L aquellas L ^‘?"^°^ restantes

Jjtción Ingreso ni devo- 

üero’feiendo el m^"^P^^®"taron 
jn íí^'^Sn ™®^51o abreviado 
C., dip9;218) \ , ^^^Plificado 
y pOv^inario. resto con el

laCM' ^'^Paña actual P^ra la 
^'^^ v d ^^^ comenzó 

j“nio *^‘^P‘ el 
.OpHiándoseP?® las positivas, 
>‘«’’!CParaias^^^ ®1 30 de 

r^^ 4¿'^g®ncia Tri- 
¡ l^s corres-

la delegación albaceteña de la Agencia Tributaria y sus administraciones un total de 127.410 declaraciones

gS

pondientes a Albacete, han 
puesto a disposición de los 
usuarios que lo deseen el pro
grama P.A.D.R.E. que sirve 
para confeccionar las declara
ciones abreviadas y simplifica
das. Igualmente este servicio 
se presta en la mayoría de los 
Bancos y Cajas de Ahorro, en 
las mismas condiciones, en 
cuanto a devoluciones se refie
re, que en las oficinas de la

Pago con tarjeta de crédito y un único 
impreso para domiciliar los dos plazos

Al margen del programa P.A.D.R.E. y la 
cita previa, existe otro número de teléfono el 
900-777-555, al que se podrá llamar para 
efectuar consultas de tipo general. Además, 
pondrá a disposición del público en general, 
un programa informático para la confección 
de los tres modelos vigentes de declaración 
en los ordenadores personales de los 
contribuyentes. Si también se dispone de 
impresora láser podrán obtener el modelo 
oficial a presentar en la Administración, 
utilizando para ello papel en blanco y el sobre 
con banda amarilla, que se facilita 
gratuitamente en las oficinas de la Agencia, 
así como en los Bancos y Cajas de Ahorro 
que colaboran con el servicio P.A.D.R.E.

Al margen del sobre para este programa 
específico, hay otro sobre con banda azul que 
puede usarse para cualquier otra declaración, 
ya sea abreviada, simplificada u ordinaria.

Por otra parte, si la declaración es a ingresar

y se quiere domiciliar el segundo plazo, ésto 
se hará en el mismo impreso en que se entrega 
el primer plazo, por lo que en el sobre no 
se encontrará, a diferencia de otros años, un 
impreso específico para esta domiciliación. 
Igualmente, por primera vez será posible el 
pago con tarjeta de crédito en todas las 
oficinas de la Agencia Tributaria.

Siguiendo con el capítulo de novedades, 
recordar que las principales modificaciones 
legales que afectan al Impuesto en el ejercicio 
96, son, entre otras, las que se refieren al 
tratamiento de los incrementos de patrimonio 
obtenidos en más de dos años, elevándose los 
coeficientes que reducen la plusvalía obtenida 
y fijando un tipo máximo del 20% para este 
tipo de rentas. También se ha elevado a 
1.000.000 pesetas el límite para la reducción 
por aportación a Planes de Pensiones, y la 
reducción general en los rendimientos del 
capital mobilario pasa a 28.000 pesetas.

Agencia.
Por lo que se refiere a las 

oficinas de la Agencia, en el 
caso de que se opte por este 
modelo (programa PADRE) el 
contribuyente deberá solicitar 
previamente una cita, llaman
do de 9 a 21:00 broas, de lunes 
a viernes, y de 9 a 14:00 horas 
los sábados, al teléfono 
901-223344. Como ya se sabe 
el coste de esta llamada será 

compartido entre la Adminis
tración y el usuario. La cita 
se podrá pedir también para 
ser atendida en horario de tar
de y en la Delegación de Alba
cete también los sábados por 
la mañana. A este mismo 
número se podrán dirigir las 
personas que deseen que se les 
haga su declaración, modelo 
abreviado, comunicando por 
teléfono los datos necesarios.

Plazas profesionales en el Ejército

Albacete:
Presentadas 277 
solicitudes a la 1- 
convocatoria del 97 
para fuerzas 
profesionales del 
Ejército

L MENDIVIL

Un total de 277 solicitudes 
de jóvenes albaceteños (245 
hombres y 32 mujeres) han 
sido admitidas en la primera, 
de las cuatro convocatorias 
previstas para este año, para 
plazas profesionales en el Ejér
cito. En esta nueva incorpo
ración, en la que se puede 
optar a todas las especialidades 
contempladas para cada una de 
las tres armas, a diferencia de 
lo que sucedía en ediciones 
anteriores reduciéndose a un 
único Ejército, en Albacete, el 
63% de los peticionarios hom
bres tiene entre 19 y 21 años, 
mientras que el mayor porcen
taje de mujeres está en la fran
ja comprendida entre los 19 
y los 22 años.

Según informaciones facili
tadas por el jefe del depar
tamento de Reclutamiento de 
la Delegación de Albacete del 
Ministerio de Defensa, y siem
pre teniendo como referencia 
la primera especialidad solici
tada, se ve que han optado por 
el compromiso inicial corto (de 
18 a 24 meses) en el Ejército 
de Tierra, 77 personas. Por lo 
que respecta a la Armada por 
este compromiso se han decan
tado 13 y por el período largo 
(36 meses) 7 personas. Final
mente en el Ejército del Aire 
han optado por el corto 151 
personas y por el compromiso 
inicial largo, 29.

Las especialidades más soli
citadas son las siguientes: 
Tierra (Infantería BRI- 
PAC/Madrid 16; Infantería 
BRIMZ.XI/Badajoz 12; Infan
tería C.G.FAR Unidad 
NBQ/Madrid 10). Armada (In
fantería del TEAR/San Fer
nando (Cádiz) 9; Infantería 
Guardia Real 4). Aire (Ofimá
tica 44; Seguridad y Defensa 
29 y Cartografía e Imagen 18).

Las plazas ofertadas en esta 
1- convocatoria, a nivel nacio
nal han sido 3.504, de las cua
les 1.972 (27 especialidades) 
son para Tierra, 1.092 (16 
especialidades) son para la 
Annada, y finalmente 440 (15 
especialidades) son para Aire.

M.C.D.2022
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Según la consejera de Sanidad, Matilde Valentín, no se han leído el texto lesal

“El recurso contra la Ley regional 
de Farmacia es copia del extremeño

Valentín firma 
convenios con 
alcaldes de la 
provincia para 
obras en 
Iconsultoríos

Sál 
Mí

8

Teresa ROLDAN

La consejera de Sanidad, 
Matilde Valentín, manifestó 
ayer en Albacete tras realizar 
una primera lectura del recurso 
presentado por el Gobierno 
central contra la Ley de Far
macia de Castilla-La Mancha 
que “llama la atención que 
dentro de los argumentos 
esgrimidos por el Gobierno 
para recurrir se incluya la jubi
lación de los farmacéuticos a 
los 70 años, aspecto que no 
se contempla en nuestra Ley, 
ya que no se establece una 
edad tope para seguir ejercien
do la profesión de farmacéu
tico”.

Sin embargo, a juicio de 
Valentín “me da la sensación 
de que han copiado el texto 
del recurso presentado contra 
la Ley de Farmacia extremeña, 
que si que incluye el aspecto 
de la jubilación”.

Esto sugiere, según la con
sejera de Sanidad “que no se 
han leído la Ley, y que además 
el recurso se ha presentado de 
forma precipitada, ya que se 
formalizó ante el Tribunal 
Constitucional el mismo día en 
que finalizaba el plazo: el 10 
de abril”.

“Falta de seriedad’^

A este respecto la consejera 
de Sanidad manifestó que “la 
no lectura de nuestra Ley, a 
pesar de haber tenido tres 
meses hasta que han presen
tado el recurso, demuestra una 
falta de responsabilidad, de 
seriedad y de respeto absoluto

Se mantiene la vigilancia ante el goteo 
de casos de meningitis en la región

La consejera de Sanidad, 
Matilde Valentín, manifestó 
ayer en Albacete que sigue 
apareciendo un goteo de casos 
de meningitis en la región, “pe
se a que a estas alturas del 
año debería haber remitido”.

No obstante, Valentín ase
guró que “aunque el número 
de casos ha remitido de forma 
importante, los criterios de 
actuación siguen siendo los 
mismos que cuando comenza
ron los primeros brotes a prin
cipios de año”.

Vigilancia

En este sentido, la consejera 
de Sanidad indicó que “se 
mantiene la alerta y la vigi
lancia médica las 24 horas del 
día, tanto en las distintas dele
gaciones de Sanidad, como en 
los centros de Salud y en los

ó

Valentín firmó ayer convenios con municipios de la provincia para obras en consultorios sanitarios. JOSE LUIS

hacia las competencias de las 
comunidades autónomas”.

Valentín informó que el 
Gobierno de Castilla-La Man
cha tiene un plazo de quince 
días para presentar el corres
pondiente informe jurídico a 
los argumentos presentados 
por el Gobierno de la nación 
para considerar la Ley de Far
macia regional anticonstitucio
nal.

Aplicación íntegra

En este sentido, la titular de 

hospitales ante la aparición de 
nuevos casos de meningitis”.

“Precisamente —agregó la 
consejera— esta alerta perma
nente ha permitido en ciertos 
casos detectar la enfermedad 
en su primera fase”.

Valentín señaló que la Con
sejería dispone de vacunas y 
de antibiótico profiláctico (que 
se aplica a las personas que 
están en el entorno del afec
tado) para distribuir en los 
casos que sean absolutamente 
necesarios y con carácter de 
urgencia.

Reserva

Asimismo, agregó que el 
tema de la previsión de vacu
nas para la Comunidad de Cas
tilla-La Mancha está controla
do, “ya' que a primeros de año 
la Consejería de Sanidad hizo 
una reserva importante de 
vacunas, así como de antibió- 

ii 1̂

la Consejería de Sanidad agre
gó que el tema está ya en 
manos del gabinete jurídico de 
la Junta, que elaborará las ale
gaciones que se presentarán.

Sin embargo, Valentín pre
cisó que a pesar de la inter
posición del recurso, la Ley de 
Ordenación del Servicio Far
macéutico de Castilla-La Man
cha se aplicará de forma ínte
gra cuando se tenga regulado 
el baremo y el procedimiento 
de autorización, puesto que no 
se ha solicitado la suspensión 
cautelar de ninguno de los dos 

Las delegaciones de Sanidad tienen reserva de vacunas.

tico profiláctico, tras formular 
su petición a través del depar
tamento de medicamentos 
extranjeros del Ministerio de 

artículos y de la disposición 
transitoria recurridos.

Es más la consejera de Sani
dad anunció que en breves 
fechas, con toda probabilidad 
el próximo martes, se aprobará 
el decreto que regula las guar
dias, los horarios y las vaca
ciones. Dicho decreto ha pasa
do ya el trámite del Consejo 
Consultivo regional, y sólo fal
ta que el Consejo de Gobierno 
le de el visto bueno, y una 
vez publicado en el Diario Ofi
cial de Castilla-La Mancha 
entrará en vigor.

Sanidad, puesto que en eso! 
momentos la vacuna de 11 
meningitis no estaba comercia- 
lizada en las farmacias”.______

La consejera de Sanidad 
Matilde Valentín, firmó ayd 
en la ciudad albaceteña con
venios de colaboración con tre
ce municipios de la provincia 
para obras de construcción r 
reforma de consultorios loca
les.

Los municipios de la pro
vincia de Albacete que se 
beneficiarán de este acuerdo 
son: San Pedro, Robledo, 
Arroyo Sujayar (Yeste), Claras 
(Yeste), Abejuela (Letur), La 
Recueja, El Burrueco (Peñas
cosa), Villavaliente, Pozo 
Lorente, Campillo de la Virgen 
(Pozohondo), Carcelén, La 
Higuera (Corral Rubio), Pedro 
Andrés (Nerpio), Yetas (Ner
pio), Los Chopes (Robledo) y 
Alcalá del Júcar.

Según informó Valentín la 
inversión que realizará la Junta 
en esta primera fase ascenderá 
a 17 millones de pesetas, can
tidad que se volverá a repetir 
en una segunda fase, que com
pletará la red de obras en estos 
consultorios de la provincia.

La consejera de Sanidad 
señaló que esta cuantía será 
cofinanciada por el INSALUD, 
la Consejería de Sanidad y los 
propios ayuntamientos. “Este 
esfuerzo conjunto permite que 
nuestros ciudadanos, con inde
pendencia de donde vivan, 
puedan gozar de unos servicios 
dignos”.

A este respecto, Valentín 
precisó que el modelo de Aten
ción Primaria está consolidado 
al 100% en la provincia de 
Albacete y en toda la región.

Desde 1984 hasta el pasado 
año, la Junta ha destinado a 
la construcción y reforma de 
consultorios locales en la 
región un total de 4.500 millo
nes de pesetas, de los cuales 
800 millones se invirtieron en 
la provincia de Albacete”.
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“La.s inver.siüne,síil 
las OMICs se han 1 
reducido pero no 
por criterios 
políticos”
f Valentín se refirió a l^i 
declaraciones del concejal de 
Consumo en el Ayuntamiento 
fde Albacete, Lorenzo Boim-i 
Íquien acusó a la Junta de redu-l 
(cir las ayudas anuales para Ia5 
oficinas municipales de infotd 
Ímación al consumidos 
í(OMíCs), señalando qoe( 
“efectivamente las ayudas se 
han reducido pero en éste n 
fen todos los ayuntamientos deí 
ÍAlbacete y de la región Í^^¡ 
(cuestiones de presupuesto, no¡ 
por criterios políticos”. .1 

Sin embargo, agregó que e 
(presupuesto del Consorcio o 
Consumo, que aglutina a ' 
municipios, ha crecido en aig 
(más de tres millones de pose í 

[tas,______
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h recién creada orsanización tiene como objetivo profundizar en ¡a intesración social del colectivo 
9

La Asociación “Sinaí” celebra
desde hoy un encuentro gitano

Teresa ROLDAN

La Asociación Cultural “Si
naí” de Castilla-La Mancha 
celebrará este fin de semana 
el primer encuentro de la 
comunidad gitana desde que se 
constituyera hace unos días 
esta organización, entre cuyos 
objetivos figura el luchar y pro
fundizar más en la integración 
social del pueblo gitano y 
mejorar las condiciones de vida 
de este colectivo.

Según informó el delegado 
de Bienestar Social, José Anto
nio Escribano, quien mantuvo 
ayer una reunión de trabajo 
con la directiva de la citada 
asociación, “el colectivo gitano, 
aunque con sus diferencias, 
está integrado en nuestro 
entorno social, frente a otras 
minorías étnicas como los 
inmigrantes del norte de Afri
ca, cuya incorporación a nues
tra provincia y región todavía 
no es especialmente signifi
cativa”.

En este sentido. Escribano 
destacó que “nosotros preten
demos que este colectivo esté 
cada vez mejor, y que las dife
rencias culturales que puedan 
existir que no sean diferencias 
para separar, sino para enri
quecemos todos, atendiendo a 
unos principios de solidari
dad”.

Por su parte, el presidente 
de la Asociación “Sinaí”, Artu- 
ro Maya, aseguró que la prin- 
*-*pal reivindicación de esta 
asociación pasa por luchar por 

igualdad, la comprensión y 
el conocimiento de las dos cul- 
ii^as: la paya y la gitana.

1
 ̂.

Representantes de la Asociación “Sinaí” se reunieron ayer con el delegado de Bienestar Social. JOSE LUIS

De ahí que uno de los come
tidos de esta Asociación, según 
Maya, sea “el transmitir a la 
sociedad como somos, nuestra 
cultura y nuestras costumbres, 
pero al mismo tiempo, y quizás 
esto nos lleve más trabajo, 
hacer entender a nuestro pue
blo, a la minoría étnica y aque
llas personas que estén en simi
lares condiciones, la importan
cia de conocer un nivel mucho 
más alto, que por desgracia 
aquí en Castilla-La Mancha, al 
igual que en otros lugares, no 
hemos podido alcanzar”.

El presidente de la Asocia
ción “Sinaí” destacó que entre 
el 40 y el 50% de la población 
gitana es analfabeta, “y por 
ello la ayuda hacia nuestro 
pueblo debe llegar no sólo del 
sistema social, sino también del 
jurídico”.

Apoyo

“Es cierto que no conoce
mos muchas cosas, pero tam
bién es cierto que no tenemos 
medios para conocerías, de ahí 
el apoyo que necesitamos de 

los poderes públicos”.
Maya informó que para 

incrementar el número de 
socios de esta organización, 
que ya parte con la cifra de 
1.000, se llevará a cabo un pro
grama de asociacionismo, 
inculcando al pueblo gitano el 
concepto de socio y haciéndole 
ver que para conseguir algo 
hay que unirse.

El encuentro de este fin de 
semana en Albacete, según 
explicó el secretario de la Aso
ciación, Jerónimo Fernández, 
consistirá en una conferencia 

que ofrecerá hoy, a las 19:00 
horas en el Ateneo, José Sala
zar, miembro de Integración 
Gitana, que hablará sobre el 
Racismo y la Xenofobia, y el 
domingo habrá una asamblea 
general, a las 17:45 horas en 
el Paraninfo, de representantes 
de todas las iglesias evangélicas 
de Castilla-La Mancha, que 
integra en la región a un colec
tivo de 6.000 personas.

Encuentro Europeo

Por otra parte, el consejero 
de Bienestar Social, Julio Fer
nández Mato, ha propuesto 
que el Encuentro Europeo de 
los medios de comunicación 
contra el racismo tenga lugar 
en Castilla-La Mancha y en 
concreto, en Toledo.

Los representantes europeos 
celebrarán una reunión, en 
fecha aún por determinar, para 
establecer un código deonto
lógico sobre este tema.

Otro proyecto que Casti
lla-La Mancha ha presentado 
ante la Unión Europea lleva 
por nombre “Telar. Urdimbre 
de la convivencia interracial” 
y se desarrollaría de forma 
coordinada con el Comité de 
Liaision por la promotion des 
migrants et des public en difi
culté d’insertion” de Francia y 
el Instituto Perimediterráneo 
de Italia.

Esta iniciativa consiste en 
reunir en la región durante 25 
días a diez jóvenes de cada 
país participante, de los cuales 
cinco serán originarios y cinco 
emigrantes para que convivan 
e intercambien experiencias.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LA RODA 
(Albacete)
EDICTO

de ahT ^^' Ayuntamiento en sesión celebrada el día 22 
exnsH'* "^^ 1997, adoptó acuerdo de aprobación inicial de 
Norm'^'^e® '^° 2/1997 de modificaciones puntuales de las 
niafr^^- del Planteamiento que comprende las

siguientes:
de ^H?^''"^.^ión de alineación en C/ Alfredo Atienza, plano 
3djuntQ^^*^i°^^^ 7.5.5., según queda detallado en plano 
íicación '^°'''®'^^o a la alineación inicial prevista en la modi- 
®n 1995^^'^®'^^' ^® 1989 y rectificando la modificación hecha

Plan apartado b), espacios libres, del
''ador e^'^ *^^ Ordenación de la Actuación Industrial El Sal- 
Para '® posibilidad de instalar marquesinas

1 so de aparcamientos en dicha zona.
dentro^de industria Blancos Minerales Roda, S.A., 
^'’banizahi ’’®!®®ión de industrias ubicadas en suelo no 
^i^iarias h^i ®®^ialrnente interesantes de las Normas Sub- 
''’9cción p ? .?'®rteamiento a efectos de régimen de cons- 
d) Fij de ocupación de la parcela.
P'’®ndida°o '^^ condiciones de “solar” en la zona com- 
yC/Arrían'^"® '® ^^''®- Comarcal 312, Autovía de Levante 

'amanecer.
Que se ha
del Re 1 ® publico, de conformidad con el artículo 

la Ley dpi '-^Qi®*^^'^® 1/1992 (Texto Refundido 
^^rmularse ® , ^®’?)’ Para que por plazo de un mes puedan 

Alegaciones y reclamaciones contra el mismo.
La Roda, 25 de abril de 1997

ANUNCIO • ANUNCIO • ANUNCIO • ANUNCIO • ANUNCIO • ANUNCIO

ACTIVIDADES JUVENILES DE 
TIEMPO UBRE 1997

-Vacaciones de los peques (8 a 10 años), del 15 al 25 de julio, en Elche de la Sierra. 15.000 pts.

-Encuentro de integración con deficientes (12 a 14 años), del 1 al 10 de julio en Riópar. 15.000 pts.

-Campamento volante en Bici montaña (mós de 16 años), del 7 al 13 de julio en la sierra. 15.000 pts.

-Aula fotográfica de la Naturaleza (14 a 16 años), del 21 ai 30 de julio en Vado de Tus. 15.000 pts.

-Adividad multiaventura (10 a 12 años), del 21 al 31 de julio en Benageber. 15.000 pts.

-Campamento Nóutico-Deportivo (12 a 14 años), del 16 al 30 de julio en La Manga. 15.000 pts.

-Marcha Nerpio-Alcaraz (más de 16 años), del 2 al 8 de diciembre. 15.000 pts.

Presentación de solicitudes antes del 30 de mayo 
La selección de los participantes se efectuará mediante sorteo entre los 

solicitantes de la misma actividad, teniendo en cuenta un criterio de 
distribución geográfica.

11
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La Junta no ha tardado en reaccionar para regular el ordenamiento urbanístico.

En un par de semanas se remitirá a las Cortes resionales para su tramitación ursente

El borrador de la Ley de
Suelo transitoria ya está listo

La Junta de Comunidades 
no ha tardado en reaccionar, 
y así, transcurrida una semana 
desde que se publicó en el 
BOE la sentencia del Tribunal 
Constitucional referida al texto 
refundido de la Ley del Suelo 
del 92, la Consejería de Obras 
Públicas ya tiene listo el borra
dor de la norma transitoria que 
se pretende aprobar antes de 
que concluya el actual período 
de sesiones.

El anteproyecto de la Ley 
de Medidas Urgentes en Mate
ria de Régimen del Suelo y 
Ordenación Urbana fue dado 
a conocer por el portavoz del 
Grupo municipal Socialista, 
Rafael López Cabezuelo, 
quien explicó que una vez que 
el Consejo Consultivo y el 
Consejo Regional de Munici
pios informen, el borrador vol
verá a pasar al Consejo de 
Gobierno, que lo remitirá a las 
Cortes de Castilla-La Mancha 
para su tramitación, que podría 
concluir a finales de mayo.

Tal y como se explica en 
la exposición de motivos del 
anteproyecto, “el mayor pro
blema se plantea por la desa
parición de los preceptos de 
la última norma legal general 
a los que se había atribuido 
carácter bien pleno, bien bási
co, y ahora declarados nulos, 
y ello desde el punto de vista 
de la estabilidad y continuidad 
del ordenamiento jurídico-ur- 
banístico en una comunidad

autónoma que hasta la fecha 
no había ejercido su potestad 
legislativa propia en la materia. 
Pues la ausencia de estos pre
ceptos sí que genera no tanto 
un verdadero vacío normativo 
respecto de los objetos por 
ellos regulados, sino más bien 
una fisura limitada en la cober
tura legal formal de la orde
nación urbanística, en los tér
minos en que esta cobertura

ha venido definida por el pro
pio legislador al ocupar la 
materia. El fallo del Tribunal 
Constitucional, centrado en la 
dimensión competencial, deja 
bien claro que el espacio deci
sional así abierto corresponde 
ocuparlo precisamente al legis
lador autonómico”.

Y es en este contexto en 
el que se justifica la interven
ción urgente de las Cortes

regionales, tomando de refe
rencia la Ley del 92, todo ello 
sin perjuicio de que en el futu
ro, en momento idóneo y sobre 
la base de la maduración de 
una política urbanística acorde 
a las necesidades y caracterís
ticas específicas del territorio 
de la comunidad autónoma, 
proceda abordar la regulación 
de dicha materia agotando el 
entero espacio competencial.

La revisión del PG0U continúa, 
adaptándolo a la normativa vigente

El portavoz socialista indicó que a la vista 
de la celeridad con la que la Junta está 
llevando a cabo la tramitación de la normativa 
transitoria, los trabajos de adaptación del 
PGOU de Albacete deberían esperar a que 
esta ley esté aprobada aunque puede tomar 
de referencia el borrador, que previsiblemente 
experimentará muy pocas variaciones.

Por su parte, el concejal de Urbanismo y 
primer teniente de alcalde, Agustín Fernández, 
indicó que la intención del equipo de gobierno 
municipal es que la revisión del PGOU del 
85 continúe adelante, adaptándolo a los 
preceptos de la Ley del 92 que la sentencia 
del Constitucional no ha invalidado, mientras 
se aprueba la norma transitoria.

Continuar la revisión

De esta forma, el gobierno municipal se incli
na por la segunda de las tres decisiones posibles

que podían adoptarse, según el informe ela
borado por el secretario general del Ayun
tamiento.

Esto significa “añadir a la operación de revi
sión, la de adaptación del PGOU a los preceptos 
del texto refundido del 92, no invalidados, y 
al artículo 2- de la Ley 7/97”, está última apro
bada por el Gobierno de Aznar y basada en 
el Real Decreto sobre medidas liberalizadoras 
del suelo.

No obstante, el concejal de Urbanismo mani
festó que el equipo redactor ya ha presentado 
un informe sobre el documento de la aprobación 
inicial, así como sobre las alrededor de 500 
alegaciones que fueron presentadas.

Sin embargo, el concejal del Grupo Popular 
Agustín Fernández advirtió que habrá que revi
sar nuevamente estas alegaciones puesto que 
la sentencia del TC podría afectar a algunas, 
y en ese sentido podría cambiar el dictamen 
sobre las mismas.

3

Agustín Fernández.

El concejal de 
Urbanismo cree que
la cesión del 15% 
perjudicará al 
acceso a la vivienda 
de la clase media
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Uno de los aspectos que se 
recogen en el anteproyecto de 
la normativa transitoria que 
impulsa la Junta es la cesión 
a los ayuntamientos del 15%, 
lo que choca frontalmetne con 
la idea defendida por el PP, 
partidario de rebajar estas 
cesiones obligatorias al 10%.

Preguntado sobre qué le 
parecía esta medida, el eón- 
rejal de Urbanismo, Agustín 
Fernández, señaló que es posi
tivo para que los ayuntamien
tos puedan obtener suelo, pero 
al mismo tiempo puede resul
tar negativo por su repercusión 
en el precio final de la vivien
da.

Liberalizar suelo

Agustín Fernández indico 
que si bien con estas cesiones 
aumenta el patrimonio mum 
cipal de suelo, y en consecuen
cia se pueden construir m 
viviendas sociales, la ^ 
media es la que sale P®^® 
cada, ya que no suele e 
acceso a las subvenciones 
a las viviendas de 
social pero tampoco ’ 
poder adquisitivo sufiae 
para poder comprar piso
renta libre. . , j.

No obstante, el concejal de 
Urbanismo añadió que 
intención del Ayuntam< 
liberalizar el mayor suelo P» 
ble para que al haber 
oferta baje su precio.

Iniciativa privad^

En cuanto al hecho de V 
otra vez el suelo ur a 
pueda ser programado^ 
programado, «1 “nc 1 
festó que a osetos 
miento (pfanes *

suelo no
sólo correspondía a la i ^^^^^ 
pública, mientras q j^^ja 
puede ser la "3 g^a». 
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^,-_^(jue para evitar molestias en Feria los trabajos sé iniciarán por la parte del Canal

|En verano comenzarán las obras 
Ídel colector de la Calle Ancha

Durante los meses del vera
no se prevé que den comienzo 
las obras de construcción del 
nuevo colector de aguas que 

^recorrerá la Calle Ancha y que 
ifirá a parar al Canal de María
‘ Cristina.

Í
Así lo anunció ayer el con
cejal de Urbanismo, Agustín 
OHIP pemández, quien aseguró que 
* reí proyecto está prácticamente 

, í terminado y que la adjudica- 
rción de las obras se empezará 

a tramitar próximamente.
t Dicho colector tiene como

ida
1

E.P.

I
principal finalidad evitar las 
inundaciones que se producen 
en la Calle Ancha como con
secuencia de la falta de capa- 
cidad del actual colector para 

, recoger todas las aguas que en 
él desembocan.

ue se • El colector partirá desde la 
to de ¡farola de la Plaza de Gabriel 

que 
esión 
15%, 
: con

PP. 
estas

'Lodares, recorrerá toda la 
1 Calle Ancha y continuará hasta 
|la Estación, para desde allí 
btravesar por debajo las vías 
|y la autovía hasta llegar al 
* Canal de María Cristina.

10%. [ ^1^ obra tiene un presu
é le 
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puesto cercano a los 400 millo
nes de pesetas y se financiará 
j con cargo al FRAM (Fondo 

Isegional de Ayuda a Muni
cipios).

^itar ¡noiestias

Dado que el plazo de eje
cución de la obra podría ser 

un año, para evitar que la 
/o Ancha esté levantada 

curante la próxima Feria de

'feA\¿¡jc se llevó a cabo la aprobación de la normativa el pasado mes de diciembre

p Ayuntamiento ha concedido 45 tarjetas 
fe aparcamiento para minusválidos

pasado mes 
^P^obó la ^^ ^ Ayuntamiento 

para la 
’^^'^iento ^ ^^n^tas de apar- 

base minusválidos, 
el adoptado h'’^Pac¡tad^J° Municipal de 

han adju- J^Sán señnr de 45 tarjetas, 

I ^^be rpp„ ^®®^s López, 

r.®^ ^ipos de ^^^ existen 
para np ^Deta, una espe- 

F^^*^ imporr*^^^ ^°” minus- 

I '*«®<I?S?;\.“ «raciona- 
! ^’Í hs plazas ^hiculos no sólo 

’;eservadas para 
? ^Q®a azul v ^^mbién en 

j ^^^^^aies. y ^” ^ ^®ua para 

! ^^^ baya^i¿^D^^’ Prevé 
nías de 50 soli

3^

Sa
i 
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EI colector tiene como fínalidad evitar las inundaciones que se forman con las lluvias torrenciales.

Septiembre, las obras darán 
comienzo por el otro extremo, 
es decir por el Canal de María 
Cristina, que a su vez se pro
cederá a su limpieza y pro
fundización, según señaló el 
concejal de Urbanismo.

Aprovechando esta obra que 
obligará a levantar la Calle 
Ancha seguramente se mejo
rará la pavimentación y ace
rado, con posibilidades de que 
las actuales baldosas sean sus
tituidas por adoquines.

En otro orden de temas, el 

citantes de estas tarjetas con 
mayor cobertura.

Él concejal de Acción Social 
añadió que en estos momentos 
el número de plazas reservadas 
para minusválidos es de alre
dedor de 160, distribuidas por 
toda la ciudad, pero existe 
voluntad de ampliar el número.

Bono-taxi

Cabe señalar que además de 
las tarjetas de aparcamiento, 
desde el Consejo Municipal de 
Discapacitados se han impul
sado otras *medidas, como por 
ejemplo un proyecto de trans
porte dirigido a personas con 
graves discapacidades de movi
lidad, más conocido con el 
nombre de bono-taxi.

Los beneficiarios de este 
proyecto son personas afecta
das por pedidas funcionales o

►
 Con cargo al FRAM, el colector 

supondrá una inversión de 400 
millones de pesetas a financiar 
en dos años

concejal de Urbanismo mani
festó que la Fábrica de Harinas 
Fontecha no se derribará, y 
que se convocará un concurso 
para que licite la iniciativa 
privada.

No obstante, previamente se 
modificará el uso del edificio 
con objeto de hacerlo menos 
restrictivo, lo cual deberá 
hacerse a través del PGOU, 
según indicó el concejal.

11

.Aparcamientos reservados para minusválidos.

anatómicas, que en grado igual gravemente la utilización de 
o superior al 33% les dificulten transportes colectivos.

.11

Se plantea la 
creación de una 
asociación de 
profesores de inglés 
de la provincia

El próximo 14 de mayo se 
celebrará la primera asamblea 
de la Asociación de profesores 
de inglés de la provincia de 
Albacete, cuya creación se ha 
planteado recientemente.

Los objetivos sugeridos se 
resumirían de forma genérica 
en: mantener contacto perma
nente entre todo el profeso
rado de inglés de la provincia; 
posibilitar al profesorado para 
la promoción de la lengua 
inglesa como medio de comu
nicación, extrapolando la tarea 
de docente del aula a un ámbi
to más amplio; servir de cauce 
para facilitar la exposición y 
tratamiento de las inquietudes 
educativas; y programar acti
vidades.

Dos poetisas de 
Albacete en el libro 
antológico “Los 
poemas de La 
Alberca”

Dos poetisas de Albacete 
intervienen junto a otros 45 
nombres en el libro antológico 
“Los poemas de la Alberca”, 
que la empresa editorial Edi- 
sena SL, de Requena (Valen
cia), acaba de editar.

Éste libro agrupa a 47 poe
tas procedentes de 18 provin
cias distintas, y entre ellos se 
encuentra Marisa Conde, de 
Valdeganga, e Iluminada 
Navarro, de Casas Ibáñez.

La antología, que trata de 
ser un reflejo fiel de los poe
mas que en estos momentos 
se están componiendo en nues
tro país, ha dado cabida a todo 
tipo de composiciones y temas, 
de tal forma que el lector 
encontrará en sus páginas un 
testimonio vivo del quehacer 
callado de los hombres y muje
res que han elegido el difícil 
camino del verso para comu
nicarse.

Premio literario 
para la obra 
“Cristales sucios”, 
cuyo autor es de 
Villatoya

La obra “Cristales sucios”, 
del albacetense Ramón de 
Aguilar Martínez, de Villatoya, 
ha resultado premiada con un 
accésit en castellano en el XIX 
Certamen Literario Flor de 
Cáctus de narrativa breve.

El nombre de los ganadores 
se hizo público el pasado día 
26 de abril, en el transcurso 
de una cena literaria que tuvo 
lugar en Gandía.

El primer premio recayó 
sobre la obra titulada “Mapas”, 
de Rafael Camarassa Bravo, de 
Valencia, que será publicada 
por la editorial Edinesa en 
fechas próximas.
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Un momento de la reunión con los nuevos dirigentes de F.A.E.P.A.

M. Montero recibió a los dirigentes 
de la nueva federación empresarial

Este martes en FEDA se inicia el curso sobre “Auditores de calida

I jornada de trabajo 
del “Club ISO 9000”

LT

El presidente de la Cámara 
Oficial de Comercio e Indus
tria de Albacete, Marcos Mon
tero, ha recibido a los repre
sentantes de la recién creada 
Federación de Asociaciones 
Empresariales de la Provincia 
de Albcete (F.A.E.P.A.), pre
sidida por Miguel Nieto, pre
sidente a su vez de ADECA, 
que estuvo acompañado por 
Carmen Bueno, representante 
de la Asociación de Mujeres 
Empresarias; Marcos Pérez, 
secretario de la junta directiva 
de la Asociación de Comer
ciantes; Antonio Rodríguez, 
presidente del grupo autóno
mo de mercancías (ATMA), y 
de José Luis García, represen
tante de la Asociación de 
Constructores, ASECOPE.

El motivo de la visita ha sido 
que los dirigentes de esta nue
va federación empresarial alba
ceteña pudieran presentar a 
Marcos Montero la nueva 
organización empresarial y 
explicarle los motivos que han 
originado su fundación, entre 

los que se encuentran la inte
gración del empresariado de 
Albacete, la independencia y 
autonomía de los asociados y 
trabajar en favor de los empre
sarios en general y de la ciudad 
de Albacete.

La Federación de Asociacio
nes Empresariales de la Pro
vincia de Albacete, de acuerdo 
con lo que le fue expuesto al 
presidente de la Cámara de 
Comercio, Marcos Montero, 
basará su actuación en la par
ticipación activa de todas las 
asociaciones que la integran.

Por su parte. Montero hizo 
ver a los directivos de esta 
Federación su satisfacción por 
el propósito que persiguen de 
colaborar en el desarrollo del 
empresariado de Albacete, al 
tiempo que les aseguró, que 
de acuerdo con las competen
cias que tiene la Cámara de 
Comercio en lo que se refiere 
al apoyo que debe prestar a 
las empresas, dará dico apoyo 
muy gustosamente. Sobre todo 
en materia de formación y de 
comercio exterior, entre otros 
puntos.

Tras su primera reunión de 
constitución en el seno de la 
Confederación de Empresarios 
de Albacete (FEDA), el foro 
de debate que es el “Club ISO 
9000” (presidido por el empre
sario Roberto Arcos), ha cele
brado ya su primera jornada 
de trabajo, intercambiando 
opiniones entre empresas nor
malizadas o certificadas, otras 
que no lo están pero se sienten 
interesadas en ello, y otro gru
po qeu está en proceso de con
seguir esta certificación.

El objetivo de este Club es 
resolver problemas que son 
comunes a las empresas que 
se encuentran trabajando en 
este campo y, al mismo tiempo, 
fomentar esta certificación en 
nuestra provincia.

En este sentido, cabe des
tacar que ya en esta primera 
reunión se felicitó a la empresa 
hellinera “Ródenas y Rivera”, 
por haber conseguido la cer
tificación ISO-9002.

El orden del día se inició 
con una exposición por cada 
uno de los asistentes del tra
bajo que se desarrolla desde 
el Departamento de Calidad 
de sus respectivas empresas, 
destacando la importancia del 
mismo en la consecución de 
la certificación y normalización 
de la misma.

‘^Auditores de calidad”

Seguidamente los responsa
bles del Departamento de For
mación de FEDA presentaron 
el contenido y desarrollo que

El “Club ISO 9000” celebró su primera reunión.

va a tener el curso sobre “Au
ditores de calidad”, que el 
próximo martes, 6 de mayo, 
se inicia en la Confederación 
dentro del programa formativo 
que se desarrolla en colabo
ración con la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man
cha, haciéndose, igualmente, 
un sondeo sobre las necesida
des formativas del “Club ISO 
9000”.

Una buena parte de la reu
nión se centó en la progra
mación de futuras jornadas de 
trabajo de este Club. Algunos

de los temas que ya se barí 
jaron están referidos al contri 
de las compras, contri 
durante la fabricación, contri 
y calibración de los equipos 
medición, objetivos de calido 
que se pueden contabiliza! 
mantenimiento, técnicas rt 
dísticas, estudios de mercado 
registros de calidad y audi 
torias.

La reunión finalizó con m 
interesante coloquio entre te 
empresarios asistentes sobri 
“¿Qué es un manual de cali 

dad?”. ___

BT Arcotel
SE PRECISA
* Comercial ambos sexos
* Con experiencia comercial
* De 23 a 29 años
* Conocimientos Informática
* Buena presencia
* Vehículo propio

SE OFRECE
* Alta en Seguridad Social
* Altos incentivos
* Posibilidad promoción

Interesados/as enviar Currículum Vitae 
con fotografía a A/Att. Antonio Arias. C/ 
Pablo Medina, 7. 02005 Albacete.
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de^cn^t diputación, Enhpdi^^í^xS^” Agricultores y regantes.-El pi^' 
cualificado^priin ^ .^®y^.’ ^^ mantenido una primera toma 

problemática quf agricultores y regantes de la provincia 
nrínp- ^^^ necesidades Emiedio d actualmente en nuestra agricultura. Tras 
principalmente el SAR (ServiX^drAÍ "-"' ^^^ ^^««0 los servicios del íTAT 

/ P^'^^Jemas con que cuenta pJ°^^^/^”í° diegos), para solucionar muchos 
P sus cultivos. ^^e colectivo derivados de la falta de agua
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Xve/' se iniciaron y se desarrollarán hasta el próximo lunes día 5

Fiestas en Tinajeros en 
honor de la Santa Cruz

LT

Desde ayer y hasta el próxi
mo lunes Tinajeros celebra sus 
fiesta en honor de la Santa 
Cruz.

Ayer tuvieron los actos inau
gurales de las fiestas con la 
coronación de la reina, Sacra
mentos Romero, y su corte de 
honor, Cati Rodríguez, María 
Dolores García, María José 
Tolosa, María Cruz Moya; así 
como el pregón.

El alcalde pedáneo, Julio 
Alcaraz, en su saluda, agradece 
la colaboración de todos los 
que intervienen en estas fiestas 
y señala que estas fiestas deben 
servir para pasar unos días de 
diversión y alegría entre ami
gos, familiares y visitantes.

El alcalde indica que hay 
que olvidarse del cotidiano tra
bajo para participar en todos 
los actos “porque sin vuestra 
participación e ilusión por 
vivirías no serían unas verda
deras fiestas por mucho interés 
que ponga la corporación”.

Para hoy, a las 12,30 horas 
está prevista la Misa en honor 
de la Santa Cruz, que será ofi
ciada por el reverendo Secun-

W

sí
M

* jfcí>
«*

X

Tinajeros vive en estos días su fíestas patronales.

Sába4iSábí
Mayoje^ ^^

(Actividades 
lúdicas y 
gastronómicas
para mañana y 
el lunes

Mañana, a las 12 del 
la mañana se inicia la' 
feria infantil y a las 15,0(1. 
horas habrá una gazpa-j 
chada. Por la tarde, a las) 
5, tendrá lugar el con^ 
curso de truque y la cow 
tinuación de la fera

/ 
Sev 
sicii 
euk 
rísii 
pin

infantil. A las 7 será el Mij 
concurso de diana y a las Coy 
11 de la noche el baile ®ft
popular con la orquesta ami 
Trópico. ’coli

El lunes, último día de 
las fiestas, a las 11 de 
la mañana, habrá choco
late con churros y juegos 
infantiles.

par 
algi 
¡mf 
vid;

A las 12 tendrá logaría ¡ 
el concurso de maniobra icap 
de tractor con remolque/^^n 
Por la tarde, a las 5, exhi-1^®
bición de tiro al plato; |^®^
a las 7, concurso de billar
y a las 8, aperitivo home- 
naje a la tercera edad,

Por la noche, a las 10. r?' 
baile popular con laP“;

COI

dino Blanco. A continuación 
será la procesión, que recorre
rá las calles de la pedanía con 
tirada de cohetes y acompa
ñada por una banda de música.

A las 5 de la tarde, concurso 
de truque; y media hora des
pués se disputará un intere
sante partido entre los vete
ranos del Albacete y el Club

de Fútbol Tinajeros. A las 8,30 
de la tarde actuará el grupo 
de sevillanas de Tinajeros y a 
las 11,00 de la noche, baile 
popular con el trío musical W.

Orquesta Trópico. i
En el transcurso delt*^^ 

baile se entregarán losf^J 
trofeos de los concursos'“^ 
realizados. i “

Ico.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de óleos de Rubén Torreira.
- Del 25 de abril al 14 de mayo, en la Sala 

de Exposiciones 1 (San José de Calasanz) de la 
Caja de Castilla-La Mancha.

El horario de visita es de lunes a sábados de 
18 a 21 horas. (Domingos y festivos, cerrado). 

* Exposición “Albacete, cuna de la cuchillería” 
(20 años APRECU).

- Del 24 de abril al 16 de mayo, en la sala 
cultural de Caja España (c/ Gaona, 24). El horario 
de visita es de lunes a viernes de 18:30 a 20:30 
horas.

* Exposición sobre “Las Plantas del Mundo en 
la Historia”.

- Del 5 al 25 de mayo en el Museo Municipal. 
Organizan la Fundación Bancaja y el Ayuntamiento 
de Albacete.

ACTUACIONES MUSICALES

* “Música en Primavera en CCM” a cargo del 
cuarteto Prokofiev.

- Día 8 de mayo, a las ocho y cuarto en el 
Salón de Actos de CCM. Precio: 500 pesetas.

* Conciertos de la Banda Municipal de Música 
de Albacete, que dirige Manuel Calero García.

- Día 25 de mayo. Concierto de Primavera, en 
el Auditorio Municipal.

* Concierto de la Banda de Música del Con
servatorio, en el centenario de Brahms y Sorozábal.

- Miércoles, 7 de mayo. A las 19,30 horas en 
el Centro Cultural “La Asunción”. Entrada libre.

* Actividades musicales organizadas por Cultural 
Albacete para el mes de mayo.

- Viernes, 2. Concierto de la Orquesta Sinfónica 
de Albacete. En la Iglesia de la Asunción de Soco
vos, a las 19 horas. Entrada libre.

- Lunes, 5. Concierto Extraordinario de Voz y 
Piano a cargo de José López Ferrero y Juan Fer
nando Cebrián. En el Centro Cultural La Asunción, 
a las 20,15 horas. Entrada libre.

- Sábado, 24. XV Ciclo de Conciertos en el 

Organo Histórico de Liétor. Intérprete: Heribert 
Breuer. En la Iglesia Parroquial Santiago Apóstol 
de Liétor, a las 20 horas. Entrada libre.

- Sábado 31. XV Ciclo de Conciertos en el Orga
no Histórico de Liétor. Intérpretes: Dúo Lurka. 
En la Iglesia Parroquial Santiago Apóstol de Liétor, 
a las 20 horas. Entrada libre.

CONFERENCIAS

* Conferencias organizadas por Cultural Albacete 
para el mes de mayo. - Miércoles, 7. Conferencia 
sobre Literatura a cargo de Carmen Rico Godoy. 
Bajo el título “Mujeres, libros y otros inconve
nientes”, en el Salón de Actos de la Diputación, 
a las Í0 horas. Entrada libre.

- Viernes, 23. Conferencia sobre Periodismo a 
cargo de Luis Herrero. Bajo el título “El poder 
popular”, en el Salón de Actos de la Diputación, 
a las 20 horas. Entrada libre.

- Lunes, 26. II Jornadas de Grecia y Chipre 
en Albacete a cargo de Carlos García Gual. Bajo 
el título “El mito de Ulises hasta el siglo XX”, 
en el Salón de Actos de la Diputación, a las 12,15 
horas. Entrada libre.

- Martes, 27. Conferencia sobre cien años de 
cine en Albacete a cargo de José Luis Garci. Bajo 
el título “Cine y literatura”, en el ^alón de Actos 
de la Diputación, a las 20 horas. Entrada libre.

TEATRO

* I Muestra Internacional Teatro de Calle orga
nizada por Cultural Albacete durante el mes de 
mayo.

- Jueves, 8. “El bebé insoportable”. Intérpreta 
Charli Encor, en la plaza de la Constitución (a 
las 20 horas), y al final de la calle Mayor (a las 
24 horas).

- Viernes, 9. Interpreta Carolina Dream (In
glaterra). En la Plaza de la Constitución (a las 
19,30 horas) y al final de la calle Mayor (a las 
24 horas).

Alex Navarro (España). En la Plaza de la Cons

titución (a las 20,15 horas) y en cruce de la Calle ..D 
Mayor-Gaona ( a la 1 de la madrugada).

- Sábado, 10. Interpreta Jeff Bradley (Cánada). | 
En la plaza de la Constitución (19,30 horas)ypCi 
al final de la calle Mayor (a las 24 horas), el 

Interpreta Magic-Box (México). En la Plaza de en 
la Constitución (a las 20,15 horas) y al final dej^pi 
la calle Mayor (a la 1 de la madrugada).

- Sábado, 10. Diábolo Teatro Compañía de Partes ^ri 
interpreta la obra “Don Quijote”. En el Auditorio j re: 
Municipal a las 21,30 horas. / ' 

Me 
EsCONCURSOS

- Poesía “Ateneo Albacetense”. 1991 W 
deseen concurrir todos los poetas que lo ¿ 
castellano ^^ ^^-^. P'^^cmario inédito, en lengua 4 
de ’ ^ *^^ niínimo de 300 versos y un máximo 
cuadrini’'^^^^^’ originales se presentarán por * 
Soaein cmecanografiado a doble 
una nlípo ^” ^’™3 y bajo lema, acompañados de 
anelHHoc ? f ̂ ^^ interior se hará constar el nombre, 2 de fotocopia del D.N.I. domicilio y número: W 
enviarán autor o autora. Los trabajos se P 
CD Albacetense”, calle Feria, Ift

-^I^acete, o al Apartado de Correos de J & P« M " del 15 de septiembre. • 

Fl A? “nico premio de 500.000 pesetas. J 
f sc reserva el derecho de la publicación de este J 

INFOJiMACmN CULTUBAl j 
^® Información Cultural (PIC) de la 

v í t ^^ Comunidades. Consejería de Educación T 
y Cultura. J 

viernes, en horario de 9 ^ ^^ 3 
horas. Telefono: 23-84-54.®*Wioteca Pública del Estado, San José T 

* ^" P^3"Ia. Teléfono 348454. J
Centro Coordinador Provincial de Bibu^ 2 

cuenta con las siguientes líneas: 523014 (te' J 
lefono) y 522965 (fax). j
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pondrán en el Círculo Mercantil, del 16 al 31

J. M. Rodríguez y Coy 
se presentan en Sevilla

Ll

2 de LT

ia la 
15,00 
izpa- 
alas 
con
cón-

A punto de desplazarse a 
Sevilla para montar la expo
sición de sus obras, en el Cír
culo Mercantil, en la popula-
ísima calle de las Sierpes, los 
pintores albacetenses Juan 

rá el Miguel Rodríguez y José F.
2oy convocaron a los medios

feria

la profundidad de los horizon
tes, una veces con naturaleza 
agreste dulcificada en el dis
currir de las aguas plácidas del 
Júcar, y otras con el oro rever
berante de las mieses y los ras
trojos. Lx)s artistas han emplea
do los pinceles con precisión 
y técnica, pero la gran ilusión

con la que viajan a Sevilla se 
centra en la verdad, en la sin
ceridad de su pintura, en sus 
valores sentimentales.

Más de medio centenar lar
go de obras van a ser presen
tadas a partir del próximo día 
16. La muestra estará abierta 
hasta el último día del mes. La muestra se exhibe en el Ateneo Albacetense.

alas 
baile informativos, así como a sus
uesta

íade 
1 de 
loco- 
legos

lugar 
iobra 
Ique. 
exhi- 
ilato: 
billar 
ome- 
edad. 
is 10, 
1 la

amistades, para adelantarles la 
éolección que han seleccionado 
para el que constituye, sin duda 
dguna, un acontecimiento muy 
Aportante en sus respectivas 
ridas artísticas.

Pepe Coy y Juan Miguel van 
a presentarse en una de las 
capitales españolas con mayor 
iensibilidad para las artes plás
ticas, donde se valora con rigu
rosa objetividad, sobre todo 
ruante se enmarca en las acti- 
ndades del Círculo Mercantil, 
rede artística por excelencia, 
»n un ambiente de extraor- 
iinaria animación.

Los dos pintores albaceten
ses han encontrado en el pai
saje manchego la mejor tarjeta 

jrsoí'^^' presentación. Han hallado 
( la fórmula idónea de luz y 

__ color para crear sugestión en

1 de!
i los

íl rodense Juan

Calle

rCelaya expone en 
tfienia, del 8 al 25
t En la Casa Municipal de la 

tura de Denia va a exponer 
« pintor rodense Juan Celaya, 

os día del 8 al 25 del pre- 
. n e mes. El admirado artista, 
’ n interrumpir el intenso pro- 

d^ trabajo que viene 
E^’'^ atender ine- 

'^mediatos compro
le ^”^ selección1 obra más reciente para 

Rue exposición, en la 

kad ^e su personali- 

en el domi- 

plena madurez artís- 
’ ^^'^^^ enfila una
SÍkcSX“"P®’^te de su 
Í se lectiva /^^®’‘dinarias Pers- 

10 Bario de ^® ^^ calen- 
Í*£" las quTX? «’‘POs¡ciones 

Sai P'I color X'?^™?^- Aparte 

ciónr"s¡bili(i’ad de ¿';e'‘’“r“° 
esiótr ciiestro p^i? '"‘«Prete 

Brandes „ P^’^^Je, con otros 
*«»ltadcx n ®® temáticos, 

Í^esplénd,^" ^"^ luminosi- 
adecuad ^^’ ^1 encua-

la b^^^en u ® F®^^ 9ue se des
lió r*rcn la "? , presiones, y

b^^Sos, pa„"^ ‘*‘' diversos 

tf «eSiS^ absorbeVdo 

PP®slción Celaya, la 
’^oevo ret^^"’" constituye 

f P^^ldad artíshfa^'" ^^ ^^""^^

iras). 
:a de 
11 de

'artes 
itorio

Jose

r (te-

murcia
1a costa cálida

En Murcia ponemos 
tocio lo cienes

Tú tienes que poner las ganas de venir y disfrutar, además de aquellos pequeños detalles que 

siempre te acompañan. Aquí ponemos todo lo demás.

En Murcia gozarás con algunas de las mejores playas del Mediterráneo, enclavadas en esa 

maravilla natural que supone La Manga y El Mar Menor. Sin olvidar parajes tan atractivos como 

Aguilas y Mazarrón

Ven a disfrutar del Sol y ia Playa en la Cósta Cálida. No encontrarás un Mediterráneo más amable 

ni unas gentes más abiertas.

PARA MAS INFORMACION DIRIGETE A TU AGENCIA DE VIAJES, 0 SI LO PREFIERES LLAMA

AL TELEFONO UNICO DE INFORMACION TURISTICA: 902 10 10 70

Región de Murcia
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SUMARIO
► Esta tarde se celebra la 

novena edición del Festival 
del Cotolengo

► Manuel Caballero, que 
hoy torea en Béjar, 
lamenta no poder estar en 
Albacete

► Enrique Grau presentó el 
cartel para la corrida de 
toros que se celebra en 
Villarrobledo con motivo 
del Día de la Región

► Manuel Amador toreará el 
próximo día 10 en la 
localidad gaditana de San 
Fernando

► Presentados los carteles de 
la Feria de Cáceres con 
Ponce y Rivera Ordóñez

El año pasado el festival fue un éxito en lo económico y en lo artístico.

Hoy se celebra el atractivo Festival del CotolenB
Pedro J. GARCIA

Esta tarde, a partir de las 
6 de la tarde, se celebra la 
novena edición del Festival a 
beneficio de la Institución 
Sagrado Corazón, conocida 
como Cotolengo.

Se lidiarán siete novillos-to
ros de las ganaderías de 
Samuel Flores, Daniel Ruiz, 
Nazario Ibáñez, Teófilo Segu
ra, “Alcurrucén”, Daniel Mar
tínez y “El Pizarral” para 
Dámaso González, Luis Fran
cisco Esplá, Manuel de Paz, 
Enrique Ponce, Javier Váz
quez, Rivera Ordóñez y el 
novillero José María González.

Pedro Gutiérrez Moya “Ni
ño de la Capea”, anunciado 
en el cartel, sufrió hace unos 
días una lesión en su mano 
derecha, por la que hubo que 
colocarle una escayola. El sal
mantino ha querido tomar par
te en el festival hasta última 
hora, aunque el doctor que ha 
analizado su lesión le recomen
dó que no torease. Pese a ello, 
la intención del diestro reti
rado es estar presente hoy en 
la plaza de toros de Albacete, 
aunque sea como espectador.

Venta de entradas

Por otra parte, el ritmo en 
la venta de entradas marcha 
positivamente. El jueves por la 
tarde se abrieron las taquillas, 
ayer permanecieron abiertas 
durante todo el día y hoy lo 
estarán desde las 10 de la 
mañana hasta la hora del inicio 
deí festejo.

Vicente González, organiza-

dor del festejo junto con 
Dámaso González, indicó ayer 
que hay que añadir las entra
das enviadas a todos los Ayun
tamientos de la provincia. “He
mos enviado cinco entradas a 
cada ayuntamiento, como 
hacemos habitualmente, y 

Ayer llegaron los novillos a los corrales de la plaza.

todos han colaborado con 
excepción de San Pedro, que 
las ha devuelto”.

Vicente González también 
quiso destacar la colaboración 
de instituciones como Caja 
Murcia, Caja Castilla La Man
cha, Bancaja, Caja Rural, Aso

ciación de Empresarios de 
Campollano, Feda, Cámara de 
Comercio, Éroski, Seyca, Aso
ciación de Hostelería, etc. “De 
nuevo hay que reseñar que 
todo el personal de la plaza, 
la banda de música , médicos, 
veterinarios, conserje, y todos 

¡cuantos intervienen enll WI 
itival lo hacen desinteresar 
¡mente”._________ g

Necesidades

, La celebración dePfesífil; 
¡es en el punte del Primero w 
(Máyo, algo que los organiiv 
(dores no esperan que repíW 
^cuta en la taquilla. “El pw^w 
¡de Albacete está muy meo^'9 
¡lizado de lo que es el Cof® 
flengo y las necesidades que 
^nen, por lo que esperamos 
¡la plaza se llene en busca® 
superar los beneficios obte^ 
¡dos el año pasado, que asee® 
¡dieron a más de 8,5 millones ■ 
Í Tanto los toreros conK» 
ganaderos participan en el 
tíval totalmente desinteresad® 
fmente y para ellos la orgai® 

¡zación ha preparado un ¡para el sábado por la noche! 
¡Una vez que finalice el feste® 
¡se ofrecerá un vino de boa® 
¡en el Hotel Los Llanos, conni 
¡homenaje a todos los que ¡colaborado desin teresadame"'! 
ite en este festival. I 

Í Por su parte, la 
¡María, de la Institución Siff^t 
do Corazón, comentó O 
espera que todo se desarroJ^I 
¡con normalidad. “Esper^‘^1 

que el festival sea un 
todos los toreos triunfen, 
¡bién esperamos que a ningaai 
¡le pase nada”. J

La madre María agraden 
el esfuerzo de todos los 
colaboran desínteresadame 1 
por lograr un éxito ^^^^f,J 
¡“ya que el dinero hace^ ^ i 
¡para hacer muchas cosas ■ I

La 
ñe

PR

Bar 
Coi 
Enti

M.C.D.2022
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importante tarde del diestro de Chiva en Madrid

9once abrió la puerta
rande en Las Ventas

LT

■ Ayer se celebró la corrida 
,/^esca con motivo del día de 
ña Comunidad de Madrid, en 
(laque actuaron mano a mano 
I el colombiano César Rincón y 

si el valenciano Enrique Ponce,

Sabado

el fet 
¡resaá

una oreja a su primer enemigo 
(de Juan Pedro Domecq) y 
otra al tercero (de Victorino 
Martín) tuvo una tarde inspi
rada en la que desde el primer 
momento conectó con el públi
co madrileño. Ponce cuajó bue
nas faenas a sus enemigos, con

¿que resultó ser el triunfador^ temple, variedad de recursos
lías cortar dos orejas y salir 
a'hombros.

Se lidiaron dos toros de Juan 
Redro Domecq, uno de 

currucén (como sobrero del 
Rimero), dos de Victorino 

Jartin, y dos de Samuel 
ores.

¿ Enrique Ponce, que cortó

y haciendo en cada momento 
lo que necesitaba su enemigo.

Importantes fueron las fae
nas realizadas al manso de 
Juan Pedro Domecq y al de 
Victorino con el que Ponce 
estuvo en torero. La más floja 
fue al segundo de su lote, de 
Manuela Agustina López Flo-

res, aunque le despachó de una 
buena estocada.

Mientras tanto, César Rin
cón, tuvo que presenciar como 
su compañero de cartel triun
faba sin que el nada pudiese 
hacer.

Con el sobrero de Alcurru
cén poco pudo hacer y con el 
de Samuel Flores, el último de 
su lote, se desesperó al ver 
como todas sus esperanzas se 
escapaban con un toro que 
pronto se refugió en tablas, 
hasta morir en la puerta de 
toriles. Y con el de Victorino 
no se acopló en ningún 
momento.

Plaza de Toros
ALBACETE

Empresa: Exemo. AYUNTAMIENTO 
IX Festival Taurino a baneficio de la 

Institución benéfica Sagrado Corazón

Mayo 97
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6 Colaboran: Ayuntamiento de Albacete, Asoc. de la
wlUC Prensa Local y Caja Castilla-La Mancha
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8 Novillos-Toros 8
cedidos por las acreditadas ganaderías de:

Las Ramblas, Alcurrucén, D, Teófilo Segura, D. Nazario Ibá
ñez Azorín, D. Daniel Ruiz Yagüe, Dña. M. Agustina López 

^^i^s, Hnos. Martínez Pedrés y El Pizarral.
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Íomaso González - Luis Francisco Espió 

Enrique Ponce - Javier Vázquez 

Rivera Ordóñez - Manuel de Paz

y el novillero José M" González

forrero
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SOMBRA
3.000 pts.
2.500 pts.
1.500 pts.
1.000 pts.

SOL 
1.500 pts.

1.000 pts.
500 pts.

DADO EL CARACTER BENEFICO DE 
ESTE FESTIVAL, SE SUPRIMEN 
TODOS LOS PASES DE FAVOR

La Tribuna

Lugillano reaparece en un festival en Mont de Marsan.

El diestro David Luguillano 
reaparece hoy en Francia

LT res, Julio Aparicio y Richard

El toreto vallisoletano David 
Luguillano reaparecerá hoy en 
Mont de Marsan (Francia), 
después de recuperarse de la 
grave cogida sufrida en sep
tiembre pasado en Valladolid, 
que le mantenía apartado de 
los ruedos.

David Luguillano expresó a 
Efe su “satisfacción por rea
parecer en un cartel de arte”, 
compuesto además por Rafael 
Camino, José María Manzana-

Millán, en un festival con novi
llos de Juan Pedro Domeq.

“Es la misma ganadería del 
toro que me hirió”, el pasado 
19 de septiembre de 1996 en 
la Feria de San Mateo de 
Valladolid, recordó el matador 
de toros.

Luguillano está anunciado 
también en el festival de Eibar 
(Guipúzcoa) del próximo 
domingo día 4, junto con Juan 
Mora y Javier Conde, con novi
llos del Torreón.

Ponce y Rivera en 
la Feria de Cáceres

LT

Dos corridas de toros a pie, 
una de rejones y una novillada 
picada constituyen el cartel 
taurino de las próximas Ferias 
y Fiestas de San Fernando de 
Cáceres, en las que participa
rán, entre otros matadores, 
Enrique Ponce, Rivera Ordó
ñez, Litri, Manuel Díaz El Cor
dobés y Paco Ojeda.

Los festejos taurinos comen
zarán el 29 de mayo con una 
novillada picada para los tore
ros Hugo de Patrocinio, 
Manuel Bejarano y María Paz 
Vega, que repiten después de 
su buena actuación en la novi
llada de San Jorge y que lidia
rán novillos esta vez del gana
dero cacereño Nicolás Mateo.

El día 30 se celebrará una 
corrida de toros de rejones, 
con toros de Luís Albarrán, 
para los toreros Fermín Bohor- 
quez, Pablo Hermoso de Men
doza, Paco Ojeda y Andy 
Cartagena.

Para el 31 de mayo está pre
vista la primera corrida a pie 
de la feria con un mano a 
mano, por primera vez en 
Cáceres, de Enrique Ponce y 
Rivera Ordóñez, con toros de 
la ganadería extremeña de Ber
nardino Piris.

La última corrida de toros, 
el 1 de junio, estará a cargo 
de Miguel Baez Litri, Manuel

Rivera Ordóñez.

Díaz El Cordobés y el torero 
cacereño Roberto Contreras, 
que tomará la alternativa en 
esta corrida; los toros serán de 
la ganadería portuguesa de 
Santamaría.

Mismos precios

El gerente de la Plaza de 
Toros cacereña, José Félix 
González, indicó que este año 
se mantendrán los precios del 
año pasado, por lo qeu los abo
nos costarán de 17.000 a 15.000 
pesetas en sombra y 12.000 en 
sol, que se podrán adquirir a 
partir del 6 de mayo en las 
oficinas de Caja Extremadura, 
entidad colaboradora.
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El diestro lamenta perderse el Festival del Cotolenso “ponue me hacía mucha ilusión”

Manuel Caballero torea
Breves*

esta tarde en Béjar
Pedro J. GARCIA

El diestro albaceteño 
Manuel Maballero torea hoy 
en la localidad salmantina de 
Béjar, donde compartirá cartel 
con Pepe Luis Gallego y El 
Millonario.

Caballero, anunciado en un 
principio para el Festival del 
Cotolengo, se descolgó del car
tel al surgirle esta corrida. “Me 
hacía mucha ilusión torear este 
festival por el fin tan noble 
que tiene, pero me surgió está 
corrida y por eso estaré ausen
te, aunque habrá un poquito 
de mí corazón en la plaza de 
toros de Albacete”.

Pese a su ausencia. Caba
llero indica que este año ya 
participó en su tierra en otro 
festival, el que se celebró a 
beneficio de Joaquín Cortés 
“El Tripa”, y espera estar en 
próximas ediciones. “Este año 
ha venido todo así, pero espero 
poder estar otros años porque 
siempre que he podido lo he 
hecho y donando un novillo. 
En Albacete siempre he tenido 
grandes actuaciones y mañana 
(por hoy) yo echaré más en 
falta que el público mi ausen
cia”.

Caballero se encuentra en 
el campo preparando la corrida 
de hoy en Béjar, que será la 
última que toreará antes de la 
primera de sus dos actuaciones 
que tiene este año en la Feria 
de San Isidro. “Había la posi
bilidad de torear otra corrida

Í

li

ai
Manuel Caballero reconoce que le hubiese gustado estar hoy en el Festival del Cotolengo.

dor torea el 
demayoenSin

Fernando

El novillero albaw 
ño Manuel Amai 
tomará parte en la n 
liada que se celebrará 
próximo sábado 10 
mayo en la localid 
gaditana de San Fe 
do, donde compartí 
cartel con Chamaquii< 
Poli.

La novillada esta? 
prevista para el pasa 
jueves, pero un fuel _ 
huracán hizo que se sí 
pendiese hasta el prcí^2 
mo sábado. pos

Por otra parte, el fíanc 
de mayo Amador toreífes 
en Egea de los Cabala 
ros, antes de su cita a 
la Feria de San isiin 
que será el próximo 
de mayo.

^tar 
------------------- ihod

Iniesta dcj ^co 
escapar otr “ 
triunfo eiJ“

Madrid por los acf 
fOS Shi,

el día 11, pero finalmente no 
será así y después de Béjar la 
siguiente cita será Madrid”.

Pese a la importancia y reso
nancia de un trofeo en Madrid, 
Caballero afirma que en estos 
momentos no piensa en 
Madrid. “Yo soy un torero que 
piensa en el día a día y en 
la siguiente cita que tenga. La 
próxima corrida es mañana en 
Béjar y estoy igual de prepa

rado y concienciado que si fue
se a Madrid. Es necesario^ salir 
a tope cada tarde y pensando 
en hacerlo lo mejor posible”.

Sobre su estado físico y aní
mico el diestro comenta que 
“este es el mejor año de mi 
vida y me encuentro con una 
fortaleza psísica muy grande”.

En Madrid, Caballero ten
drá dos corridas en las que se 
lidiarán ganaderías del gusto

del aficionado, lo que puede 
hacer que éste sea más per
misivo. “Creo que es un arma 
de doble filo porque si el públi
co puede estar mejor contigo 
también es cierto que se corre 
un riesgo porque puede salir 
un toro complicado que la gen
te no lo vea bien y le den 
más mérito del que tiene. Creo 
que es un gesto importante el 
que hago”.

“El Tato”, Puerto y Barrera, cartel para
el Día de la Región en Villarrobledo

Los diestros Víctor Puerto, 
Vicente Barrera y Raúl Gracia 
“El Tato” intervendrán en la 
corrida de toros que el próxi
mo 31 de mayo abrirá la tem
porada taurina en la plaza de 
Villarrobledo (Albacete).

Según informó el empresa
rio de esta plaza, Enrique 
Grau, en esta corrida, que 
coincidirá con el Día de la 
Región, se lidiarán toros de la 
ganadería de Buenavista, de 
Sevilla.

Precios populares

El empresario del coso 
roblense dijo que esta corrida 
contará, además de un cartel 
“atractivo”, con precios popu
lares, que se abaratarán hasta 
un 20 por ciento en relación 
a los festejos de la Feria de 
Villarrobledo, con el objeto de

que la plaza “esté a rebosar”. 
De esta forma, la entrada más 
cara para presenciar la corrida 
será la barrera de sombra con 
un precio de 7.500 pesetas. 
Después hay varios precios de 
6.500, 6.00, 5.500, 5.000, etc, 
hasta las 3.500 pesetas del ten
dido de sombra, en cuanto a 
sol, las entradas oscilarán entre 
4.000 de la barrera y 2.500 
parajubilados y menores de 18 
años.

Feria

Por otra parte, Grau con
firmó la presencia de “Jesulín 
de Ubrique” en la Feria de 
Villarrobledo que se celebrará 
en el mes de agosto en este 
coso taurino. El empresario 
afirmó que el diestro de ubri- 
que había sido uno de los obje
tivos principales durante las 
últimas temporadas.

El empresario roblense

Nueva actuación de Vicente Barrera en la provincia.

reconoció que el año pasado 
con el cartel confeccionado 
para la Feria no se obtuvo el 
tirón esperado, por lo que

Grau ha tomado buena nota 
y cambiará el planteamiento en 
busca de un mayor éxito de 
público.

El novillero Jof 
Antonio Iniesta de? » 
escapar el pasado don©, 
go otro importante 
fo en el coso maorilu , 
de Las Ventas. Inie®
que actuaba por _tct8 - ^ 
domingo consecutivo e ^_^ 
Madrid, volvió a ratina 
sus excelentes condiff' ^.^ 
nes con una 
cion que malogro con _ 
espada y una 
puerta grande se qu^^g 
en una vuelta al me» jV^

iraní

►
 Prohibír

toros a 1’1

in et

menores de 14 aD®

El grupo de ERC J ^ 
el Parlamento ca^ 
presentado una p r 
ción no de Í®y ®“ 1 To 
reclama a la ^®“ pu 
que prohíba la ent 
a las corridas de J 
a los menores de H n¡¡e 
al considerar 9“ liles 
espectáculo P^®^® L 
vocar “impresiones W ^^

Pal

ñas

toc

tes” a los niños.
El diputado tep* 

no Jordi Potta^n, 
autor de la pmga.l 
considera que e 8» 1,0 
no debe ejercer sus ,|u 

en maten» icji

fol 
esl

Sio 
111!Fos menores y P^ 

entrada 
menores de W an ad 
plazas de Cata

C
 o. 

o

En 0P‘“‘:nectác« 
Esquerra, Ios ^e» 
los taurinos son ¡. 
tos e impactante’¿f 
den provocar '«iños' 
nes fuertes
adolescentes .

Er

he
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So
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La Imagen de la Virgen será 
trasladada a La Roda, desde su 
Santuario de Fuensanta, para 
permanecer en la localidad durante 
veinte días un»

izados por la Cofradía Nuestra Señora de los Remedios

bact 
ma 
a a
irará

Itimados los actos del
traslado de la Patronacalió

es
P 

fue
55. Cofradía ‘^Nuestra Señora de los Remedios^^ de La 
pf'^a está trabajando durante estos días en la planificación 

líos actos que se llevarán cabo con motivo de la próxima
, el hacia en la localidad de la Imagen de su Patrona. 
torerías actividades quedan reflejadas en un excelente libro 
:ab4

que ha sido editado, como cada año, pensando espe
cialmente en esta celebración en la que la Imagen de 
la Virgen es trasladada a La Roda desde su Santuario 
en Fuensanta para permanecer en la localidad durante 
veinte días.

Contenedor de vidrio.

cita 
isid LAMORA

■Esta publicación ya ha sido 
i^ibuida entre los cofrades 
[^ará a disposición de todos 
wodenses a partir de maña- 

deji) coincidiendo con la cele- 
ntrP?*ón de la subasta del Man-

eiH las Andas de la Virgen 
5 2m|!os Remedios.

, El libro, que será ofrecido 
^itemente, presenta este 

Jos" importantes novedades. 
, djj ate ellas figura la aparición 
do®"E j P°’’l^^n de la fotografía 
e triffip™^ en el primer Con- 
,driles 1^ organizado por la Cofra- 
Iniesü ® el pasado año, de la que

ter« autor el rodense Jesús
tivo
•atifiCí ^'^ mismo año se convo- 
indtóE ^ ^^ Certamen de Foto-
1 acl'¿r'‘' ‘^Í ^n pequeño premio 

publicación 
j ° ganador en el pro- 
^^ ^^^^’ además de 

meiifc: ^’' ^^^® destacado recono- 
reportaje fe" se elabore 

■ (Ti ’?,““’ ‘*® *a taa- 
^n la población.

(añe

1

-3? procesiones
:rCp Wn durant/i ^

,rof<® !®’’brán en 
, la íS^B cambios 
leralO * con el fm a. 

e n»* al bEa

es ¿ Í^® is7¡

' S
 

S

que se cele-

on La Roda expe-
esta ocasión

en el itine-
que “todo

con-
r otras trayec-

no
y P°’^ ^^5 mismas 

así 
^’ hemos Ade-

,iblic4°hras de Í*“^° ®" cuenta 
P«lSí^flevan^^o que 

gobi’fe"' el ife? f^ P™ 

S«?'‘‘e¿r TRIBUNA el 
¡hitó Los Í^**'^ Nuestra 

ha rea- di lúnula?'esfuerzo, va m.»

pro-

de i. Í^ TRIBUNA

n ^ hm planificada ^0’ya que 
ctá^^ ^ °' ^e itinp °^^^^ cuatro 

4HC se 

^^In formo’ y^When- 

’^'wrido con 
^on todos los

iyp“^ 
ipres>^ 
liños ’

EI programa será distribuido mañana, coincidiendo con la subasta del Manto y Andas de la Virgen.

cofrades en una asamblea que
celebramos hace 
día Mazuñán.

tiempo”, aña-

Actívidades

Dentro del 
actividades que

programa de 
se pondrá a

disposición de todos los ciu
dadanos que lo deseen, existen 
varios puntos de interés como 
el traslado en romería de la 
Sagrada Imagen de la Patrona, 
desde su Santuario en Fuen
santa al pueblo de La Roda, 
el día 18 de mayo, numerosas 
procesiones por distintas calles 
de la población, novenas y 
misas, ofrenda de flores, una 
corona poética, rosarios de la 
Aurora y el regreso en romería 
de la Imagen a su Santuario 
de Fuensanta el día 8 de junio, 
entre otros actos religiosos que 
conmemorarán la nueva estan
cia de la Virgen de los Reme
dios en La Roda.

La Cofradía “Nuestra Seño
ra de los Remedios” realiza un 
gran número de actividades de 
muy diversa índole durante 
todo el año, por lo que su tra
bajo no se centra sólo en la 
estancia de la Imagen de la 
Patrona en la población. La 
cuota de ingreso en la Cofradía 
se limita a 500 pesetas anuales 
que dan derecho a participar 
directamente en todos los actos 
programados.

Renovación de la Junta

Este año se llevará a cabo 
la renovación del cincuenta por 
ciento de la Junta Directiva de 
esta Cofradía Local, tal y como 
ordenan los Estatutos y el 
Reglamento de Régimen Inte
rior. La mitad restante ya fue 
renovada hace dos años. Por 
ello, los cofrades ya han reci
bido su notificación y el calen
dario de fechas, con la pre-

sentación de candidatos, recla
maciones, etcétera, formando 
parte de un proceso electoral 
bien organizado.

El secretario de la Cofradía, 
Mariano Jávaga, comentaba 
que “en un principio no se pre
senta ningún tipo de cambios. 
Estas serán las terceras elec
ciones que nosotros celebra
mos en la Cofradía de la Vir
gen. En las primeras no se pre
sentó ningún candidato a la 
renovación, por lo que segui
mos los mismos. Hace dos 
años, en las segundas eleccio
nes, se renovaron seis vocales 
de los cuales dos de ellos tam
bién son ahora cargos en la 
Cofradía. Por eso, creo que no 
hay ninguna novedad impor
tante en este aspecto, pues los 
cofrades están ya acostumbra
dos a este proceso gracias a 
la completa información que 
reciben”.

La Roda, a la 
cabeza en 
recogida de vidrio 
para su reciclaje

Según un artículo publi
cado recientemente en la 
revista “NOTICEVI”, La 
Roda se ha convertido en 
la localidad de la provincia 
de Albacete que mejor ha 
colaborado en la recogida 
de vidrios para el reciclado, 
alcanzando una cifra supe
rior a los 150.000 kilos.

Este importante dato vie
ne a demostrar que los 
rodenses están cada vez más 
concienciados con los pro
blemas medioambientales, y 
prefieren separar el vidrio 
del resto de la basura para 
despositarlo en los contene
dores que están instalados 
en distintos puntos de la 
población. Esto es algo por 
lo que el Ayuntamiento de 
la Roda, a través de la Con
cejalía de Medio Ambiente, 
ha venido trabajando desde 
hace algún tiempo. Por este 
motivo, ante los buenos 
resultados obtenidos, no se 
ha dudado en felicitar y dar 
las gracias -a través de los 
distintos medios locales- a 
todos los vecinos que están 
prestando su colaboración 
en este importante proyecto 
de reciclaje.

Respecto a la instalación 
de contenedores, el concejal 
de Medio Ambiente, Miguel 
Escribano, afirmaba que ‘^el 
hecho de introducir elemen
tos tan grandes como los 
que tenemos en las calles 
siempre plantea dudas, pero 
hoy son elementos funda
mentales para concienciar a 
la población y llevar a cabo 
la recogida de diversos 
materiales, en este caso del 
vidrio. Actualmente dispo
nemos de 17 contenedores 
que en un breve plazo de 
tiempo serán 30”.

Además de estos conte
nedores, también se han ins
talado en La Roda diversos 
contenedores para la reco
gida de papel.

M.C.D.2022
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Habitantes del núcleo de “Los 
Guirados”, entre Agramón y 
Minateda llevan más de dos años 
reclamando que se vuelva a reabrir 
un camino

Sáb!

Los vecinos gestionan desde hace dos años sin éxito que se vuelva a abrír

Reclaman por la desaparición dt 
un camino en “Los Guirados”

i 
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Habitantes del núcleo de 
“Los Guirados”, entre Agra- 
món y Minateda llevan más 
de dos años reclamando que 
se vuelva a reabrir un cami
no que atraviesa una finca 
particular y que desde hace 
más de cien años ha sido 
salida natural de esta zona 
a la N-301. Tras la concen
tración parcelaria este 
camino desapareció.

Angel ROMERO GARCIA

Desde hace unos dos años, 
los vecinos de “Los Guirados”, 
zona enclavada entre Agramón 
y Minateda, están reclamando 
la reinstauración de un camino 
que con una extensión en torno 
a los cincuenta metros ha cons
tituido la salida natural de este 
enclave a la N-301. Tras haber- 
se realizado hace algún tiempo 
la concentración parcelaria de 
esta zona, el camino en cues
tión, que atraviesa una finca 
de propiedad particular, fue 
labrado y desapareció provo
cando las protestas de las per
sonas afectadas, al crearse una 
situación que las perjudica en 
gran manera, según propias 
manifestaciones, toda vez que 
para acceder ahora a la indi
cada N-301 deben transitar por 
otro camino, más bien casi sen
dero por la estrechez del mis
mo, que se encuentra a pocos 
metros de distancia del ante
rior, pero que por sus carac
terísticas resulta muy dificul
toso y prácticamente intransi
table cuando llueve, lo que 
obliga a los habitantes de “Los 
Guirados” a dar un rodeo con
siderable para acceder a sus 
viviendas por otra dirección. 
Además de los problemas en 
caso de lluvia, el camino alter
nativo es tan sumamente difi
cultoso que su tránsito ha pro
vocado ya algún accidente, 
como el ocurrido con un 
camión del servicio de recogida 
de basuras.

Los afectados iniciaron su 
lucha por la recuperación de 
este camino desaparecido que 
desde hace más de cien años, 
según los testimonios que ofre
cen, ha estado ofreciendo 
Servicio.

Durante este tiempo han 
dirigido escritos al Ayunta
miento hellinero, que de 
momento no ha dado ninguna 
solución efectiva al problema 
y al Gobierno regional, que les 
ha indicado la dirección de la

Desde el Ayuntamiento de Hellín no se ha dado solución a los vecinos de “Los Guirados”.
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institución municipal, como 
responsable de estos caminos 
rurales, para solventar un pro
blema que todavía no tiene 
solución.

Preocupación de los afectados

Varias de las personas afec
tadas por este problema se han 
dirigido a LA TRIBUNA para 
exponer la situación en que se 
encuentran, ya que desde el 
Ayuntamiento hellinero no se 
les ha dado hasta el momento 
ninguna solución por parte del 
área de Urbanismo, expresan
do al mismo tiempo la inquie
tud por el estado de aislamien
to en que se encuentran, cuan
do antes no existía dicho 
estado.

En los datos que nos han 
referido se indica que este 
camino desapareció al ser 
labrado por el propietario de

la finca por donde discurre, 
teniendo que utilizar otro de 
reducidas dimensiones que dis
curre a pocos metros, pero que 
por sus condiciones resulta 
totalmente impracticable cuan
do llueve, debiendo entonces 
dar un gran rodeo para poder 
abandonar “Los Guirados” por 
otra zona y resaltando este 
problema, que se agudizaría si 
se presentase una urgencia 
médica y hubiese que trasladar 
a una persona a Hellín, ante 
lo que manifiestan su preocu
pación, deseando una actua
ción que hasta ahora no se ha 
producido en toda su exten
sión, ya que lo único que han 
obtenido de la institución 
municipal es la recomendación 
de que se dirijan a los tribu
nales de justicia para buscar 
solución a su problema, cuando 
ellos entienden que la respon
sabilidad de poner remedio al

actual estado es competencia 
del Ayuntamiento, por ser éste 
titular de los caminos que cir
cundan esta zona.

Alegaciones del propietario de 
la finca

En contraposición con las 
manifestaciones de las perso
nas afectadas por la supresión 
del camino, el propietario de 
la finca por donde discurría 
alegó en su momento que el 
mencionado camino fue susti
tuido con motivo de la con
centración parcelaria por otros 
nuevos, justificando sus mani
festaciones con la documenta
ción de la finca.

Por otra parte la Delegación 
de Agricultura, a través de otro 
escrito, expone que, una vez 
realizada la concentración par
celaria, la finca en cuestión fue 
adjudicada a su titular, sin que

en
ella figurase camino algn^

r 
3^

que la atravesase.
A todo esto los vecino^ 

“Los Guirados” ma^^ 
que el camino ha exist d 
de tiempo inmemorial, g 
do incluso en planos y 
no entendiendo como 
podido suprimir y s । 
solicitando del ggio 
que trate de poner 
la situación y " jete* 
perjudicados a la ^-godi 
que acceder a sus ^, 
como ahora se ven « 

a hacerlo, por tSí
Cho que no o^oc g 
en momentos detem^j^ 
cuando las con m ^^^j, 
tológicas son edver ^18111' 
ve prácticamente mtr 
condenándolos a j^^gj
optar por otras vías mas

si desean ^••ogar 
con garantías de p
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.Abierto el plazo en la Escuela de
Idiomas y colegios públicos

A. ROMERO

La Escuela Oficial de Idio
mas de Hellín, a través de una 
nota informativa, comunica a 
los interesados que se ha pro
cedido a la apertura del plazo 
para la admisión de nuevos 
alumnos, en el caso de las per
sonas que deseen realizar 
reserva de plaza, a fin de estu
diar francés y/o inglés a partir 
del próximo curso en estas 

■instalaciones.
El plazo de presentación de 

solicitudes estará abierto hasta 
el 17 del presente mes de 

ayo, en horario de nueve a 
"^una y media, en la secretaría 

del centro.
t Aquellos alumnos que con
sideren poseer ya conocimien- 
■ tos de inglés y/o francés, pue- 
iden solicitar, al mismo tiempo 
que la admisión en el centro.

camente se ofertan plazas nue
vas en dos centros: Martínez 
Parras y Manuel Guillamón, 
mientras que por lo que se 
refiere a educación Secundaria 
no parecen existir demasiados 
problemas en ninguno de los 
institutos locales.

A partir de este año las con
diciones y baremación de pun
tos para posibilitar la asistencia 
de nuevos niños a los colegios 
ha experimentado algunas 
variaciones, con respecto a los \ 
anteriores cursos, por lo que 
es importante que los padres 
obtengan en este sentido la 
máxima información posible, 
dirigiendose a los centros don
de desean que sus hijos reciban
enseñanza. En los colegios públicos se ha abierto el plazo para la reserva de matrícula por parte de nuevos alumnos.

al
a

¡participar en un exámen que 
jlos situará en 2® o 3^ de los 
Idos idiomas referidos. Dicha 
prueba se efectuará el martes 
próximo, día 27, a partir de 
las cuatro de la tarde, en los 
locales del centro.

La publicación de las listas 
de admitidos y no admitidos 

Ipara realizar estudios en esta 
pcuela Oficial de Idiomas el 
curso próximo, se expondrá en 

^^Wones del centro, el día 
de junio, sin que la supe- 

iración de la prueba antes indi- 
[cada suponga reserva de plaza.

Posteriormente, el periodo 
, c niatriculación de alumnos 
que hayan sido nuevas admi- 
jones quedará referido a los 

i„’^.^™P’^®í*didos entre el uno 
¡y lecinueve de septiembre.

P^^sona que desee 
mayor informa- 

'^^^^ ^^^^ ^ aspectos 
acudí^V *® ^sc^e^a puede 
nida d ^r^ ?’sma, en la Ave- 
o ^ Pastilla-La Mancha, 5, 
3013 1/ ^’’®''^ ^®^ teléfono

CAFE-BAR RESTAURANTE 

iSáSEL 
PARA COMER Y BEBER BIEN

Av. Constitución, 36 * HELLIN * TELF. 30 5513

If^ CALZADOS RUBEN^
COMODIDAD EN SÜS PIES

Comunica su apertura para Hellín y su comarca.

C/ San Juan de Dios, 1 
HELLIN

0fidai?^^í®^ ®? ^^^ Escuelas 
Hellín ^^^uas, y la de

^10 Dor ^’^mandados, no •

perfeccionar sus
”35 que ®^"° P°^ perso- „.* incluso ya se han inte-

BAR VICENTE
Selectoii aperitivos 

Especialidad en cecina murciana
Avda. Libertad, 19. Teléfono 3012 09 HELLIN

ido di S^ado en el m ^ . "^ ^"^®‘ ^óy»ecSSi”2^^^e trabajo 

’ visillo pa^a el^e^ talmente elfundamen-

re

se 
jeteK

” o
 a 

S ®
 ,

** ^^^ ^¡ffíios públicos
Por

«‘sf2„? *'‘™s de Hellín 
? '¿o para” la ‘" ^'IXTturíi 

"«rtciila.» “ reserva de 
^'^'’^nos eí°\ P^rf® ^® nuevos 
P^^'^ndo fom Í^^^° próximo, 
’^ Mi T?^ Jas mis- 

1^ ^" mavo. 
1^^® centro p? ^f anuncios de 

P’^as 00^°/" .5® ofrecen 
^'^Ponibleen ® .®^smo tiene 

5°^ podido Íp ^^^°^ ^^e Hem- 
* ^'^fnnos ®" ^’ 5®®? 

fres años úni-

LaL0JPrf™m¥a

Sorteos jueves y sábados 
100 ptas. 1 apuesta

Loterías y Apuestas del Estado

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA 

igBa«mmMnmWg~l
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

FLASH CAR 
Centrales de Lavado

Ctra. Jaén esquina “La Vega” 

Tel. 908/27 47 82 HELLIN (ALBACETE)

CAFETERIA BAR RESTAURANTE 
««NONTYNAR**

Amplio surtido en carnes de caza, pescados y mariscos frescos. 

Salón para bodas, comuniones y todo tipo de banquetes. 

Además salón privado para 20 comensales.

C/ Arrastradero n? 2 - Tel. 989/60 52 60 - HELLIN

ZONA CUATRO CAMINOS 
HELLIN-ALBACETE

ARTICULOS DE DECORACION 
Y COMPLEMENTOS 

USTASDEBODA 

REGASOLE, S.L.
Arrastradero, 8 - Telf. 30 46 02 

HELLIN (Albacete)

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas. .
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Felipe IV la nombró “Plaza de 
Armas” para prevenir la extensión 
del levantamiento de “Els 
Segadors”, que amenazaban muy 
seriamente a la región valenciana

Nuestra ciudad ya era ‘‘villa noble” a mediados del siglo XVI

Almansa ya era “villa 
noble” en el año 1537
Según se desprende del 
estudio pormenorizado de 
numerosas actas capitula
res, la ciudad de Almansa 
ya era noble a mediados del 
siglo XVI. En este trabajo, 
y desde la óptica del cro
nista Luis Albertos, descu
brimos la gran riqueza de 
privilegios, títulos y tam
bién de blasones que osten
ta nuestra ciudad.

Luis BONETE PIQUERAS

Asegura Luis Albertos Mar
tínez, en su obra “Almansa, esa 
desconocida”, que según cons
ta en numerosas actas Capi
tulares, Almansa ya era “Villa 
Noble” en 1537. Supone el 
autor (pues no lo pudo com
probar) que ese título debió 
de concedérselo Carlos I en 
agradecimiento a la postura no 
levantisca de la población 
durante la trifulca de “Las 
Germanías” valencianas y su 
probable adhesión a la Corona, 
sirviendo de tapón o plaza 
fuerte ante una posible exten
sión de la rebelión.

En 1538, por Cédula Real 
de Felipe II, Almansa contaba 
con 51 soldados entre arcabu
ces y mosquetes. Casi cien años 
después (1640), .Felipe IV la 
nombró Plaza de Armas, sin 
duda para prevenir la posible 
generalización del levanta
miento de “Els Segadors” bar
celoneses, que amenazaban 
muy seriamente contagiar a la 
región valenciana y le concedió 
los títulos de “Muy Noble y 
Muy Leal”.

En 1707, Felipe V, tras su 
victoria en estos campos sobre 
las tropas del otro pretendiente 
a la Corona de España, el 
archiduque Carlos, en la que 
se conoce como “Batalla de 
Almansa”, le concedió el insó
lito y originalísimo título de 
“Felicísima” (y no Fidelísima), 
además de otorgarle varios pri
vilegios y engrandeció su escu
do añadiéndole un nuevo cuar
tel en el que figuran sus armas 
y las alegorías a la victoria. De 
este modo, el escudo quedó 
configurado como ha llegado 
hasta nosotros: en el primer 
cuartel, sobre azur, monte y 
torre de oro, con dos brazos, 
alados,armados, de plata (es
cudo primitivo), y en el segun
do cuartel, sobre gules, una 
columna soportando un león 
rampante, armado, de oro. El 
conjunto aparece timbrado por

El escudo de la ciudad de Almansa quedó configurado de forma definitiva a principios del siglo XVIII.

’Í'

una corona de marqués.
El 18 de noviembre de 1778, 

Carlos III se dirigió a la pobla
ción denominándola “Ciudad” 
y en 15 de mayo de 1780, se 
publicó un comunicado en la 
Gaceta de Madrid para dar 
publicidad al hecho, ya que no 
había existido nombramiento 
expreso por parte del propio 
Monarca.

Con esta nominación, el Bla
són almanseño quedó de la 
siguiente manera: “Muy Noble, 
Muy Leal y Felicísima Ciudad 
de Almansa”. En 14 de mayo 
de 1882, por Real Decreto de 
6 del mismo mes, se concedió 
al Ayuntamiento almanseño el 
tratamiento de “Ilustrísimo”. 
Finalmente, Alfonso XIII, por 
Real Decreto de 2 de julio de 
1915, otorgó al Ayuntamiento 
el tratamiento de “Excelencia”, 
por “el creciente desarrollo de 
su agricultura, industria y 
comercio y por su constante 
adhesión a la institución

monárquica”.

Títulos y privilegios

- 15 de abril de 1262 (era 
cristiana), desde Sevilla, Alfon
so X concede a los pobladores 
de la Villa el fuero y fran
quezas de Requena.

- 9 de octubre de 1.264, tam
bién desde Sevilla, el mismo 
monarca concede a Almansa 
el fuero de Cuenca, donándole 
algunas heredades.

- 13 de octubre de 1264, 
como complemento del ante
rior, Alfonso X concede al 
Concejo de la Villa los lugares 
de Alpera, Bonete y Carcelén, 
así como sus aguas y pastos.

- 15 de febrero de 1265, 
Alfonso X concede a Almansa 
el nuevo Fuero de Cuenca y 
las franquezas de las que goza
ba el Concejo de Alicante.

- En 13 de noviembre de 
1276, el Infante Don Manuel, 
hermano del rey Sabio y pri

mer señor de Almansa, con
firma a la Villa los privilegios 
concedidos por Alfonso.

- En 29 de octubre de 1285, 
ya muerto el Infante Don 
Manuel, su mujer. Doña Bea
triz, confirma a la Villa los pri
vilegios obtenidos.

- En 1 de marzo de 1331, 
en Villena, los Procuradores de 
Almansa efectúan homenaje a 
don Juan Manuel, su nuevo 
Señor, acatando su decisión 
testamentaria en favor de su 
hijo Fernando Manuel.

- En 1 de octubre de 1341, 
desde Villanueva de don Fer
nando, don Juan Manuel con
cede a la Villa el privilegio de 
que sean excusados de todo 
pecho y tributos aquellos cris
tianos que se avencindaren en 
ella. Al día siguiente, desde el 
mismo lugar, complementaba 
el privilegio regalando tierras 
en que pudieran levantar casas 
y plantar viñas los nuevos 
moradores.

- En 10 de marzo de 131 
desde el Castillo de don Fe 
nando, don Juan Manuel reí 
la al Concejo de Almansa 
tierra y el agua que se haí 
reservado para sí.

- En 4 de noviembre a 
1354, desde Valladolid, Pedf 
I confirma los privilegios y ca 
tumbres de Almansa.

- En 30 de septiembre í 
1372, desde la propia Aimans 
Alfonso de Aragón, prinii 
Marqués de Villena, confíra 
a la Villa sus privilegios.

- En 4 de junio de 13® 
desde León, Enrique 111 acep: 
la incorporación de Aimans 
a la Corona y accede a alguw 
de las peticiones del Conceji

- En 12 de noviembre! 
1396, desde Griñón, Enriqí 
III confirma la carta anterio

Los posteriores monarc 
castellanos ( y “españoló 
fueron confirmando suceso’ 
mente estos privilegios.

- Juan II lo hizo en 
enero de 1410 y en 15 de m? 
zo de 1420.

- Enrique IV, desde Sevil 
en 15 de agosto de 1456.

- Los Reyes Católicos 
hicieron desde Madrid en 
de abril de 1476 y en 1 
diciembre de 1484, 
sus mercedes concediendo 
los vecinos de la Villa que 
pagasen diezmos, 
almojarifazgo ni otros tn 
por las mercancías 
“en gratitud al servicio p 
tado a los monarcas ,,en 
guerra sucesoria pasada .

- Doña Juana lo hizo d 
Valladolid en 4 de agos 
^^i^ Felipe II, desde Tole 

el 8 de marzo de
- Felipe III, desde Madi 

el 4 de mayo de 1611,
- Felipe IV, en 11 deag 

de 1622, desde Madrid.
- Doña Mariana de A 

como Reina Gobernadora, 
5 de abril de 1666. ,

- Carlos II, desde 
en 4 de diciembre d ,

- Felipe V, en 24 
^^ ^^^^- VT en 29

_ Fernando VI, en 
noviembre de 1747.

-Carlos III, el 28 dd 
de 1761. „ . octul-Carlos IV, el 30 de o

4 Vil el 13 
— Fernando VU, 

enero de 1830. jgs 1 
A todas estas me^eoor< 

que añadir cosas 
¿mo son el P°<^'^. 
asno a las yeguas, el po 
tir sedas, etc”.
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La Asamblea Local de Cruz Roja 
concentra este mes de mayo una 
intensa actividad, con dos de las 
actividades lúdicas más destacadas 
que organiza la institución

Con un certamen poético y la II Ruta por la Salud

Intensa actividad
cultural de Cruz Roja

jg J3J la Asamblea Local de Cruz Roja concentra este mes 
Jon Fi ^^ ^^yo un intensa actividad, con dos de las actividades 
jel reí lúdicas más destacadas que organiza esta institución. El 

iróximo día 15 se cierra el plazo de presentación de
se hah trabajos para la séptima edición del Certamen Nacional

Poético que convoca Cruz Roja en Villarrobledo. El incre
mento del número de participantes y la calidad de los 
trabajos presentados ha conferido un buen nivel a este 
certamen^ que se clausura tradicionalmente con un bello 
acto de lectura de los poemas premiados.

abre í
1, Pedí 
osyca

Juan MARTINEZ

§

Mayo es un mes especial
nljjg¿ para la Asamblea Local de 
dmana p^^ Roja, especialmente 

priffi durante los últimos años, a 
onfmii consecuencia de las actividades

orpnizadas por esta institu
ción de apoyo al ciudadano.

S.
te 139). ¿ , r -y_______________  
1 acepa La primera cita es el Certamen 
Umans Nacional Poético, que cumple 
algucí ^te año su séptima edición. 

loncejc progresando siempre en can- 
ibre i tidad y calidad de los trabajos 
Enriqui presentados. Esta cita, que 
interid concluye habitualmente en 
onartí junio con una gala que durante 
iñob los últimos años se celebra en 

130* 
de mal

Sevilli

ipliab 
indo 1 
que^’ 
rtazgo> 
tributó 
bestias 
3 pb 

eii
JJ
) de^' 
)Sto <1^

ebrer®

ictubr^

13 í*^

es h^í 
loreS: 
bar 
jr ''^^'

d Claustro del Ayuntamiento, 
^s un síntoma evidente de la 
P^ocupación de los responsa- 

•os locales de Cruz Roja por 
«iniciativa cultural.

El plazo de presentación de 
os trabajos, que deben enviar-
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mp D próximo 15 de este 
tomar parte en 

®’^tumen todos los poetas
Residentes en el terri- 

ción excep- anterí ^^ ganadores de las 
de Inc ^^^ ediciones. El tema 
ten a poemas que se presen- 
será Uh^^^^ concurso literario 
trabaí? ^ extensión de los

^oW^ndida

les 5®’’^" origina- 
^^'’er siV^p’/d”® podrán 

por la P^^’^m^ establecidos 
''triado .Jg^^^^eión no han 
"ías aspecto a las Últi- 
^“^elniSr^’ entendiendo 
^®Panien r danzado por este 
^“ficientp instituye atracción 
‘’® trabajoT^n ‘^^^ ^^ número 

R^e^entados siga 
PrS • ^e establece 

P^.^etas de 75.000 
”’'®’‘lr¿ n. P^tural y diploma, 
^‘^“^ado oht j z segundo cla- 

en poeta que ^"‘^^eljuíní®’’ ^ngar, tras el 
' ^^^'as v dti ’'eeibirá 30.000 

°®^ Además, el 
ri°?ersonVir^’? compuesto 
^^ ^ literatn ’^^^as al mundo 
^tá concejo ^1 ^^ enseñanza, 
^^'^e onort ^’^ ®® accésit que 

Por último, 
^t^e los trabajos pre-

La sede de la Cruz Roja en Villarrobledo se encuentra instalada en la Estación de autobuses.

miados se publicarán en la 
colección “Robles y Tinajas”, 
promovida por la Asamblea 
Local de Cruz Roja.

Ruta por la Salud

Cruz Roja de Villarrobledo 
organiza también este mes de 
mayo la tercera etapa de la 
Ruta por la Salud, una inicia
tiva que comenzó el pasado 
año, con el objetivo de tras
ladar a la sociedad el problema 
de las drogodependencias y 
transmitir un mensaje de opti
mismo. El Ayuntamiento de 
Villarrobledo, Protección Civil, 
Centro de Salud y el Club 
Ciclista Local participan junto 
a Cruz Roja en esta iniciativa, 
en la que también colaboran 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha y la Dipu
tación Provincial de Albacete. 
Esta segunda edición de la

Asaffitíea'LocaJ
ViliánobJedo

Ruta ha contado con impor
tantes nocedades respecto a la 
primera edición. Así, mientras 
el pasado año se realizó sólo 
una ruta, que trasladó a los 
ciclistas desde Villarrobledo 
hasta Zaragoza, esta segunda 
edición incluye cinco etapas, 
con diversos destinos. Cuenca, 
Toledo, Albacete, Sevilla y el 
Santuario de la Virgen de Cor
tes son los destinos elegidos 
este año por la organización.

Los días 15 y 16 del pasado 
mes de marzo se realizó la pri
mera etapa, entre las pobla
ciones de Villarrobledo y Tole
do, cubriendo la segunda eta
pa, 12 y 13 de abril, el trayecto 
entre Villarrobledo y Albacete. 
La tercera etapa comenzará el 
30 de este mes, teniendo como 
destino la ciudad de Sevilla. 
Los ciclistas realizarán la etapa 
más larga aprovechando la fes
tividad de Castilla-La Mancha.

Ayudas para contratar personal.

Tras esta tercera etapa resta
rán todavía dos más. La pri
mera, que se celebrará entre 
Villarrobledo y el Santuario de 
Cortés se realizará el día 22 
de junio, mientras que última 
cubrirá el trayecto entre 
Villarrobledo y la localidad ción de personal especia-
conquense de Cardenete los 
días 6 y 7 de septiembre.

“Aprende a decir si a la vida 
y al deporte” es el slogan ele
gido este año por los organi
zadores, eñ un intento de 
transmitir siempre a las socie
dad, y especialmente a los más 
jóvenes, un mensaje positivo. 
El éxito alcanzado el pasado 
año con esta experiencia 
deportiva ha posibilitado que 
este año sean muchos más los 
apoyos obtenidos para organi
zar esta Ruta por la Salud, que 
consigue cada año más adep
tos.

Cultura concede 
una subvención 
para contratar 
archiveros 
municipales

La Consejería de Cultura 
de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha ha 
concedido diez millones a 
ayuntamientos y mancomu
nidades para contratar 
archiveros municipales.

Estas ayudas se engloban 
en el Plan Director del 
Libro, Archivos y Bibliote
cas, con el objetivo de con
solidar el sistema regional 
de archivos.

Los cerca de diez millo
nes se han distinado a los 
ayuntamientos de Villarro
bledo, en Albacete; Alami
llo, Alcolea de Calatrava, 
Brazatortas y Tomelloso, en 
Ciudad Real; Iniesta y 
Tarancón, Cuenca; Molina 
de Aragón, Guadalajara; y 
Bargas e Illescas, Toledo.

Las mancomunidades 
beneficiadas han sido Man- 
serja (Ciudad Real), la 
Ribereña (Cuenca) y Sierra 
de San Vicente (Toledo).

La Consejería de Educa
ción y Cultura, con el obje
tivo de consolidar el sistema 
regional de archivos convo
có ^1 pasado 31 de enero 
estas ayudas para apoyar a 
los ayuntamientos y manco
munidades, administración 
de la que dependen, a sufra
gar los costes de contrata- 

lizado.
Las ayudas que ahora se 

han resuelto son de dos 
tipos, las que se solicitan 
por primera vez y que supo
nen un desembolso por par
te de la Consejería de un 
millón de pesetas y las que 
son de primera renovación, 
en cuyo caso de aportan 
650.000 pesetas por plaza y 
año. Estas ayudas se pueden 
mantener por un período 
máximo de tres años.

Asimismo, los contrata
dos deben tener al menos 
una diplomatura.
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El tema de la depuradora puede provocarS
la dimisión del equipo de gobierno

Ana SAEZ

El equipo de gobierno 
podría dimitir en breve por el 
asunto de la depuradora al 
considerar que este hecho ha 
supuesto para ellos una patada, 
y se ha puesto a todo el pueblo 
en su contra, según daban a 
entender en el último Pleno 
celebrado en el Ayuntamiento.

Durante el Pleno del 30 de 
abril en el punto que hacía 
referencia a los acuerdos sobre 
la construcción de la depura
dora, el equipo de gobierno 
indicó que la próxima vez no 
serían ellos los que estuviesen 
como principal fuerza política 
en el Ayuntamiento, sino que 
correspondería a otros.

Como decíamos, el tema de 
la depuradora saltaba a cono
cimiento público por el desa
cuerdo de unos vecinos que no 
creían que la expropiación de 
sus terrenos para la ubicación 
de la depuradora era correcta, 
por lo que enfocaron el pro
blema desde el punto de vista 
que la depuradora iba a estar 
situada en un lugar que no era 
el indicado. Para ello se realizó 
una recogida de firmas para 
que la construcción se alejara 
todo lo posible del pueblo, lle
gando a conseguir más de seis
cientas entre los vecinos. De 
ahí en adelante todo ha sido 
bastante confuso ya que todo 
el pueblo se ha puesto en con
tra del proyecto inicial de 
situar la depuradora en el mis
mo lugar donde estaban ante

riormente, pero ampliando su 
radio. Pero el inicio de todo 
no se puede decir que viniera 
de la recogida de firmas ya 
que el problema de las depu
radoras lleva ya años presente 
en la localidad, exactamente 
desde que se hiceran dos depu
radoras, hace aproximadamen
te ocho años y no se llegaran 
a poner en funcionamiento, 
provocando así unos olores de 
verano insoportables para la 
población, que ahora no quiere 
que la situación se vuelva a 
repetir. Con estos antecedentes 
se ha encontrado el Ayunta
miento letuario a la hora de 
la polémica construcción. La 
gente ya está escarmentada con 
las anteriores y en estos 
momentos lo único que quiere 
es que no se produzcan olores 
en el pueblo.

Los políticos han llevado 
esto al extremo y han defen
dido a toda costa que la cons
trucción no se produjera en el 
mismo sitio, por lo que en su 
contra se encuentra el equipo 
de gobierno actual. Ante esta 
situación, el PSOE local se 
decidió a lanzar un informe en 
el que se explicaban las causas 
por las que se eligió dicho 
lugar.

En el Pleno las posturas de 
IU siguieron siendo las mis
mas, defiende que la ubicación 
elegida por los técnicos de la 
Junta no es la indicada, al igual 
que destacara el Partido Popu
lar.

Los socialistas no creen que

«7

Informaciones
para tranquilizar 
a los vecinos

El equipo de gobierno 
hizo público un informe en 
el que solicitaban el apoyo 
del pueblo ante el polémico 
tema de la construcción de 
la depuradora en la loca
lidad. Este hecho provocó 
la alarma social ya que el 
lugar elegido para su ubi
cación estaba muy cerca del 
pueblo y nadie estaba dis
puesto a aguantar los inten
sos olores que venían 
sufriendo en los meses
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La depuradora puede provocar la dimisión de los concejales del PSOE.

se haya producido tanta alarma 
social como se dijo, aunque 
hacían constantes alusiones a 
la dimisión. El alcalde incidía 
en el Pleno que no podía 
aguantar más la pinza lU-PP 
ya que no se podía gobernar.

Para finalizar el Pleno se 
votaba la ubicación elegida por

los técnicos, quedando deses
timada por cinco votos en con
tra y los votos a favor del 
PSOE. Quedando así la vota
ción cabe la posibilidad que 
Liétor pierda la depuradora 
que tanto necesita y que supo
ne una inversión de la Junta 
de 100 millones.

estivales.
Los vecinos de la loca

lidad, indignados, iniciaron 
una recogida de firmas para 
evitar que la depuradora se 
construyera cerca del pue
blo, por lo que además de 
vecinos se unían fuerzas 
políticas como el Partido 
Popular e Izquierda Unida, 
para que no que se volvie
ran a reproduir esos olores 
en el casco urbano, deses
timando la ubicación pre
sentada por los técnicos de 
la Junta de Comunidades.

Para solventar esta situa
ción de alarma se hicieron 
púbicas informaciones para 
tranquilizar a los vecinos de 
la localidad.
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Celebración de las tradicionales “cruces de
mayo” en Villaverde de Guadalimar

Mairena Gloria RESTA

El pasado día 30 de abril, 
un grupo de mujeres de Villa- 
verde de Guadalimar decidie
ron recuperar una tradición 
perdida hace ya tiempo, la 
“cruz de mayo”, así decidieron 
“vestir un altar” dedicado a la 
Virgen de Cortes, en la entrada 
principal del Ayuntamiento de 
Villaverde de Guadalimar.

El trabajo fue un poco peno
so y complicado, pero la cola
boración de la mayor parte del 
pueblo fue muy importante y 
extraordinaria, acudiendo 
incluso gente de muy avanzada 
edad, a 'pesar de las adversi- 
cfedes climatológicas, y de que 
el tiempo no acompañaba al 
solemne acto religioso.

Se estuvieron recopilando
por medio de 
mayores de la 
“mayos” típicos 
de Guadalimar. 
se cantaban en 
guas “cruces de mayo” que en 
muchas ocasiones se celebra-

las personas 
localidad los 
de Villaverde 
Los “mayos” 
las muy anti

ban como ofrecimiento por 
promesas concedidas por la 
Virgen.

Al final se consiguió rehacer 
todo el poema, el cual constaba 
de diecinueve estrofas, con 
rima libre, didicado a la muy 
querida y adorada “Virgen de 
Cortes”, que también es muy 
deseada en esta comarca de 
la Sierra de Alcaraz.

Una vez vestida la cruz de 
mayo” en la puerta del Ayun
tamiento de Villaverde de 
Guadalimar, fue acudiendo 
poco 'a poco la totalidad de 
la población. Después de can
tados unos poemas y “mayos” 
a la Virgen de Cortes, donde 
pudieron colaborar vecinos de 
diferentes edades, se pudo 
tomar unos vasos de cuerva, 
bebida muy típica en estos 
actos, la cual fue elaborada por 
vecinos y amigos.

La reunión se alargó hasta 
bien entrada la madrugada y 
todos quedaron muy contentos 
esperando que esta tradición 
continúe en los próximos años. Se “vistió un altar” dedicado a la Virgen de Cortes en la entrada principal del Ayuntamiento.
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I^tfefl ai mismo más de ciento quince especialistas de toda ¡a seografía española

Se celebra en Iniesta el I 
Congreso de Arqueología Ibérica

3 CUENCA. (Efe).- Más de 
115 especialistas procedentes 
de toda la geografía española 
participan en las “I Jornadas 
de Arqueología Ibérica en Cas
tilla-La Mancha”, que se están 
celebrando en la localidad de 
Iniesta, con el fin de conocer 

1 el desarrollo de esta cultura 
i en el interior peninsular.
I Las jornadas -organizadas
1 por el Ayuntamiento de Inies- 
; ta, la Universidad de Casti- 
• lía-La Mancha, la Diputación
i Provincial de Cuenca y la Junta
1 de Comunidades- se han orga-
• nizado en ej marco de la con-
1 memoración del primer cente- 
• nano del descubrimiento de la 
• Dama de Elche, según explicó 
i su director, Miguel Angel 
i Valero.

Asimismo, Valero indicó
• que las jornadas se celebran
1 en Iniesta, porque tiene el yaci- 
i miento ibérico más importante 
; de Cuenca, como es el de la 
• necrópolis tumular de “La 
: Punta del Barrionuevo”, que 
1 data del siglo II a.c. y porque 
1 sus actuáis habitantes se han 
, convertido en los celosos guar

dianes de este patrimonio.
Según Valero, este yacimien

to ha aportado datos impor
tantísimos que descabalgan las 
hipótesis que ha aparecido en 
la bibliografía de los últimos 
cincuenta años, ya que hasta 

1 hace poco sostenía que el arte 
1 toerico sólo estaba en Levante 
• 1 d sudeste de la provincia,

*^^^ ^®^ yacimientos 
Albacete y éste de Iniesta 

hi^póte^^'^^'^° P^^ tierra esta

Por otra parte, el director

M Parque Arqueológico de Segóbriga, 
btro del programa de ayudas de la UE

*.>
«3

Rá en m ^“'^’'’‘°n y Cultura 
‘^Wnita ^^^‘'^® países 
aW^maccedeLlas 
UE arí “"programa de la

’^dga ^^^Q^ogico de Segó- 
'*’«I titula? d“*“" “•’''‘^^ 

Justo ? T“
El enn ^ Zambrana.

‘^^ Educación 

está en 
’^^^^^e una h ^^^°^ ‘^Q^ países, 

Í^® de los 
^ P^’^icinapiA^^ exigen 
^^*^^®s, dos o tres 
,.^'toismo °7^\este ^^^°- 

ayer ’a ^*”^ana -que 
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Las jornadas se celebran en Iniesta porque tiene ei yacimiento ibérico más importante de Cuenca.

de las jornadas afirmó que en 
el encuentro participan los 
expertos más prestigiosos de 
España en esta materia, que 
mediante ponencias y mesas 
redondas abordarán diversos 
asuntos relacionados con la 
arqueología ibérica, como son 
el mundo ibérico en la meseta, 
las necrópolis del interior 
peninsular o los íberos ante la 
romanización.

En este sentido, destacó que 
entre los participantes están las 
que calificó como “las tres 
cabezas visibles de las tres ten

configuración, de los cinco que 
se pretenden crear en Casti
lla-La Mancha, aunque aún es 
prematuro aventurar cuando se 
abrirá.

En este sentido, explicó que 
se ha entrevistado con el encar
gado del redactar el plan direc
tor del futuro parque,' el cate
drático de la Universidad Com
plutense de Madrid, Martín 
Almagro-Gorbea, aprovechan
do su participación en las jor
nadas de Iniesta.

Asimismo, el consejero de 
Educación y Cultura adelantó 
que Almagro-Gorbea quiere 
descubrir el Anfiteatro de la 
antigua ciudad romana de 
Segóbriga como una de las 
tareas a realizar de forma prio
ritaria en el parque.

Por otra parten Zambrana se 
mostró partidario de priorizar 
las actuaciones en materia 
arqueológica. 

dencias de la arqueología espa
ñola”, esto es, el catedrático 
de Prehistoria de la Univer
sidad Complutense de Madrid, 
Martín Almagro-Gorbea y los 
catedráticos de Arqueología de 
las universidades de Valencia 
y Alicante, Carmen Aranegui 
y Lorenzo Abad, respectiva
mente.

La presencia de éstos y otros 
destacados especialistas harán 
que el libro que se publicará 
con las ponencias y las actas 
del congreso -que se desarro
llará por espacio de dos días 

Justo Zambrana, consejero de Educación y Cultura.

en Iniesta- “va a ser de con
sulta obligatoria para todas las 
personas que quieran estar al 
día en arqueología ibérica”, 
aseveró Valero.

El libro será editado por la 
Junta de Comunidades y ade
más de las actas, las ponencias 
y las mesas redondas contendrá 
también veinte artículos que 
aún no han sido publicados 
sobre arqueología ibérica en 
Castilla-La Mancha, señaló 
Valero, que añadió que se 
espera que se publique en el 
mes de enero de 1998.
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Un simulacro 
militar transforma 
el norte de Ciudad 
Real en un ‘‘país 
conflictivo”

CIUDAD REAL. (Efe).- El 
norte de la provincia de Ciu
dad Real se convertirá entre 
el 5 y el 9 de mayo en un 
hipotético país ubicado en un 
área conflictiva donde se simu
lará que un grupo de ciuda
danos de países europeos han 
quedado atrapados y han de 
ser evacuados por efectivos del 
ejército.

Sobre este “escenario” se 
desarrollará el ejercicio bilate
ral franco-español “Galias 
XV”, en el que participarán 
cerca de 1.500 hombres de las 
fuerzas paracaidistas españolas 
y francesas.

Los efectivos militares inte
gran un grupo táctico paracai
dista (GTPAC) reforzado que 
ha de organizar un área de 
reunión y asegurar un pasillo 
humanitario por el que evacuar 
a unos 150 ciudadanos hasta 
un campo de refugiados en un 
“país” vecino.

El despliegue de efectivos se 
iniciará con la llegada a la loca
lidad de Malagón del escalón 
avanzado y centro logístico, 
donde serán recibidios los 
“refugiados”.

Según el plan operativo, que 
ha sido facilitado por la Bri
gada Paracaidista (Bripac), la 
infiltración del escalón avan
zado como paso previo al lan
zamiento del escalón de asalto, 
formado por un millar de para
caidistas españoles y franceses, 
y la apertura del pasillo huma
nitario serán,' el 6 de mayo, 
la parte principal del ejercicio, 
que podran contemplar los 
vecinos de la zona.

Antimilitaristas 
proponen la 
objeción fiscal al 
gasto militar

CIUDAD REAL. (Efe).- 
Antimilitaristas vinculados a 
colectivos ecologistas, pacifis
tas y de apoyo al 0,7 por ciento 
han iniciado en la provincia de 
Ciudad Real una campaña 
para promover la objeción fis
cal al gasto militar, coincidien
do con el período hábil para 
realizar la declaración de la 
renta.

Según indicó el representan
te de la Comisión Antimilita
rista del grupo “Cabañeros”, 
Francisco Sarrión, se trata de 
“una acción de desobediencia 
civil que se plasma en la dis
posición a no colaborar eco
nómicamente con el Estado en 
el gasto militar”.

Los objetivos principales de 
esta campaña son promover 
una sociedad desmilitarizada, 
generar un debate en torno a 
temas de defensa y fomentar 
unas relaciones internaciona
les, políticas y económicas 
solidarias.

“Los antimilitaristas propo
nemos -agregó Sarrión- que el 
dinero desviado del gasto mili
tar se ingrese en cuentas de 
ONGs u otras organizaciones”.
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►
 Aznar hizo un análisis de su primer 

año en el Gobierno, en el que ''se 
ha consolidado la estabilidad 
política y la estabilidad social”, 
"uno de los principales objetivos”

Para el presidente “abre una nueva etapa en la vida política española”

Aznar hace balance de su 
primer año de gobierno
El presidente del Gobierno, José María Aznar, manifestó 
ayer que el primer año del Ejecutivo del PP ha sido 
“fructífero” y “abre una nueva etapa en la vida política 
española”. Aznar hizo en declaraciones a Efe, un análisis 
de su primer año en el Gobierno, en el que “se ha 
consolidado la estabilidad política y la estabilidad social”, 
“uno de los principales objetivos” del Ejecutivo.

MADRID. (Efe).- “En 
líneas generales, se ha abierto 
una nueva etapa en la vida 
política española, tal y como 
prometí en el discurso de 
investidura; una etapa en la 
que el trabajo y no el escándalo 
es la moneda diaria”, explicó 
Aznar.

José María Aznar resaltó, 
del primer año de Gobierno, 
“el cumplimiento estricto” de 
los pactos con los socios par
lamentarios de Convergencia i 
Unió, Partido Nacionalista 
Vasco y Coalición Canaria y 
definió esta relación como 
“fundamental para nuestra 
democracia y beneficiosa para 
nuestra sociedad”.

En cuanto a la situación de 
“bonanza económica” alcanza
da por España en estos doce 
meses, el presidente del 
Gobierno pidió un esfuerzo 
final para cumplir los criterios 
económicos que exige la 
Moneda Unica.

“Los datos actuales, avala
dos por diferentes institutos 
internacionales, nos llevan a 
trabajar con optimismo, lo que 
no significa que tengamos que 
dejar de trabajar en este empe
ño”, advirtió José María Aznar.

Objetivos de Maastricht

María Aznar en este debate, 
que se celebrará la segunda 
semana de junio.

Antiterrorismo

En su balance del primer 
año de Gobierno, Aznar tam
bién se refirió a la acción con
tra el terrorismo y evaluó como 
“positiva” la colaboración 
internacional y la labor de las 
Fuerzas de Seguridad del Esta
do para la detención de terro
ristas, “aunque no se puede 
olvidar nunca que hay dos ciu
dadanos secuestrados”.

José Antonio Ortega Lara 
y Cosme Delclaux “están siem
pre presentes en la acción del 
Gobierno y ojalá podamos dar 
algún día una buena noticia”, 
recalcó Aznar.

Respecto a la acción exterior 
del Ejecutivo, el presidente del 
Gobierno mostró su satisfac
ción “por los distintos y 
amplios trabajos realizados en 
un año”, desde su primer viaje 
oficial a Marruecos hasta este 
último que terminó ayer vier
nes en Estados Unidos.

“Desde Marruecos hasta 
Estados Unidos, pasando por 
toda Europa y por Iberoamé
rica, España ha consolidado y 
ha aumentado relaciones con
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todos los países con los que 
tiene intereses, a través de con
versaciones bilaterales muy 
satisfactorias”, añadió.

Mercado laboral

Por otra parte, el presidente 
Aznar destacó los acuerdos 
alcanzados con los agentes 
sociales, para la reforma del 
mercado laboral y mantener el 
poder adquisitivos de las pen
siones hasta el próximo siglo.

“El acuerdo para la reforma

laboral entre sindicatos y 
empresarios, que tendrá en 
fechas cercanas el aval del 
Congreso de los Diputados, es 
un hecho histórico y sin pre
cedentes, que llama la atención 
en otros países”, señaló José 
María Aznar.

El presidente del Gobierno 
subrayó la importancia que tie
ne el lograr un recorte del gas
to público y un cumplimiento 
estricto del presupuesto junto 
al establecimiento de un diá
logo social, ya admirado por

En sus últimas reuniones 
con los primeros ministros de 
diferentes países, el presidente 
Aznar les aseguró que “España 
cumplirá los objetivos de 
Maastricht y que entrará en 
la Unión Monetaria y Econó
mica”, tal y como dijo él mismo 
en el discurso de investidura.

El presidente del Gobierno 
adelantó algunos de los puntos 
que tocará en su discurso del 
Debate del Estado de la 
Nación, en el que dejará cons
tancia “del cumplimiento 
estricto” de sus promesas cuan
do fue elegido jefe del Gobier
no en el Congreso de los Dipu
tados, el pasado 4 del mes de 
mayo.

La paz social, la buena situa
ción económica, la descentra
lización del Estado y la lucha 
antiterrorista son algunos de 
los temas que analizará José

^EI PP lleva el mismo camino 
que los conservadores ingleses”

El diputado socialista Alfredo Pérez Rubalcaba, dijo ayer 
que el Gobierno del Partido Popular “ha recorrido en este 
año un largo trecho en el camino que marcaron los conser
vadores ingleses hace más tiempo y que les ha llevado a perder 
las elecciones”. En declaraciones efectuadas durante la recep
ción oficial ofrecida por la Comunidad de Madrid con motivo 
de la fiesta autonómica del 2 de mayo, Pérez Rubalcaba opinó 
que en el primer año de Gobierno de José María Aznar se 
ha producido “más desigualdad” y apuntó que eso es “un cami
no notable, una velocidad rápida”. Comento que “España tiene 
buenos parámetros económicos” pero añadió que “eso sólo 
lo notan algunos”, puesto que “en bolsa se gana mucho dinero, 
pero el otro día nos enteramos de que todas las empresas 
que cotizan en bolsa han creado 1.800 empleos”. Alfredo Pérez Rubalcaba.

otras naciones de la Union 
Europea.

Durante estos doce meses 
“se está haciendo una política 
para bajar desde el gasto e 
teléfono hasta el gasto del gas- 
pasando por el suelo pat^ 
construir viviendas o el gas 
sanitario, que beneficia a 
sectores menos favorecidos 
la sociedad”, ^agrego o 
María Aznar.

En opinión del preside"' 
Aznar, “la bajada de la rf 
ción favorece, sobre ‘^‘’’^ 
que menos tienen y el 
de pensiones favorece, 
todo, a los más 
los que menos tienen en 
más mayores”. . ., , nre- 

Esta política Mnsistio e P 
sidente José María Aznar- 
cide en la intención ^ 
tido Popular siempre 
de beneficiar a los 
menos favorecidos de 

dací”- del
Por último, el presid 

Gobierno resalto »p^,.
ración democrática ¿^ y
tido Popular esta haci^p^,^ 
que prometió en 
electoral”. ¿pue-H Partido PbP'‘‘";’llr 
caminando hacia e ce j^ 
tico, que era o«"« ^¿“cuan; 
tivos internos del p g^adio 
do llegamos al poder , 

Aznar.
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Ijnicamente asistirán los parientes más próximos de ambas familias

Todo listo para la petición de 
mano de la Infanta Cristina

MADRID. (Efe).- El Pala
cio de la Zarzuela quedó ayer 
dispuesto para que se lleve a 
cabo hoy el acto familiar en 
el que Iñaki Urdangarin Lie- 
baert pedirá la mano de la 
Infanta Cristina. La petición de 
mano, indicaron fuentes de la 
Zarzuela, se producirá dentro 
de la más completa intimidad 
familiar.

Además de Don Juan Carlos 
y Doña Sofía, y de Juan María 
Urdangarin Berríotxoa y Claire 
Liebaert, a la fiesta familiar 
que se celebrará en la residen
cia de los Reyes únicamente 
asistirán los parientes mas 
próximos de ambas familias.

De la normalidad con la que 
se producen los prolegómenos 
de este acto da cuenta, por 
ejemplo, el hecho de que Iñaki 
Urdangarin vestió ayer por la 
tarde su camiseta de la selec
ción española de balonmano 
para enfrentarse al equipo de 
Bielorrusia en partido de pre
paración para el Mundial de 
Japón.

Pese a informaciones que 
apuntan a que la Familia Real 
había reservado entradas para 
este encuentro, que tuvo lugar 
en el Pabellón Municipal de 
deportes de Torrejón de 
^doz, fuentes consultadas por 
tfe desmintieron el hecho.

Lo reducido de la fiesta
se producirá 

■a petición de mano de la hija 
menor de los Reyes, contrasta 
.9^ el elevado número de 
intormadores que estará pre- 
sen e en el Palacio de la Zar-

P^^^ asistir, a las siete 
sesión foto- 

presentación en *de la pareja.
®Y^^^^ión que existe en 

ante ^^ comunicación 
increm ^ acontecimiento se ve 
que por el hecho de 
de la ^^’p^cn fotos recientes

1^ dis- 
Cri ina ^^^ la Infanta 
l’^n llegado r^^^^ Urdangarin 

. ado su noviazgo.
partir de la petición de 

Manuel Chaves recurre a 
*^ Audiencia Nacional
tierno and 1 <^^®)-- El 
P^^sentar ^^^^^ ^a decidido 
'^ Audienr^ contencioso ante 
'®^®r la Racional para 

■®®‘a8 en f^^^Pción de las 
p"^enido de recoge el 
^«118100 M reunión de la 
?Cefr^^Transferen- 

p"*’. Ga,n"®®“'®™='® de la 
^°’’‘^rno and^y barrías, el 
y P'’oceso de ^-^ iniciado 
'^^^n5oner ’^^naciones para 

han recurso una vez 
^ desde ^"^“rrido tres 

9ne se solicitó al

EI Palacio de la Zarzuela está dispuesto para que se lleve a cabo la petición de mano de la Infanta Cristina.

1

mano, sin embargo, está pre
visto que los prometidos apa
rezcan juntos en diversas acti
vidades de carácter público en 
las que tomarán parte.

La sesión fotográfica, en 
cualquier caso, se producirá de 
forma parecida a la que se pro
dujo con motivo de la petición 
de mano de la Infanta Elena 
el 26 de noviembre de 1994.

En aquella ocasión, después 
de que los novios posaran para 
fotógrafos y cámaras y man
tuvieran breves diálogos con 
los redactores, también posa
ron con la pareja los padres 
de ambos, así como sus fami
lias. Televisión Española se 
encargará en esta ocasión de 
proporcionar imágenes a todos 
aquellos canales que, como la 
propia emisora estatal, deseen 
ofrecer en directo el acto, que 
está previsto que tenga lugar 
en el jardín frontal de la resi
dencia de la Familia Real en 
el monte de El Pardo.

Ministerio de Administracio
nes Públicas la transcripción de 
las cintas de la citada reunión, 
que se celebró el 30 de enero 
pasado. “El silencio del minis
tro Rajoy sobre la transcrip
ción de las cintas ha sido abso
luto, poniendo todas las trabas 
posibles para que estas pudie
sen hacerse públicas, o en todo 
caso, como es preceptivo y 
lógico, que la Junta de Anda
lucía tuviese en sus manos una 
copia documentada de la trans
cripción, ya que parece haber 
olvidado el ministro que una 
de las partes que negocian es 
la Junta de Andalucía”, señaló.

^ Irene de Grecia: Estamos 
^ encantandos con ei novio

La princesa Irene de Grecia 
declaró ayer en Oviedo que la 
familia real está “encantada” 
con el novio de la Infanta 
Cristina, Iñaki Urdangarin, y 
su familia, y añadió que 
espera asistir en La Zarzuela 
a la petición de mano de su 
sobrina. Irene de Grecia, 
hermana de la Reina Sofía, 
llegó a Oviedo con la 
intención de asistir en el 
teatro Campoamor al 
concierto a beneficio de 
Mundo en Armonía, 
asociación humanitaria que 
ella preside. La princesa dijo 
haber recibido “con mucha 

El ministro de Administraciones Públicas, Mariano Rajoy.

alegría y mucha ilusión” la 
noticia del próximo 
matrimonio de la Infanta 
Cristina, a quien ya tuvo 
ocasión de felicitar, y apuntó, 
además, que, “al Príncipe 
Felipe hay que dejarle 
tranquilo”, aunque 
comprendió que la boda del 
Heredero de la Corona sea 
ahora “más deseada”. La 
Princesa de Grecia se trasladó 
al Ayuntamiento de Oviedo, a 
la una de la tarde, donde 
asistió a una recepción oficial 
con el alcalde de Oviedo, 
Gabino de Lorenzo, y la 
concejala de Urbanismo.

Cuarenta y tres 
mujeres acuden a la 
llamada de los 
solteros de Jerez del 
Marquesado

GUADIX. (Efe).- Un total 
de 43 mujeres, de las setenta 
inscritas inicialmente, han acu
dido a Jérez del Marquesado 
(Granada) tras la llamada de 
los solteros del pueblo, que 
ante el paulatino despobla
miento de la comarca, al norte 
de la provincia, han organizado 
una “Caravana de Mujeres” 
que concluirá el domingo.

Las damas, de edades com
prendidas entre los 21 y los 
66 años, comenzaron a llegar 
en la tarde de ayer al pueblo, 
de unos mil habitantes, pro
cedentes de diversos puntos de 
España, como Bilbao, Madrid, 
Sevilla, o Barcelona, ante una 
gran expectación no sólo de 
los habitantes de Jérez del 
Marquesado, sino de las pobla
ciones limítrofes.

Tras ser recibidas por los 
ochenta solteros incritos en la 
“Caravana de Mujeres”, que 
han abonado 18.000 pesetas 
que permiten la estancia gra
tuita de las visitantes, se des
plazaron al Ayuntamiento, 
donde fueron agasajadas por 
la Corporación.

Por la noche se celebró la 
primera de las cuatro verbenas 
previstas en una caseta de unos 
350 metros cuadrados, a la que 
sólo pudieron asistir los acre
ditados y que concluyó a altas 
horas de la madrugada.

“El primer contacto no ha 
estado mal”, ha dicho a Efe 
Carmen, que no quiso precisar 
ni su edad ni su procedencia, 
aunque muy animada ha resal
tado la “simpatía” de los 
solteros.

El grupo de solteros y muje
res han acudió al cercano cas
tillo medieval de La Calahorra, 
en la primera visita turística 
de las programadas por la 
organización, que dispone de 
un presupuesto de unos dos 
millones de pesetas, y que 
como reclamo anunció su 
intención de inscribir la “Ca
ravana” en el Libro Guniness 
de los récords por la alta 
afluencia de participantes.

Uno de los organizadores de 
la “Caravana”, Manolo Carde
lo, ha explicado a Efe que la 
iniciativa surgió hace meses de 
un grupo de solteros que se 
reúnen habitualmente en un 
bar del pueblo, al consideraría 
una “excelente idea” para 
intentar detener el paulatino 
proceso de despoblación que 
padece la comarca, una de las 
más deprimidas de Granada, 
aunque de una belleza reco
nocida.

Solteros como Manolo, veci
no del pueblo, o Juan, de Gua
dix, han manifestado a Efe que 
aunque no tienen muchas espe
ranzas de encontrar a su pare
ja, por lo menos pasarán unos 
días agradables.

Los participantes almorza
rán hoy paella, que se ofrecerá 
a los comensales en la carpa 
oficial de la “Caravana”, y que 
será elaborada por algunos de 
los solteros y por restauradores 
de la comarca.
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Por el triunfo obtenido en las elecciones senerales celebradas en el Reino Unido

Gobierno y partidos políticos 
felicitaron ayer a Tony Blair

MADRID, (efe),- Repre
sentantes del Gobierno y de 
los partidos políticos felicitaron 

- - / ayer al líder laborista británico 
Tony Blair por el triunfo obte
nido en las elecciones gene
rales celebradas en el Reino 
Unido y destacaron el valor de 
la alternancia en un sistema 
democrático, ’

Entre quienes expresaron su 
opinión sobre el resultado de 
las elecciones británicas, un 
miembro del Gobierno, Rafael 
Anas Salgado, elogió la alter
nancia en los sistemas demo
cráticos y dijo que el cambio, 
probablemente, será bueno 
para los británicos.

El director de la Oficina de 
Información Diplomática 
(OID), Inocencio Arias, cree 
que el resultado es producto 
de un fenómeno común en 
Europa consistente en que los 
ciudadanos apuestan por el 
cambio,

“Hubo cambio en Francia, 
hubo cambio en España y aho
ra hay cambio en Inglaterra”, 
añadió Inocencio Arias, quien 
consideró que los votantes se 
cansan de los gobiernos que 
llevan mucho tiempo ejercien
do, independientemente de 
cómo lo estén haciendo.

Tras expresar su convenci
miento de que el triunfo labo
rista no supondrá una marcha 
atrás en el contencioso de 
Gibraltar, el director de la OID 
destacó que Tony Blair es algo 
más europeista que el anterior 
Gobierno conservador,

A juicio del presidente de 
la Xunta, Manuel Fraga, quien 
ganó las elecciones fue la ex 
dirigente conservadora Marga
ret Thatcher debido a que el 
Partido Laborista se ha con
vertido en un partido de centro 
muy similar al Partido Popular, 

Para Fraga, “no hay ningún 
cambio en las ideas, sino que, 
por el contrario, hay una 
demostración más de que el 
viejo socialismo” ha cambiado 
de postura y se ha convertido 
en un partido de centro.

Desde el PSOE, su secre
tario general, Felipe González, 
señaló que el tiunfo del Partido 
Laborista supone “una exce
lente oportunidad” para que el 
Reino Unido “juegue plena
mente su papel en Europa, 
integrándose en el euro y acep; 
tando la carta social”,

González cree que se abre 
una nueva etapa en el Reino 
Unido en la que los ciudadanos 
quieren que con una economía 
en crecimiento haya más polí
tica social y mejor distribución 
de la renta, al tiempo que la 
salud, la educación y las pen
siones sean para todos y no 
se privaticen.

Él secretario de Relaciones 
Internacionales del PSOE, 
Raimon Obiols, subrayó que el 
“aplastante” triunfo de Tony 
Blair supone el fin de la hege
monía conservadora en Europa 
y el diputado José Barrionuevo

Ajuicio dei presidente de la Xunta, Manuel Fraga, quien ayer ganó las elecciones fue Margaret Thatcher.

Representantes del Gobierno y de los partidos políticos felicitaron ayer al líder labonsta británico Tony Blair.

Un grupo de niños 
enfermos de cáncer 
fueron alojados en 
un hostal ilegal 
de Madrid

MADRID, (Efe).- Un g; 
po compuesto por 175 lá 
enfermos de cáncer y su 
padres, procedentes de Bife 
se encontraron anteanocheca u cabi 
que el Hostal que habían cot ¿
tratado para una visita
Madrid, a través de una Agerf 
cia de viajes, no tenía hS 
taciones para todos y carees 
de condiciones higiénicas. 1 

El Hostal Luis XV, que eJ 
situado en la madrileña cali 
de la Montera -una zona donde 
abunda la prostitución y la dio 
ga- ha sido denunciado porli 
Policía Municipal tras compro 
bar que carecía de los doco
mentos legales necesarios.

Según la Policía Municipal 
los hechos ocurrieron cuani 
los huéspedes llegaron al ho^ 
tal y, además de encontrar

■5
*

con que no había habitaciones 
para todos, comprobaron que 
las instalaciones carecían de las 
adecuadas condiciones higiéni 
cas. Avisados los agentes, estK 
comprobaron que el Hosu 
Luis XV, situado en el númeie 
47 de la calle de la Monteu 
no tenía licencia municipal á 
apertura, ni seguro obligatorie 
de responsabilidad civil ni cen 
tificado normativo contri 
incendios, lo que motivó 11 
correspondiente denuncia de 11 
Policía Municipal contra 6 
local.

Los policías, al llegar, vierot 
que los niños estaban tumba' 
dos en los pasillos y en 
entrada del establecimiento 
además de observar que 
habitaciones carecían de te
condiciones higiénicas adecuó
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das. Tampoco había un reír 
gerador para guardar las me 
ciñas que los enfermos pren 
suban. , , 1

Una de las madres, Mam 
Victoria Larrabide, comento 
Efe que una oficina de > r 
Halcón de Bilbao les org^ 
una estancia de cuatro dm

j det 
seg 
dis 
cor

pee
• ani

car

vaticinó que es “perfectamente 
posible” que “los conservado
res españoles” sufran una 
derrota similar en los próximos 
comicios.

El representante de IU y 
coordinador del PDNI, Juan 
Berga, manifestó que la vic
toria del Partido Laborista “de
muestra que la izquierda es 
más eficaz en su combate con 
la derecha cuando renueva su 
propuesta política”. Añadió 
que el éxito de Tony Blair pue
de ser positivo para una cons
trucción europea dotada de 
dimensión social y mejora la 
situación de las fuerzas euro
peas que defienden la cohesión 
social. El presidente del comité 
de Gobierno de UDC, Duran 
i Lleida, envió una carta de 
felicitación a Blair,

Madrid.
Hace un mes, 

de este grupo de viajeros 
taron el hostal c*^®^® 
comprobar su estado y . 
enseñaron dos habitado 
perfectas condiciones.

El grupo de 
enfermos llegaron anteay^^^ 
Madrid y visitaron en p jj 
lugar el zoo. Sobre las ^ 
horas se trasladaron 
y se encontraron ^°^ %3íI< 
había habitaciones para

Ian 
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se 
ha( 
gUí

da( 
al: 
me 
de 
era

Insultan a los guardias civiles 
^ que se hagan Mossos d’Esquadra

El Gobierno Civil de Girona desconoce la existencia de un 
documento interno de la Guardia Civil en el que el jefe de 
la comandancia de Girona, el teniente coronel Hilario 
Pérez-Herbada, califica de espías o traidores a los guardias 
civiles que se pasen a los Mossos dÉsquadra, informaron a 
Efe fuentes del gobierno civil. En el documento, difundido 
por la Cadena Ser, un subteniente del instituto armado 
reproduce las palabras del teniente coronel durante una reunión 
con mandos de su jurisdicción en los dijo que los guardias 
civiles que se pasen a los Mossos serían considerados como 
traidores o espías, A juicio del teniente coronel, los agentes 
que se pasaran podrían desvelar a la policía autonómica datos 
internos sobre la Guardia Civil,

los 175 viajeros. ^^^1“Nos querían ««rj^ 
nos negamos porqu j¿
un médico que no P j -•. 
repartir entre dos hotel 
relató María Victoria. j^jj.

La segunda parte , 
toria Ilfgó cuan^^, 
tenían habitaciones , jj^gc
ron que estaban ® Lí8í5f 
condiciones al j.jos las
cucarachas en los a^^/f/1^ 
tazas de los, WC„os 
sábanas sucias. ^^ ^oí;
advirtió que en ^¡tución '
tera se ejerce la P ^^ ViJ’ 
apuntó esta ”\^ personó 
toria dijo que Ídeleg^^ 
Policía Municipal y , jj ^ que 
del Gobierno en 
les trasladaron a
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familiares de Vicente Asut, extrañados porque le faltaba una semana 'para ¡icenciarse

Se investiga la muerte, por
disparos, de un soldado

VALENCIA. (Efe).- El 
cabo Vicente Agut, fallecido 
ayer por la mañana en el Hos
pital La Fe de Valencia, murió 
a consecuencia de los disparos 
que realizó con su propia arma, 
según se desprende de las pri
meras investigaciones realiza
das por la Capitanía General 
de Levante.

Por su parte, los familiares 
de este soldado no han querido 
realizar declaraciones, aunque 
mostraban su extrañeza porque 
le faltaba una semana para 
licenciarse y le habían conce
dido unos días de permiso para 
acudir a las fiestas de Vila-real.

Fuentes de la Capitanía 
General de Levante han infor
mado que los dos otros sol
dados que acompañaban al 
cabo en la patrulla de guardia 
llevaban un armamento distin
to y se encontraban distantes 
unos metros del lugar del suce
so.

Según una nota oficial de 
Capitanía General, sobre las 
6.15 horas de ayer y durante 
una patrulla de guardia por el 
interior del Cuartel de Bétera, 
el cabo Vicente Agut ordenó 
detener el vehículo para ir a 
orinar.

^ oyeron dos disparos

Vicente Agut se ocultó 
detrás de un transformador y 
^guidamente se oyeron dos 
disparos de subfusil, que 
corresponden con su arma 
i’eglamentana, ya que en la ins
pección correspondiente del 
^iTiia se notó la falta de dos 
cartuchos de guerra y uno de 
°§iieo , además de que la “pa- 
anca selectora de disparo no 

seguro”, tal como 
ha , ^^ ^os relevos que 

componente de la 
guardia.

^^^^ herido fue trasla- 
primer momento 

de ¡n Hospital La Fe, don- 
cranpAf^^-^ ^'^^ “traumatismo 

^c*al y shock hemorrá-

El soldado falleció en el Hospital La Fe, a consecuencia de los disparos que realizó con su propia arma.

1
gico-hipovolémico”, con una 
“evolución desfavorable hacia 
una cuadro clínico de cuadro 
cerebral”, que se confirma 
mediante “electroencefalogra
ma a las 23 horas de ayer (an
teayer para el lector) y a las 
7 horas de hoy (ayer para el 
lector)”.

El responsable de prensa de 
la Capitanía General de Levan
te, el teniente coronel Cervera, 
comentó en rueda de prensa 
que no ha aparecido el car
tucho de fogueo, aunque agre
gó que no se ha podido revisar 
la ropa del soldado, y que la 
familia se ha hecho cargo de 
ella.

La existencia de dos disparos 
es argumentada por fuentes 
militares por el carácter de “ar
ma automática” del subfusil, ya 
que de un gatillazo pueden ori
ginarse dos disparos.

La familia pretendía donar 
los órganos del soldado, aun
que la demora obligada para 

la realización de la autopsia 
hará que sea inviable la dona
ción, según fuentes médicas.

El juzgado militar número 
17 de Valencia ha iniciado una 
primera investigación y se ha 
dado cuenta también de los 
hechos a los juzgados de guar
dia de Valencia y Liria, este 
último al que corresponde la 
demarcación de Bétera. El 
cabo Vicente Agud destinado 
en la base de Bétera, termi
naba anteayer su servicio mili
tar y, tras una semana de per
miso, se licenciaba la próxima 
semana, según indicaron a Efe 
fuentes de la Capitanía Gene
ral de Levante.

Sargento Miravete

Por otra parte, la abogada 
del sargento Juan Carlos Mira
vete recurrirá la decisión del 
juez instructor de Jaca que 
declara competentes a los tri
bunales militares para enjuiciar 

la muerte dél cabo Samuel 
Ferrer por un disparo del subo
ficial en la cantina de la Escue
la Militar de Candanchú.

La letrado tiene previsto 
destacar en su recurso que el 
sargento Miravete no estaba de 
servicio en el momento de pro
ducirse los hechos ni se pre
valió de su rango superior en 
el Ejército durante los inciden
tes previos a la muerte del sol
dado. Con estos argumentos, 
la defensora rechaza el auto 
en el que el juez instructor se 
inhibe en favor de la jurisdic
ción militar alegando que el 
suboficial se encontraba de ser
vicio en el cuartel durante el 
fin de semana en el que se 
produjo la muerte del joven 
soldado. La letrado estima que 
no existen indicios de abuso 
de superioridad en la conducta 
de su cliente que justiquen la 
competencia de un tribunal 
militar para enjuiciar los 
hechos.

Desarticulada una 
red de falsifícadores 
de carnés de 
conducir en Madrid 
y Alicante

MADRID. (Efe).- Una red 
de falsificadores de carnés de 
conducir, que eran utilizados 
para conseguir permisos de 
residencia a ciudadanos chinos, 
ha sido desarticulada en 
Madrid y Alicante y detenidos 
sus once miembros, entre ellos 
un jefe de negociado de la 
Jefatura provincial de tráfico 
de Alicante.

Los integrantes de esta ban
da facilitaban igualmente a los 
inmigrantes ilegales contratos 
falsos de trabajo en un res
taurante chino de Villajoyosa 
(Alicante).

Según informó ayer la Jefa
tura Superior de Policía de 
Madrid, la brigadas de extran
jería y documentación de Ali
cante y Madrid finalizaron la 
denominada “operación Alak- 
rán” y han detenido a los máxi
mos responsables de la orga
nización ilegal, que han pasado 
a disposición de los juzgados 
de Alicante y Villajoyosa.

En el curso de la operación 
se han intervenido 7.695.000 
pesetas, 30.000 francos france
ses y gran cantidad de docu
mentos de diverso tipo, tales 
como fotocopias de carnets de 
identidad, permisos de condu
cir españoles y extranjeros, tar
jetas de residencia, así como 
útiles para la falsificación.

Todos los detenidos, de dis
tintas nacionalidades, eran 
residentes en Alicante capital 
y provincial y sus identidades 
son; Jianzhe L., alias “Paco”, 
de 42 años; su esposa Treying 
L., de 44; Jorge Washington 
S.M., de 41; Alfredo A.A., de 
63; Chin Chiang H., conocido 
como “David”, de 42; Kuang 
Yau Ch, “Pedro”, 
Ricardo Hugo C. 
Heping Ch., 
;Jian Jing Ch

dse 39;
de 44;

, de 44Carlos
Linda”, de 22;

Jian Jing W., de 23 y Lian L., 
de 38. Uno de los detenidos, 
Alfredo A.A., desempeñaba el 
puesto de jefe de negociado 
de canjes de la Jefatura Pro
vincial de Tráfico de Alicante 
y era quien, a cambio de 50.000 
pesetas por permiso, se encar
gaba de dar apariencia de lega
lidad a los carnés falsos. Los 
chinos abonaban entre 200.000 
y 300.000 pesetas por carnet.

LIBERIA 
^'^tAÑAMA puede ser TARDE

íTu a^yd^ puede ser utM!
BANCO SANTANDER Cta. 9292, Sucursal 615 - BANESTO Cta. 2222, Sucursal 1292 

CENTRAL HISPANO Cta. 2222, Sucursal 1 - BBV Cta. 2222, Sucursal 2370 
CAIXA DE CATALUÑA Cta. 202677751, Sucursal 500 - CAJA MADRID Cta. 22, Sucursal 1500

TARJETAS: 4B-VISA-MASTER CARD Llamando al Tel.: 902-22 22 92 
^ Cmz Roja Española

Más información en Internet http://www.cn112xoja.es
Las donaciones realizadas a C.R.E. están sujetas a la desgravación fiscal estipulada por la ley. 

Cruz Roja Española agradece a este medio la difusión gratuita de este anuncio.
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Un equipo interdisciplinar Josra el galardón de Investisación Científica y Técnica

El Príncipe de Asturias, para 
la investigación de Atapuerca

PANADERÍA

OVIEDO. (Efe).- El Premio 
Príncipe de Asturias de Inves
tigación Científica y Técnica 
1997 ha sido concedido en 

^ Oviedo al equipo interdiscipli
nar de los yacimientos de Ata
puerca, en Burgos, por el “ex
traordinario interés” de sus 
descubrimientos, que ofrecen 
respuestas sobre el origen de 
las primeras poblaciones de 
hombres en Europa.

En el acta del jurado se des
taca que los descubrimientos 
paleoantropológicos de Ata
puerca, “permiten ofrecer res
puestas sobre el origen y la 
naturaleza de las primeras 
poblaciones en Europa desde 
hace más de 780.000 años, for
madas por los homínidos más 
antiguos hasta ahora descu
biertos en nuestro continente”.

A las últimas votaciones 
para obtener el galardón, al 
que se presentaron cincuenta 
y una candidaturas de 19 paí
ses, llegaron también los físicos 
Pedro Miguel Etxenique y 
Emilio Méndez y el biólogo 
Ramón Margalef.

Los miembros del jurado 
acordaron por unanimidad 
conceder el galardón al equipo 
investigador de Atapuerca, 
cuya candidatura fue propuesta 
por la Universidad de Burgos 
y apoyada por algunos de los 
paleontólogos más prestigiosos 
del mundo, en reconocimiento 
también a “la ejemplaridad de 
integración de varios grupos en 
un trabajo pluridisciplinar fun
dado por el profesor Emiliano 
Aguirre” hace veinte años.

El Yacimiento de Atapuerca 
se ha convertido, después de

La panadería afectada.

4»

El equipo que investiga Atapuerca ofrece respuestas sobre el origen de las primeras poblaciones humanas en Europa.

Seis heridos al 
ceder el falso techo 
de una panadería 
bilbaína

casi veinte años de actividad, 
en un marco de referencia obli
gada para la prehistoria euro
pea y el estudio de la evolución 
humana.

En la Sierra de Atapuerca 
se han llevado a cabo más de 
veinte campañas de excavación 
en una secuencia estratigráfica 
que abarca todo el Pleistoceno 
Medio (730.000-120.000 años 
de antigüedad), y las diferentes 
etapas de esta investigación se 
iniciaron en 1978 con un equi
po formado y dirigido por el 
profesor Emiliano Aguirre.

^'Espaldarazo para seguir 
~ trabajando 20 años más”

José María Bermúdez de Castro y Emiliano Aguirre, dos 
de los jefes del equipo de Atapuerca (Burgos) que ganó hoy 
el Principe de Asturias de Investigación, dijeron a Efe que 
el premio supone un “espaldarazo para seguir trabajando 20 
años más”. Bermúdez de Castro confesó que el galardón 
“reconoce nuestro trabajo y supone un espaldarazo”.

Un ejemplo de colaboración entre 
investigadores e instituciones

BILBAO. (Efe).- Seis per
sonas han resultado heridas de 
escasa consideración al des
prenderse el falso techo de una 
panadería de la capital vizcaí
na, en un momento en que 
se encontraban en la tienda 
varios clientes y empleados.

El suceso ha ocurrido sobre 
las 11.15 horas en la panadería 
Iturbe, uno de los comercios 
de este ramo más prestigiosos 
de Bilbao y únicamente ha 
afectado a una de las dos zonas 
que dispone el local para aten
ción al público.

Uno de los heridos, que pre
sentaba rasguños en cara y bra
zos relató a Efe que momentos 
antes de ceder la placa de yeso 
que cubría el techo se oyeron 
unos ligeros golpes. “La chica 
que estaba sirviendo en ese 
momento ha mirado hacia arri
ba y en ese momento ha cedido 
el techo, a partir de ahí no 
sé lo que ha ocurrido porque 
me he quedado sin gafas y ten
go dificultades para ver”.

El resto de personas heridas 
son varias mujeres, una de las 
cuales, según comentó up 
miembro de los equipos sani
tarios que han atendido a las 
víctimas, es una joven que 
podría sufrir una lesión en el 
brazo._______________ [

MADRID. (Efe).- El pro
fesor Emiliano Aguirre, que 
inició en 1978 los trabajos de 
investigación de Atapuerca, 
señaló tras conocer el fallo del 
jurado, que es “un gran estí
mulo para seguir haciendo las 
cosas cada vez mejor” y que 
el premio servirá para animar 
a los jóvenes investigadores 
españoles en general y en par
ticular los que se dedican a 
la paleontología y arqueología.

Otro de los jefes del equipo 
de Atapuerca, José María Ber
múdez de Castro, se mostró 

'*'' también gratamente sorprendi
do y confesó que el galardón 
“es un motivo de alegría y 
orgullo, reconoce nuestro tra
bajo y supone un espaldarazo 
importantísimo a todo el equi
po”.

Ef equipo de Atapuerca está 
compuesto por unas 30 per
sonas fijas (de la Universidad 
Rovira y Virgili de Tarragona,

del departamento de Paleon
tología de la Úniversidad Com
plutense de Madrid y del 
Museo de Ciencias Naturales) 
y colaboradores eventuales, 
entre ellos becarios y volun
tarios.

El carácter multidisciplinar 
y la colaboración entre distin
tas universidades e institucion- 
jes fue puesto de relieve por 
la práctica totalidad de los 
miembros del jurado, como el 
presidente del Consejo Supe
rior de Investigaciones Cien
tíficas (CSIC), César Nombela, 
quien subrayó que los premia
dos constituyen “un ejemplo de 
colaboración entre investigado
res e instituciones”.

El bioquímico Juan Oró ase
guró que Atapuerca sitúa a 
España en “primera línea” de 
las investigaciones sobre 
paleoantropología que se rea
lizan en el mundo, mientras 
que el rector de la Universidad

Trabajos en el yacimiento.

Complutense de Madrid, 
Rafael Puyol, dijo que “reco
noce la labor de un grupo 
joven de investigadores, con un

futuro enormemente promete
dor” al que servirá de “acicate 
para desarrollar la ingentísima 
labor investigadora que les 
queda por hacer”.

El presidente de la Junta de 
Castilla y León, Juan José 
Lucas, dijo que la concesión 
del Premio constituye “un 
espaldarazo” a la labor de apo
yo a la investigación que 
desarrolla esta institución, que 
financia parcialmente los tra
bajos de campo en el yacimien
to burgalés. En anteriores edi
ciones, el Premio fue conce
dido, entre otros, a los bio
químicos Francisco Bolívar, 
Alberto Sols y Manuel Losada; 
los encimólogos Santiago Gri
solía y Salvador Moncada; el 
físico Federico García Moliner; 
el ingeniero Amable Liñán; el 
Instituto de Biodiversidad de 
Costa Rica, y el cardiólogo 
Valentín Fuster, que lo recibió 
el pasado año.

Localizados vivos 
cinco espeleólogos 
perdidos en una 
sima valenciana

VALENCIA. (Efe).- Cinco 
espeleólogos, desaparecidos 
mientras exploraban una sima 
situada en el término de Qua
tretonda (Valencia), fueron 
rescatados ilesos ayer, según 
informaron a Efe fuentes del 

Centro de Emergencias.
Los espeleólogos, que fue

ron localizados a mediodía se 
encontraban en un lugar de 
difícil acceso por lo que el res
cate ha tenido que ser reali
zado desde un helicóptero.

La sima donde quedaron 
atrapados, al parecer tras un 
pequeño desprendimiento de 
tierra, está situada ^^^^^.^i 
Alto de Picayo y el Alto de 
Edra y de ella debían haber 
salido la pasada noche.

ó b
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►
 El primer año de Gobierno del PP 

destaca en el ámbito económico 
por el cambio a una economía 
“estable y creíble”, según el 
vicepresidente Rodrigo Rato

6395333957430

í,a economía se ha asentado en la senda del crecimiento

España ha reducido
sus desequilibrios

El primer año de Gobierno del Partido Popular en España 
destaca en el ámbito económico por el cambio a una 
economía ^‘estable y creíble”, según el vicepresidente 
segundo y ministro de Economía, Rodrigo Rato. En Was
hington, al término de la visita del presidente del Gobierno

español, José María Aznar, a Estados Unidos, Rato hizo, 
en declaraciones a los medios de comunicación, un análisis 
del primer año del Ejecutivo del PP, que se cumplirá 
el lunes. ^La economía española se ha asentado en una 
senda de crecimiento superior a la media europea”, dijo.

MADRID. (Efe).- Rato dijo 
que “los españoles son plena
mente conscientes” de los cam
bios positivos y recomendó que 
se comparen los informes que 
sobre la economía española se 
hacían hace un año en insti
tutos internacionales y la 
Comisión Europea con los que 
se realizan ahora.

“La economía española se 
ha asentado en una senda de 
crecimiento superior a la 
media europea, con una infla
ción, sin embargo, similar a la 
de muchos países europeos y 
con un déficit público, en 
muchos casos, inferior al de 
otros y con creación de empleo 
superior también”, resumió el 
vicepresidente segundo del 
Gobierno.

Destacó la consolidación de 
las exportaciones y su papel 
relevante en el crecimiento 
economice, así como las refor
mas estructurales en el sector 
tributario, “como son los 
impuestos que afectan al 

Orro, los impuestos que afec- 
a las pequeñas y medianas 

presas, a las empresas fami- 
tico^’ ^” ^^ rnercado energé- 

y en las comunicaciones. 
se ^^ titular de Economía, 

’‘ealizado una “nueva 
™ca presupuestaria mucho 
tranc ^*g^^°^^ y más fiable y 
Siente que las anterio-

• Ln su opinión, “los

8 volumen de primas de seguros 
W automóvil sigue estancado

El Tian Prever’ puede generar 
unos 90.00# millones de consumo

’’’e^^ n^^' ^^^^)~ E^ volu- 

^^ seguros de 
P^^^do el año 
pesetas millones de 

crecimiento “li-

General K" Dirección 
3ño nac,H Í8“ros mostró el 
'>Sfe„,?í-?Í8no^ de 

editadn • ^^Sun el Bole- 

^^1 ^ño DasaH 1 ® acumulados 
^^8uro dpi „ ®’ 1^ situación del 
^^^ que rn ?^°''ll “no hace 
^l®^la que ^nuar la línea de 

se inicia en 1994

Cristóbal Montoro, secretario de Estado de Economía.

pequeños y medianos ahorra
dores españoles han respalda
do millonariamente la política 
de privatizaciones del Gobier
no”.

En este sentido recordó que 
“más de dos millones de fami
lias lo han hecho, lo que debe
ría hacer meditar a algunos 
responsables políticos sobre lo 
que han dicho respecto a los 
cambios tributarios y la política 
de privatizaciones”.

Y respecto a 1997, destacó 
que se ha producido una “ma
yor cohesión social, con el 
mantenimiento del poder 

y que parece haberse estabi
lizado dentro de la actividad 
del ramo”.

El crecimiento del ejercicio 
se ha debido “fundamental
mente” a la ampliación del par
que de automóviles, dado que 
las tarifas de las pólizas en 
1996 se han mantenido y “fre
cuentemente han experimenta
do reducciones”, señaló la 
Dirección General de Seguros.

La siniestralidad del ramo de 
automóviles descendió el año 
pasado un 1,56% respecto al 
año anterior y su coste fue de 
644.762 millones de pesetas. 

adquisitivo de las pensiones, 
los acuerdos en política social, 
la reforma del mercado laboral 
y el espacio de diálogo cre
ciente entre la sociedad y el 
Gobierno”

Recordó igualmente que se 
ha dado un “paso sustancial 
en la corresponsabilidad de las 
comunidades autónomas con 
un nuevo sistema de financia
ción autonómico que abre las 
puertas al siglo XXI a unos 
parlamentos autonómicos cada 
vez más responsables, que ten
drán cosas que decir no sólo 
sobre el gasto público sino

MADRID. (Efe).- El Plan 
Prever aprobado por el 
Gobierno para facilitar la reno
vación de automóviles y moto
cicletas de más de diez años 
puede significar más de 90.000 
millones de pesetas de consu
mo adicional en España, según 
los cálculos de la Caixa de 
Catalunya. La entidad de 
ahorros considera que este 
plan tendrá una incidencia 
favorable sobre el ritmo de ere- 
ciento del consumo del segun
do semestre del año al inducir 
una mayor matriculación de 
vehículos que, despues de un 

también sobre los ingresos”.
A su juicio, “el tiempo per

mitirá que todo el mundo, con 
más o menos ruido, vaya acep
tando el sistema, hábida cuenta 
de que algunas comunidades, 
por razones de partido de la 
oposición, se han visto impo
sibilitadas de hacerlo”.

España ha logrado en los 
últimos meses reducir sus prin
cipales desequilibrios económi
cos y cumplir varios requisitos 
exigidos para la unión mone
taria, lo que ha llevado a la 
Comisión Europea a dar por 
seguro que estará entre los paí
ses que participarán en el euro 
en 1999. Desde hace unos 
meses, España cumple los 
requisitos de inflación, tipos de 
interés y estabilidad cambiaria, 
y la previsión oficial es que 
el déficit disminuya en 1997 
hasta el nivel exigido.

En este primer año de 
Gobierno, el déficit ha bajado 
más de 2 puntos, la inflación 
1,3 puntos, el tipo de interés 
oficial 2,25 y el número de 
parados ha caído en casi 
150.000 personas, según la 
EPA. El Gobierno atribuye a 
su política económica estos 
méritos, que el PSOE cree que 
obedecen a la labor de años 
anteriores y a la favorable 
coyuntura internacional, en 
tanto que CEOE dice que se 
demuestra que había una polí
tica alternativa a la socialista. 

fuerte aumento en el pasado 
mes de enero, ha tenido un 
notable estancamiento en 
febrero y marzo. El impacto 
agregado que este plan va a 
tener en las cifras macroeco
nómicas puede estimarse, 
según Caixa Catalunya, de una 
décima y media del índice glo
bal de crecimiento del consu
mo de toda España, que puede 
situarse en el 2,3 % en el 
segundo semestre. El estudio 
indica que el consumo privado 
ha mantenido un ritmo de cre
cimiento en el primer trimestre 
por encima del 2%.

Fomento ultima la 
primera fase de la 
adaptación a 
velocidad alta de la 
línea de Renfe 
Barcelona-Valencia

BARCELONA. (Efe).- El 
Ministerio de Fomento ultima 
la primera fase de la adapta
ción a velocidad alta (con pun
tas de 220 kilómetros por hora) 
de la línea de Renfe entre Bar
celona y Valencia, que se prevé 
entre én servicio en junio 
conectando ambas ciudades en 
menos de 3 horas, una menos 
que en la actualidad.

La primera fase del deno
minado “corredor Mediterrá
neo” a velocidad alta, que ha 
supuesto una inversión de más 
de 95.000 millones de pesetas, 
finalizará durante este mes de 
mayo con la adaptación de 172 
kilómetros de vía férrea, según 
informaron a Efe fuentes 
ministeriales.

Para el mes de'junio está 
prevista la entrada en funcio
namiento de esta línea, que 
comercialmente se explotará 
con el nombre de Euromed, 
con una apariencia exterior 
similar a la del AVE y cuyos 
trenes se han construido en la 
factoría de Gec-Alsthom de 
Santa Perpetua de Mogoda 
(Barcelona).

Sin embargo, la totalidad de 
adaptación a velocidad alta de 
la línea no finalizará hasta el 
año 2002, y será entonces cuan
do el tiempo de viaje en tren 
entre Barcelona y Valencia 
pueda cubrirse en 2 horas y 
15 minutos, lo que supondrá 
un ahorro de 2 horas y 38 
minutos respecto a los tiempos 
que actualmente invierte Ren
fe en enlazar ambas capitales.

La primera fase del proyec
to, cuya infraestructura estará 
acabada en las próximas sema
nas, está formada por los tra
mos comprendidos entre 
Valencia y Sagunto, Oropesa 
y Vandellós (126,7) y Tarra- 
gona-Sant Vicens de Calders 
(25 kilómetros).

Segunda fase

La segunda fase, que estará 
acabada en el año 1999, com
prende los tramos Sagun- 
to-Castellón (38 kilómetros) y 
Castellón-Oropesa (22,7 kiló
metros), mientras que la ter
cera fase, que abarcará el resto 
del recorrido, finalizará en el 
año 2.002.

Las citadas fuentes destaca
ron el hecho de que la adap
tación a velocidad alta de esta 
línea se esté realizando sin 
paralizar el servicio de ferro
carril en este trayecto, de for
ma que cuando se está arre
glando la antigua vía, el tren 
discurre por la duplicación que 
se ha hecho anteriormente.



Sábado,]
Mayo de^t32

La Tríbuna^

UTríbuns .
inmobiliaria

sanmartín
agencia de la propiedad inmobiliaria

VENDE PISO
Zona I. La Católica, 110 
m^. útiles, salón, 4 dor
mitorios, 2 baños, 
ascensor, calefacción, 
garaje en comercial. 
12,5 mili.

VENDE 
PISO

Zona Industria, 106 mts. 
útiles, salón, 4 dormito
rios, 1 baño, 1 aseo, 
cocina amueblada, poca 
comunidad, reformado, 
poca comunidad. 7 Mill.

VENDE ATICO
Calle Hermanos Falcó, 
90 m^ útiles, salón, 3 
habitaciones, baño, 
cocina amueblada, 2 
empotrados, 3 terrazas, 
ascensor y calefacción.

VENDE
APARTAMENTO

Barrio San Pablo, salón, 
2 dormitorios, cocina 
independiente, calefac
ción individual gas. tras- 
tero. A estrenar. 
6.500.000 pts.

PABLO MEDINA, 1 
(Esquina San Antón) 

Tlf. 21 20 02 
ALBACETE

I

S. WiO?ABAD
,^;-¡*^ INMOBILIARIA

Se vende 
plaza de 
garaje

En pleno centro de ciu
dad 2.000.000 pts. 
V/PG 48

Se venden 
pisos y 

apartamentos 
Zona Feria. Grandes 
facilidades de pago. 
Todo exterior.

•

Se alquila 
apartamento

En zona centro, 2 dor
mitorios, salón, 2 terra
zas, suelo de mármol, 
calefacción de lujo. 
55.000 pts. A/Ap 104

Se alquila piso 
Con 4 dormitorios, 
salón, baño, aseo, 
armarios empotrados, 
calefacción individual. 
A estrenar muebles 
nuevos. 70.000 pts. 
A/P 172.

•

Se vende 
dúplex

Zona centro, 2 dormi
torios, salón, baño, 
aseo, garaje, 
9.500.000 pts. V/AP 
113.

ROSARIO, 6
(Ed if. Toscana)

Tlf. (967) 52 44 55
Albacete

EDIFICIO T. CAMINO
CONSTRUCCION 

DE 27 VIVIENDAS DE LUJO 
GARAJES Y LOCALES

Información y venta:

GESDOMUS
Tlf. 52 32 81

y Paseo de la libertad, 15 - 3° - Pta. 1

-’í «
 « 
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^ 

%
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M
I»

 (M
Edificio 

Ramón y Cojal 
CALIDAD Y SEGURIDAD

VIVIENDAS 
Y APARTAMENTOS 

DE LUJO.

VENDE

1

Zona Carretas 
3 dormitorios, salón, 
cocina reformada, despen
sa, baño, armario empotra
do, 3.500.000. Pts.

•

Zona Hnos. 
Jiménez

4 dormitorios, salón, coci
na, despensa, baño, 2 bal
cones. Reformas: instala
ción eléctrica, fontanería, 
carpintería de roble, venta
nas de aluminio, puerta 
blindada. 7.500.000.- Pts.

SU VIVIENDA 
DESDE 7.500.000 pts.

c >

API: EMILIANO TARRUELLA YAGUE

Tarruella alquila 
pisos en distintas 
zonas de Albacete, 
con o sin muebles

VENDE 
UNIFAMILIAR

En Ibervillas de 235 m^. 
Sótano destinado a garaje 
de 51 m^. Planta baja con 
salón, cocina, galería y 
aseo. Planta primera con 4 
dormitorios 2 baños y 
armarios empotrados. Jar
dín privado, zonas comu
nes y piscina.

* Totalmente exteriores.
* Amplias habitaciones.
* Suelos en mármol.
* Carpintería en Roble.
* Plaza de Garaje opcional. 

GRANDES FACILIDADES 
DE PAGO 

ULTIMAS 

VIVIENDAS

SANCHEZ DEL RIO
GRUPO INMOBILIARIO

C/ LA CABA, 8
í? 50 42 06

olboin
inmobiliaria

SAN AGUSTIN, 14 -1» F 
ALBACETE

PROXIMA
CONSTRUCCION DE 50 

V.P.O. FRENTE A EROSKI, 
3 Y A DORMITORIOS CON 

GARAJE 1 O% 
SUBVENCION A FONDO 
PERDIDO. FACILIDADES 

DE PAGO.

TELEFONO 21 1 2 52

Zona Hospital
3 dormitorios, salón, 
cocina con despensa, 1 
baño, 1 armario empotra
do, calefacción individual. 
Reformado. 5.000.000.Pts.

•

Zona Ríos 
Rosas

148 m®, 4 dormitorios, 
salón, cocina amueblada 
nueva, office, despensa, 1 
baño, 1 aseo, ascensor, 
calefacción. 11.000.000.- 
Pts.

Zona 
Arquitecto 
Vandelvira

110 m^, 3 dormitorios, 
salón, cocina, despensa, 1 
baño completo, 1 aseo, 
trastero y ascensor.
7.500.000.- Ptas.

Mayor, 67
Tlfs. 967 / 52 34 00 

967/52 27 10
Móvil 908 / 36 85 28

ALBACETE

Í VENDE PISO
1 En Cristóbal Lozano frente 
| al asilo, 110 m^., salón, 4 
| dormitorios, 2 baños, 
| cocina amueblada, cale- 
| facción central. Precio 
1 9.500.000.- Pts.

1 VENDE PISO
I En c/ Padre Romano, 142 
1 m^., salón doble, cocina 
| amueblada con despensa 
Iy lavadero, 3 dormitorios, 

2 baños, trastero, plaza de 
garaje, calefacción indivi
dual, 3 años. Precio 
18.000.000.Pts.

VENDE PISO
a Totalmente reformado en 
I La Pajarita, 88 m®., salón 
1 doble, 2 dormitorios, 
1 cuarto de baño y cocina 
1 amueblados, armarios 
1 empotrados. Precio 
1 8.000.000.- Pts.

VENDE 
APARTAMENTO

En P^ Simón Abril, 54 m<, 
salón, 1 dormitorio, 1 baño, 
cocina independiente.

Tesifonte Gallego, 14
Entreplanta 
Información: 
tef. 50 55 07 
ALBACETE

Los
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►
 John Major anunció, antes de 
presentár su dimisión a la Reina 
Isabel II, su intención de renunciar 
al liderazgo conservador “lo antes 
posible” ! Emm

Ijs conservadores sufrieron la mayor derrota electoral en 50 años

Blair lleva al laborismo 
a una victoria histórica
Los sondeos se cumplieron 
y los conservadores britá
nicos sufrieron la mayor 
derrota electoral de los últi
mos 50 años en los comicios 
del jueves. Los resultados 

i son concluyentes: el Partido 
^laborista obtiene 418 esca- 
5DOS (43,65%), el Conserva- 
' áorl64 (pierde 180, con el 
i3b,7%) y el Liberal 45 
\(l6d9%).

(
LONDRES. (Efe).- Las 

divisiones internas del Partido 
Conservador británico, espe
cialmente sobre la integración 

C” la Unión Europea y la 
amoneda única, y algunos casos 
A corrupción de diputados, 
perón determinantes en la 
jdenota “tory”. Si a esto se aña- 

I'« el desgaste natural de 18 
?nos en el poder, y el con
siguiente cansancio entre el 
electorado, que quería el cam- 

J® por el cambio, la explica
ción de la derrota conserva- 

®w parece más que servida. 
La presencia en la liza, por

®n muchos años, 
t un líder carismático entre 
!Í,E9^ '^®"y Bi^iu con 
Ü,?^'^'?°’'eformadoyun pro- 
nribi)v'^'^^^°’'^^ ^® centro, con- 
LT‘^®”^eala derrota 
“C los conservadores.

de los he la P^*^® ®” ^^ cuestión 
provocó'^^’^” monetaria, que 

’'^vuelta parla- 
PñnierV °^^^®^ ^^ entonces 

J®h^ Major, 
de 

‘Uputadnc ^ f^gunos de sus 
P°^ una na ? ^J ^^^" recibida 

pe simpad ^®^ electorado, 
bloT^^^y^g'iehacién- 
wXs. ' ^^^^^ ^^ lo®

í^l’er ”o parecen 

'’^^ean¿n Í'^ ^^^^’^l®® del 

'?^ente Europeo, 
I ndicado iin después haber 
hí C ???or¿®^^ Allones 
rilares) a i’^^ millones de 
poneda. “ defensa de la

^^f^pañó J®®®síón que 

1!*«*%L?*^ de tal

M «a deefe J“°® Posteriores 

k '"^"entra ’^‘"° ^"‘do

1 '’ Unión Europea,

Tony Blair y su esposa se abrazan en la puerta del n® 10 de Downing Street, residencia del primer ministro.

con tipos de interés, inflación 
y desempleo a niveles muy 
bajos.

Los conservadores dedica

ron las últimas semanas de la 
campaña electoral a advertir a 
los electores que la llegada de 
los laboristas al poder pondría

^ El nuevo primer ministro
^ revela las ^^carteras^^ clave

El líder del partido Laborista, Tony Blair, recibió ayer el 
encargo de la soberana británica, la Reina Isabel II, de formar 
Gobierno, que éste aceptó. Blair llegó al palacio de 
Buckingham, a las 11.30 GMT poco después de que lo hubiese 
abandonado su predecesor en el cargo, John Major, que había 
presentado su dimisión.

El nuevo primer ministro británico anunció a las 14.55 GMT, 
el nombre de los seis ministros que ocuparán las carteras clave 
de su Gobierno.

John Prescott será viceprimer ministro, Gordon Brown 
ministro de Economía y Finanzas, Robin Cook, de Asuntos 
Exteriores, Jack Straw, de Interior, Margaret Beckett, de 
Comercio e Industria, y David Blunket, de Educación.

Todos ellos formaban parte del “Gobierno en la sombra” 
cuando el Partido Laborista estaba en la oposición.

en peligro el bienestar econó
mico del país.

Los “tories” ocupaban el 
poder desde 1979, cuando 
Margaret Thatcher, elegida 
líder del partido en 1975, con
siguió una mayoría parlamen
taria de 43 escaños.

Cuando Thatcher llegó a 
Downing Street el panorama 
económico del país era muy 
distinto al que espera ahora 
al nuevo primer ministro.

El Reino Unido atravesabe 
en 1979 graves problemas: la 
inflación se había disparado, el 
desempleo iba en aumento y 
las huelgas eran continuas.

A finales de la década de 
los años ochenta, la postura 
intransigente de la primera 
ministra ante Europa y la 
introducción de un impuesto 
municipal, “poli tax”, que cau
só los peores disturbios vividos 
en Londres hasta entonces, lle
varon a algunos miembros del 
partido a afirmar que la era 
Thatcher debía llegar a su fin, 
dando entrada a la era de

Major.
Gracias a su honradez y per

severancia, demostrada a lo 
largo de su carrera, Major ganó 
el liderazgo del Partido Con
servador y ocupó al número 
10 de Downing Street, al suce
der automáticamente a That
cher al frente del Gobierno.

Pero en 1992 consiguió por 
méritos propios el apoyo de 
los británicos en las generales.

La llegada de Major al 
poder coincidió con una de las 
peores recesiones económicas 
vividas en este país en los últi
mos años, con una inflación 
que superaba el diez por ciento 
y un índice de desempleo que 
iba en aumento mes a mes.

Después de haber impulsado 
en 1993 el proceso de paz en 
Irlanda del Norte, con la firma 
de la llamada “Declaración de 
Downing Street”, que hizo 
posible el alto el fuego del 
Ejército Republicano Irlandés 
(IRA) en 1994, Major se 
enfrentó a la rebelión de los 
euroescépticos de su partido.

Con el fin de acabar con 
los constantes problemas inter
nos, Major dimitió como líder 
del partido y convocó a elec
ciones en las filas conservado
ras en julio de 1995, en las 
que volvió a vencer.

Pero todos los fantasmas 
que Major intentó apartar con
vocando elecciones en el Reino 
Unido reaperecieron en las 
mentes de los electores; que 
optaron por el cambio.

Dimisión

John Major anunció ayer, 
antes de presentar su dimisión 
como primer ministro a la Rei
na Isabel II, su intención de 
renunciar al liderazgo conser
vador lo antes posible.

“Creo que ha llegado el 
momento de marcharme. Sería 
apropiado que el partido bus
cara otro líder”, declaró Major 
a los periodistas que esperaban 
su salida a la puerta de la que 
fue su residencia oficial desde 
1990, el número 10 de Dow
ning Street.

Sobre su sucesor, el 23% de 
los encuestados fueron favora
bles al ex viceprimer ministro 
Michael Heseltine, el 15% al 
ex ministro de Economía Ken- 
net Clarke, el 8% al líder del 
sector más derechista del par
tido, John Redwood, que dis
putó la jefatura de esta for
mación a Major en 1995 y el 
4% al ex ministro de Interior 
Michael Howard.

Ó
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La próxima cumbre de Noordwijk despejará las intenciones europeístas de Blair

El triunfo laborista en el Reino
Unido despierta recelos en la UE

BRUSELAS. (Efe).- Los 
jefes de Estado y de Gobierno 
de la Unión Europea intenta
rán desvelar el próximo 23 de 
mayo en Noordwijk (Holanda) 
cuáles son las intenciones euro
peas de su nuevo socio, el nue
vo primer ministro británico. 
Tony Blair.

Después de 18 años de 
gobiernos conservadores, poco 
adictos a la filosofía europea 
y a ceder competencias a Bru
selas, la llegada al poder del 
líder laborista ha sido saludada 
en Bruselas con esperanza.

Ninguno de los socios comu
nitarios quería volver a ver 
gobernar a un John Major 
rehén de los “euroescépticos” 
del Partido Conservador, que 
estuvo a punto de hacer fra
casar el Tratado de Maastricht 
en 1991 y que durante tres 
meses en 1996 mantuvo para
lizado el funcionamiento de la 
UE debido a la crisis de las 
“vacas locas”.

Pero, de hecho, fuentes 
comunitarias reconocieron 
ayer que existe “cierto nervio
sismo por conocer cuales son 
las líneas generales de la polí
tica europea que mantendrá 
Blair en los próximos cinco 
años”.

Salvo su compromiso con el 
conocido “Protocolo Social” de 
Maastricht, “el líder laborista 
ha hurtado de forma inteligen
te de su campaña electoral los 
temas europeos” que tantos 
dolores de cabeza provocaron 
a su antecesor, John Major, y 
a sus catorce socios comuni
tarios, añadieron las fuentes.

Para saciar la curiosidad de

Rabila no acude al encuentro con
Mobutu para negociar la paz en Zaire

JOHANESBURGO. (Efe).-. 
El líder rebelde zaireño, Lau
rent Kabila, anunció que no 
asistirá al encuentro con el pre
sidente zaireño, Mobutu Sese 
Seko, previsto para ayer en el 
barco sudafricano Outeniqua, 
fondeado en aguas internacio
nales frente a las costas de 
Zaire. y

El líder rebelde convocó ma 
rueda de prensa en la sede pre
sidencial angoleña en I^nda 
en la que explicó las razones 
por las cuales no acudió a la 
reunión con Mobutu, que se 
iba a realizar con la mediación 
del presidente sudafricano,: 
Nelson Mandela.

Después de siete meses de 
guerra y, tras innumerables 
gestiones diplomáticas de algu
nos jefes de Estado y de la 
ONU, los protagonistas de la 
crisis zaireña, el presidente; 
Mobutu Sese Seko y el líderi 
rebelde Laurent Kabila, tam

El Reino Unido ejercerá la presidencia de la UE en el primer semestre del 98.

todos y ante la avalancha de 
citas importantes que tiene la 
agenda comunitaria, el primer 
ministro holandés, Win Kok, 
que ejerce este semestre la pre
sidencia de tumo, ha convo
cado una cumbre extraordina
ria para el 23 de mayo en 
Noordwijk.

Un encuentro que se prevé 
“breve, muy informal” y cuyo 
resultado “va a depender 
mucho de la actitud que tome 
el nuevo gobierno británico” 
ha señalado hoy el ministro de 
Exteriores holandés, Hans Van 
Mierlo.

Los socios comunitarios 
necesitan saber si Blair cola
borará en las negociaciones de 
la reforma de Maastricht, que 
debe estar lista para que los 
jefes de Estado y de Gobierno 
de la UE la sancionen un mes 

poco se vieron ayer las caras 
para negociar la paz.

El escenario de su reunión, 
probablemente iba a ser el bar
co rompehielos sudafricano 
“Outeniqua”, puesto a dispo
sición de los beligerantes por 
^1 presidente Nelson Mandela, 
aunque, para darle carácter 
neutral.

Los días previos y, especial
mente, las últirnas horas estu
vieron marcada^ por la incer
tidumbre, ya que se cambiaba 
constantemente tanto de fecha 
como de lugar para celebrar 
la reunión.

Y no es para menos, tra
tándose de una entrevista entre 
un jefe de Estado cuyo ejer
cicio del poder, durante casi 
32 años, se ha caracterizado 
por el autoritarismo y un diri
gente guerrillero que lleva el 
mismo tiempo, aunque inter
mitentemente, tratando de qui
társelo.

más tarde en el Consejo Euro
peo de Amsterdam del 16 y 
17 de junio.

“Desde hace seis meses no 
ha habido verdaderas negocia
ciones a la espera de los comi
cios británicos”, reconoce uno 
de los diplomáticos que par
ticipan en las negociaciones de 
la reforma.

Un acuerdo en Amsterdam 
pasa por que el Reino Unido 
acceda a ceder su derecho de 
veto en algunas decisiones 
comunitarias en favor de la 
regla de la mayoría y por que 
renuncie a sus reclamaciones 
de política pesquera contra los 
barcos españoles que faenan 
en sus aguas, capítulos ambos 
que Major juzgaba innegocia
bles.

Un fracaso en la capital 
holandesa generaría una crisis

Kabila queríaq negociar la 
paz desde una clara posición 
de fuerza, no en vano sus fuer
zas ocupan y tienen el control 
de más de la mitad de un terri
torio de 2,3 millones de kiló
metros cuadrados, superficie 
que supera a la de todos los 
países de Europa occidental 
juntos. Los rebeldes de la 
Alianza de Fuerzas Democrá
ticas para la Liberación del 
Congo-Zaire (AFDLCZ) -el 
país se llamó siempre Congo, 
pero Mobutu lo rebautizó 
como Zaire en 1971- tienen 
ocupadas todas las zonas don
de están los principales recur
sos naturales y las principales 
ciudades, excepto Kinshasa, la 
capital, de la cual está a menos 
de 400 kilómetros.

Comunicado de la Casa 
Blanca

Después de haber llegado a

en la UE que podría amenazar 
con un retraso en las otras citas 
pendientes: las negociaciones 
de ampliación a más países, la 
reforma financiera e, incluso, 
el lanzamiento del euro.

Moneda única

La actitud de Blair respecto 
a la moneda única es el otro 
gran interrogante que los 
socios comunitarios plantearán 
en Noordwijk al nuevo miem
bro del “club”.

El Remo Unido ejercerá la 
presidencia de tumo de la UE 
en el primer semestre de 1998, 
que será clave para los últimos 
preparativos para el lanza
miento del euro el 1 de enero 
de 1999 y durante el que se 
celebrará la reunión del Con
sejo Europeo que debe decidir 
qué países participarán desde 
el primer momento en la unión 
monetaria.

De la opinión de Blair sobre 
el euro sólo se sabe que al 
inicio de la campaña electoral 
prometió un referéndum sobre 
la participación de su país en 
la moneda única, sin ninguna 
fecha concreta.

Sus socios no necesitan al 
Reino Unido para lanzar la 
moneda única, pero de la acti
tud de Blair con respecto al 
más importante reto en la his
toria comunitaria dependerá 
en gran medida que la ÜE reci
ba al dirigente laborista con 
los brazos abiertos o que sigan 
viendo al inquilino de “Dow
ning Street” como un fiel 
representante de la “Pérfida 
Albión”.

la conclusión de que el régi
men de Mobutu Sesé Seko es 
insostenible, Estados Unidos 
afirmó ayer que su máxima 
prioridad es asegurar un tras
paso de poder sin sangre al 
líder rebelde Laurent Kabila, 
a pesar de las dudas sobre sus 
intenciones políticas.

“En este momento, el obje
tivo sería lograr un alto el fue
go, la salida de Mobutu y un 
acuerdo que facilite eleccio
nes”, declaró Samuel Berger, 
consejero de Seguridad Nacio
nal de la Casa Blanca, al expli
car claramente la posición de 
Washington sobre Zaire.

Berger reconoció, sin 
embargo, que a pesar de las 
presiones internacionales ese 
escenario es todavía una incóg
nita y que en gran manera 
dependerá del resultado de la 
prevista reunión personal entre 
Mobutu y Kabila, que final
mente no se celebró.

Madeleine Albright.

Albright logra 
avances en el 
diálogo entre Rusia 
y la OTAN

MOSCU. (Efe).- La secrel 
taria de Estado norteamerica
na, Madeleine Albright, lía 
conseguido algunos avances ea 
el difícil diálogo entre Rusia 
y la Alianza Atlántica, tras las 
intensas negociaciones que sos
tuvo durante dos días en Mos
cú con su colega ruso, Yev- 
gueni Primakov.

“En el debate sobre los pro
blemas relacionados con la 
preparación de acuerdo que 
regulará las relaciones entre 
Rusia y la OTAN se vislumbra 
determinado progreso”, resu
mió ayer el portavoz de la Can
cillería rusa, Guennadi Tara- 
sov, los resultados de las nego-j 
elaciones de Albright con Pri j 

makov. ■
Albright se reunió con Pri-, 

makov el jueves, en un intentos 
de impulsar las negociaciones 
que Rusia lleva a cabo con la 
OTAN para regular sus rela
ciones y que se empantanaron 
en aspectos militares de la 
anunciada ampliación aliada 

hacia el Este.
Ya después de la rueda ® 

prensa final de ambos, Albri^t 
y Primakov volvieron a reunir
se hasta muy entrada la nocte 
y ayer la secretaria de Esta® 
pospuso durante varias ho^ 
su salida de Moscú para cele
brar otra ronda negociadora

TTGobíerao 
mexicano expulsa a
12 extranjeros que 
apoyaban a los 
¡zapatistas

MEXICO. (Efe).- ^ 
Gobierno mexicano empl^ 
ayer a doce europeos, enif 
ellos cuatro españoles, a ^^^ 
abandonen el país antes áe 
mediodía de hoy por apo)^ 
a la guerrilla zapatista del esti 
do mexicano de Chiapas.Rafael Alvarez, primer v^^ 
tador del Centro de Derecho 
Humanos “Miguel Agustín Po 
Juárez”, dijo ayer que la ac^ 
tud del Gobierno revela t¡a 
“reacción autoritaria” hacia lo 
extranjeros observadores dt 
respeto de los derechos haro^ 

nos.

Ó
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En el seno del Albacete todos 
esperan ver mañana un lleno en 
el Carlos Belmonte mientras los 
técnicos confían en poder contar 
con Jesús y Josico DEMIES

Javier Val espera ver el lleno en el Carlos Belmonte

“Necesitamos sentir
el calor del público”

pesar del parón y del cierto enfriamiento de la com-

«te- 
rica- 

ha 
sea 
.usía 
das 
sos- 

dos- 
Vev-

[ petición, el partido que mañana tiene que afrontar el 
'i^Aibacete frente al Levante resulta trascendental para 
4 seguir en la lucha ya que los manchegos no pueden per-

mitirse ningún error mientras

Juan CARRIZO

pro-

qiie 
;ntre 
nbn 
•esu- 
3an- 
ata- 
ego- 
Pri-

El momento de la verdad ha 
llegado y tras un parón que no 
se sabe si será beneficioso o 
perjudicial para el Albacete, el 
f^adro manchego afronta con 
ilusión los últimos seis partidos 
de Liga,

una diferencias cada vez más reducidas. Por ello, y tras 
la rebaja en el precio de las entradas, el segundo entre
nador del Albacete, Javier Val, espera y desea que se 
llene el Carlos Belmonte “porque siempre es importante 
sentir el calor del público”.

Javier Val.

Pn- 
ento 
ones 
m la 
tela- 
atoll 
e la 
liada

a de 
righi 
unir- 
xhe. 
itado 
iotas 
cela
dora.

pla2Ó 
entra

Para lograr el objetivo sabe 
que el apoyo de la afición es 
fundamental y el consejo de 
administración, que no estuvo 
muy fino al colocar ante el 
Mallorca el último de los tres 
Uias de Ayuda al Club, ha 
ornado ahora una medida 

®“cno más acertada rebajando 
ontre el 25% y el 50% el precio 

entradas para presenciar 
elAlbacete-Levante.

jngudores esperan 
V la afición responda y que 

logre llenar el Carlos Bel- 
^’ ^^^n que no ha sucedido 

*aesta temporada.
dorsal ^^gundo entrena- 
en P t ^lloacete, señaló ayer 
csDcS '"”^''’“ tiñe “todos 
llene r \ deseamos que se 
Í«csií,^^ Belmonte por- 
lir e p7P’‘^/^ importante sen- 
estás publico. Guando 

^“e da ^igQ
García ^^ jugadores”, 

abandn l^omon tuvo que 
t" Para'Sl ^^-^^ ^^ cntrenamien- 
Personalpc^^^^’^^i' t^®®^ asuntos 

'^n el ^^ prensa se realizó 
^^'der entrenador

^'^ Manuel®^tx> el trabajo 
t®uiico del r ^^ü^ ‘Mané”, 

S Levante.
¡ '®^gundar?^ conocedor de 

Pi^deia , , ^i°i^yque siem-

los de arriba mantengan

Técnicos y jugadores quieren que este domingo se llene el Carlos Belmonte.

!*
*F

^ o

visi- 
;choa 
iPto 
acti' 
una 

ia 10^ 
del 

unía'

Hjy^hUstaHnV-^^^^PQ^ en los 
^1 Leva ^'^^ clasificados. 

^^ hahib jugando 
4-4-2, aunque 

^^' ''’^suhado”'^ ’^’^^ ^” función 

’^d d^^ Val de la 

y Kail ^e Fede 
todo sn“‘’^s^ea- 

m ^ ^^oque en ^^^^J® ^^ basa 
?^oU?enjugadores con 
?"da niv¿S*®ol>«íados en 

pi ’ RemÁ^ ayudante 
^ospecto a '**** ante
sabemos que

de 
lo

tenemos en la mano la posi
bilidad de estar arriba y no que
remos desaprovechar esta situa
ción”.

Esta jomada depara un due
lo entre dos de los equipos que 
están arriba, Mérida-Eibar, y 
Javier Val espera que el resul
tado final sea un empate: “To
do lo que sea un empate podía 
venir bien, si nosotros somos 
capaces de ganar al Levante ya 
que supondría sacar los puntos 
más al Eibar e igualar con el 
Mérida. Si gana alguno de los 
dos sería más incómodo para 
nosotros, sobre todo si gana el 
Eibar ya que tenemos que visi
tarlos la próxima jornada y 
podrían estarían pletóricos, 
aunque sabemos que el partido 
allí no va a ser fácil pase lo 
que pase”.

El Alba sabrá el domingo 
~ los resultados de sus rivales

y
El Albacete juega frente al Levante el domingo a las 19 horas 

dado el baile de partidos que siempre hay en Segunda División,
a esa hora el cuadro manchego ya sabrá los resultados que 
habrán obtenido sus máximos rivales en esta 33- jomada. Hoy 
sábado juegan Salamanca y Mallorca, el primero en la Ciudad 
Deportiva del Real Madrid frente al filial blanco y los segundos, 
con debú de Llompart en el banquillo balear, ante Las Palmas 
en el Estadio Insular. Por su parte el Mérida recibe al Eibar 
el domingo por la mañana, en partido televisado por Canal 
Plus. “Saber o no un jesultado no tiene que afectamos ya que 
debemos estar centrados en nuestro partido. De nada nos vale 
que se produzcan resultados positivos a nuestros intereses si 
no somos capaces de ganar al Levante”, dijo Javier Val.el

Los técnicos 
esperan contar 
con Jesús y Josico

García Remón espera 
poder contar con los jóve
nes canteranos Jesús y Josi
co para el partido de este 
domingo.

Jesús se resintió al prin
cipio de semana de sus pro
blemas de tobillo y ayer rea
lizó un trabajo específico 
con el preparador físico 
Fernando Mata mientras 
que Josico regresó de su 
participación con la selec
ción sub-21 con una ligera 
sobrecarga en el abductor 
por lo que ayer se limitó 
a una sesión, de baño y 
masaje.

Otros jugadores con algu
nos problemas eran Tito y 
Ortega, pero participaron 
sin problemas en el partido 
ante el Villarrobledo y están 
recuperados de sus moles
tias.

Javier Val considera que 
Jesús y Josico estarán recu
perados y así, el once que 
podría salir como titular 
ante el Levante será el for
mado por Valerio; Mario, 
Gonzalo, Diego, Ortega; 
Manoló, Iván, Josico, Jesús; 
Yahaya y Aquino.

Hay que recordar que son 
bajas por sanción Juanlu y 
Menéndez, mientras que 
todavía no se ha recuperado 
Tomás. El segundo entre
nador del Albacete consi
dera que no será ningún 
problema cubrir estas bajas 
defensivas ya que “el equipo 
ha sido capaz de superar 
estas bajas defensivas ante
riormente con garantías, 
efectividad y buenos resul
tados”.

Respecto a las conse
cuencias del parón, que no 
resultó positivo en diciem
bre, Val apuntó que “todos 
los equipos han parado y 
unos se verán beneficiados 
y otros perjudicados. Pienso 
que en nuestro caso este 

• parón ha venido muy bien 
para recuperar lesionados y 
dar descanso a jugadores 
con gran acumulación de 
partidos”.

M.C.D.2022
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Llompart: “Las Palmas no se juega nada, pero están motivados”

El Mallorca se la
juega en Las Palmas

PALMA DE MALLORCA 
(Efe) - El entrenador del Real 
Mallorca, Tomeu Llompart, 
que debutará al frente de la 
dirección técnica del equipo 
hoy sábado, en el Estadio Insu
lar de Las Palmas, declaró que 
el conjunto canario “no se jue
ga nada pero se que están muy 
motivados”.

Llompart, que convocó a 16 
jugadores para afrontar el 
compromiso, aseguró que no 
se conformará con el empate, 
“porque tenemos un potencial 
suficiente para aspirar al triun
fo”, precisó.

Él Mallorca es el líder de 
la Segunda A, con 60 puntos, 
seguido por el Mérida (59), 
Salamanca y Albacete (57 cada 
uno).

El técnico indicó que el par
tido ante el Las Palmas “no 
es definitivo para el Mallorca, 
porque puede ser que puntue
mos y los demás (Mérida, Sala
manca, Albacete y Eibar) qui
zás no lo hagan”.

“El Las Palmas es equipo 
muy ofensivo cuando tiene el 
balón, aunque nosotros esta
mos preparados para con
trarrestar su sistema de juego”, 
subrayó.

Llompart, que hace una* 
semana sustituyó en el banqui
llo a Víctor Muñoz y Angel 
“Plchi” Alonso, dijo que no 
había convocado al ghanés 
Emanuelle Duah -titular con 
Víctor- “porque está lesiona
do”.

El entrenador también pres
cindió de los jugadores del 
filial Raúl y Gil, habituales en 
los esquemas del destituido 
“tándem” de técnicos.

4
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El Mallorca intentará enderezar el rumbo en Las Palmas.

Llompart, que entrenaba al 
equipo filial en Segunda B, 
grupo I, aseguró que confía 
plenamente en la calidad de 
la plantilla para regresar con 
una victoria.

“Dependemos de nosotros 
mismos para ascender y esa 
será una baza que defendere
mos a muerte”, precisó.

Adelantó que en Las Palmas 
alineará al siguiente once: 
Kike, José Manuel, Marcelino, 
Olaizola, David, Soler, Galca, 
Carreras, Stankovic, Gálvez y 
Obiku.

Castellano

Por su parte, el técnico de 
la UD Las Palmas, Francisco 
Castellano, afirmó ayer que 
mantiene la esperanza de que 
hoy su equipo tenga “el día 
bueno”, porque necesita los

tres puntos.
“No estamos relajados por

que todavía no hemos escapa
do del descenso de forma 
matemática. De aquí a la con
clusión de esta Liga tenemos 
que intentár ganar a todo el 
que pase pase por aquí y al 
que nos quede fuera”, añadió.

Castellano no quiso hablar 
de revancha por el resultado 
ante el conjunto mallorquín en 
la primera vuelta de la com
petición (ganó por 3-1) y opina 
que se verá a un Mallorca “mo
tivado, con calidad y que no 
dará un balón por pérdido”.

El entrenador grancanario 
manifestó que tratarán de 
desequilibrar a su adversario 
en “otro sentido”, aunque aña
dió: “Como es lógico, no lo 
voy a desvelar. Lo que si pon
dremos es ilusión y ganas para 
recibir al líder”.

“Hay buen ambiente y el descanso nos ha venido fenomenal”

Jorge D’Alessandro confía 
en ganar mañana al Eibar

MERIDA (Efe).- El entre
nador del Mérida CP, Jorge 
D’Alessandro, manifestó ayer 
que Mendiondo está comple
tamente descartado para el 
domingo debido a los dolores 
que sufre en la rodilla derecha.

Mendiondo sumará contra la 
SD Eibar seis partidos conse
cutivos sin jugar ai sufrir dos 
lesiones, una contractura en el 
cuadríceps, primero, y, poste
riormente, un esguince de rodi
lla con distensión de ligamen
to.

D’Alessandro manifestó que 
cree que el Mérida ganará al 
equipo armero, porque la plan
tilla ha trabajado bien, hay 
buen ambiente y el descanso 
les ha venido fenomenal.

Sobre el próximo rival, el 
técnico hispanoargentino dijo

que “es un equipo muy aguerri
do, luchador y temperamental” 
y añadió: “no creo que frente 
a nosotros cambien su forma 
de jugar”.

Jorge D“Alessandro agregó, 
con respecto al Eibar, que “sus 
armas son la agresividad y el 
espíritu de lucha”.

“El partido del domingo”, a 
juicio del entrenador, “lo juga
mos todos, la afición está com
prometida y eso me gusta”.

Por último, el técnico his
panoargentino bromeó acerca 
del rumor que situaba al 
deportivista Alfredo en el 
Mérida CP para lo que resta 
de temporada y dijo: “Del 
Deportivo me traería a Fran 
y a Rivaldo”.

Sobre la posibilidad de 
incorporar un jugador para los

últimos seis partidos, D’Ales
sandro explicó: “Hemos inten
tado hacer un fichaje y las 
puertas todavía están abiertas 
si encontramos algo que real
mente viniese a mejorar lo que 
tenemos”.

Por otro lado, el Deportivo 
Alavés viajó ayer a Orense con 
la aspiración de conseguir hoy 
por la tarde, en el campo de 
“O Couto”, alguno de los tres 
puntos en juego que le per
mitan dar un paso adelante a 
la hora de asegurar la perma
nencia en la Segunda División 
para la próxima temporada.

El entrenador del conjunto 
vitoriano, Boronat, espera que 
sus jugadores reaccionen en el 
campo gallego, para enmendar 
así los dos último.s tropiezos 
ante Mérida y Albacete.

GUIA DEPORTIVA DE LA JORNA^

** F U T BOL**

— Primera División (36a. jomada): tr 
Deportivo-Sevilla (Llonch Andreu) 20,30 (hoy, TV2)
Real Madrid-Sporting (López Nieto) 18,00 ;
Espanyol-Real Sociedad (Nuñez Manrique) 18,00
Ath. Bilbao-Valladolid (Ansuátegui Roca) 19,00
Hércules-Logroñés (Brito Arceo) 19,00
Betis-Compostela (Gracia Redondo) 19,00 ^eal

Rayo Vallecano-Tenerife (Prados García) 19,00 des[
Oviedo-Zaragoza (Losantos Omar) 19,00 te
Racing-At. Madrid (Mejuto González) 19,00
Celta-Valencia (Andradas Arsumendi) 19,30 (Canal Plisp^ 
Extremadura-Barceiona (De la Fuente) 21,30 (lunes, Alj^ 

yosi

- Segunda División (33a. jomada):
tos
pue

Real Madrid-Salamanca (Sánchez García) 17,30 (hollinad
Barcelona-Villarreal (Mora Expósito) 17,30 (hoy)
Orense-Alavés (Román González) 17,30 (hoy)
Las Palmas-Mallorca (Moreno Delgado) 20,30 (hoy)
Mérida-Eibar (Tristante Oliva) 12,00
Leganés-Lleida (Contador Crespo) 12,00
Osasuna-At. Madrid (Muñoz Juste) 18,00
Ecija-Badajoz (González González) 19,00
Albacete-Levante (Pérez Burrull) 19,00
Almería-Toledo (Campos Andreu) 19,00

- Tercera División/Gmpo XVII (36a. jornada): 
Puertollano-Campillo (Antúnez Ballesteros) 17,00 
Bolañego-G. Alcázar (Ontanaya López) 18,00 
Manzanares-Torrijos (Luna Hernando) 17,00 
Mora-Azuqueca (Brox Martínez) 18,00 
Valdepeñas-Villarrobledo (Orge Iglesias) 18,00 
Socuéllamos-Belmonte (Palacios Cano) 17,30 
Guadalajará-La Solana (Martínez Mañas) 18,00 
At. Teresiano-Hellín (R. Pérez Caja) 18,30 
Torpedo 66-Almagro (O. Cañas Gómez) 17,30 
Conquense-Tomelloso (León Muñoz) 17,00
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- Primera Autonómica/Gmpo I (32a. jornada): 
Puertollano-Criptanense (Rosado Rosado) 12,00
Mota Cuervo-San Clemente (García Celada) 17,30 
Pedroñeras-Albacete (Calahorra Vera) 17,30 
Miguelturreño-At. Tarazona (Uzquiano de los Ríos) , 
EF Albacete-Almansa (Onrubia Rodríguez) 17,00 (oyi
Piedrabuena-Quintanar (Bonal Alcahud) 17,00
Daimiel-Minglanilla (Vidal Tormo) 17,30
Pozuelo-Almadén (Ródenas Fernández) 18,30 (hoy)
At. Pedro Muñoz-Cuenca (Ballesteros Jodra) 18,00

** FUTBOL SALA **
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— División de Plata/Gmpo A (25a. jornada):
Sobrado-Univ. Europea (Gracia-Toral) 18,30 (^^JL z^^yj
Ceuta-Puertollano (Pérez Flores-Mora López) 1 > 
Melilla Sunder-Móstoles (Mora-Pajares) 18,30 (hoy) ,
Extremadura-Alvic Jaén (Rodríguez-Cubero) 1 > ^.y^^(j
Mínguez Saez-Villafranca (Peña-Hernández Carri)

At. Madrid-Albacete (Turmo Figueras-Cabello) » j 
Telde Salinetas-Nazareno (Ramos-Castro) 1 »

** BALONCESTO **

- Segunda División/C. Centro-Gmpo B/Fase aseen 

gundo partido): .ngo (hoy 
CEI Toledo-CABA (Romero Peco-Parra) jo, jj^py) 
CB Cinco-Azuqueca (Malagón-Abengozar) ,

— Segunda División/C. Centro-Grupo B/Fase pern* 

(segundo partido): í eón) 1^»^ 
Miguel Esteban-Soliss Polígono (E. Perez-G • 
^^®y^ x c Mayoral) 
Caja R. La Roda-Albacete (LM. y JM. M y 
(hoy)
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Mí 
del® P} equipo de Dominso Cuartero se enfrenta en Lesanés ai At. Madrid

Si Ultimo desplazamiento para
el Albacete Fútbol Sala

LT

El Albacete Fútbol Sala 
realiza hoy sabado el ultimo 
¿esplazamiento oficial de la 
Tiga %I91 ya que se enfren- 
4ará en Leganés al Atlético de 
Madrid. Los albaceteños se 
encuentran clasificados en la 

5’A'-cuarta posición, mientras que 
los rojiblancos tienen dos pun
tos menos y son quintos, des
pués de que en la última jor- 

(ht^nada celebrada el Albacete 
F.S. venciera en el Pabellón 
del Parque a los canarios del 

lalinetas y el At. Madrid 
empatara en la cancha del 

’ Villafranca de Córdoba.
1 Así pues, ambos equipos 
van a disputarse hoy sábado 

! la cuarta plaza del grupo. Si 
, los albaceteños son capaces de 
hacerse con los tres puntos, 

l es fácil que puedan conservar 
este puesto, aunque depende
rá también de la última jor
nada que se celebrará en el 
Pabellón del Parque frente a 
los actuales colíderes del gru
po, Cartagena.
¿En la primera vuelta del 

fempeonato fueron los del 
atlético de Madrid quienes se 
Bevaron los tres puntos de 
^bacete, aunque con muchí

sima fortuna, ya que vencieron 
por un ajustado 3 a 4, des
haciéndose el empate dentro 

Ídd último minuto del partido. 
Precisamente en la segunda 
ajilad los albaceteños merc
aron hacerse con la victoria 

impidió el guardameta 
rojiblanco, que lo paró casi 

17,30 Pdo. En aquella ocasión, con

El Albacete F.S. intentará seguir con su buena racha.

B
J

ro

O
Q
^

el Pabellón del Parque casi lle
no de aficionados, se vio un 
auténtico espectáculo deporti
vo, cuando además el At. de 
Madrid venía con la vitola de 
líder del grupo, cosa que des
pués dejaría escapar al cose
char algunos resultados adver
sos, de lo que se aprovecharon 
otros equipos como Jaén, Car
tagena, Ceuta y hasta el pro
pio Albacete.

Así pues, el equipo de 
Domingo Cuartero se despla
za hasta Madrid con la inten
ción e ilusión de conseguir la

quinta victoria consecutiva, si 
bien, todos son conscientes de 
que no será tarea fácil, a 
sabiendas de que los madri
leños tienen una plantilla de 
buenos jugadores, y en su 
terreno son bastante regula
res, sobre todo cuando se trata 
de citas trascendentales. El 
último resultado cosechado 
por los madrileños en casa fue 
un 2-2 frente a los actuales 
líderes. Jaén. ,

La expedición albaceteña 
partirá al mediodía hacia 
Leganés ya que el partido se

celebrará a las 18,30 horas. 
Domingo Cuartero desplazará 
a toda su plantilla, a excepción 
del lesionado Toni, que ha 
quedado fuera de cualquier 
convocatoria ya que debe ser 
operado de rodilla como ya 
lo fue su compañero Gonzalo.

El resto de partidos que se 
celebrarán en la 25- jomada 
es: Sobrado-Univ. Europea; 
Ceuta-Puertollano; Melilla 
Sunder-Móstoles; Extremadu- 
ra-Alvic Jaén; Mínguez 
Saez-Villafranca; Saline- 
tas-Nazareno.

ALBACETE BALOMPIE, 
S.A.D.

WC-ETE BALOMPIE SAP, - LEVANTE U.D., S.A.D.
DIA 4 DE MAYO A LAS 19’00

PREFERENCIA

ADULTO 
INFANTIL

S^UNA MARCADOR

PRECIOS

3.000
500

ADULTO 
INFANTIL

ADULTO 
INFANTIL

ADULTO 
INFANTIL

3.000
500

2.000
400

1.000
300

“' m taquillas del I-ÓLÓ" a partir del próximo ságado día 
' oon el siguiente horario:

DE 12’00 A 14’00 h.
DE 12’00 A 14’00 h.

17’00 h. hasta la hora del encuentro.

COLEGIO C.E.D.E.S.
PORQUE EL FUTURO DE SUS HIJOS EMPIEZA EN EL PRESENTE

El Colegio CEDES es el único centro privado de Albacete 
que ofrece todos los niveles de B.C.P. Nos avalan 65 años 
de experiencia y el 99% de aprobados en la selectividad.
NUESTRO COLEGIO LE OFRECE:

-Sistema de enseñanza individualizado con tutorías que 
estimulan y guían constantemente al alumno.

- Departamento de orientación desde 1^ de BUP.
- Estudios dirigidos y clases de apoyo.
- Comedor, autocar, planes de formación.
- Somos sede, en Albacete, de los exámenes de la Uni

versidad de Londres.

Información en los Teléfonos: 50 74 00 - 22 0915 - 22 23 47.
Domicilio: Carretera de Peñas, 11. Albacete.

Albacete estará por 
tercera vez en el 
Campeonato 
Interuniversitario 
de Baloncesto

XC.

El equipo femenino del 
Campus de Albacete, que 
representa en la competición 
de baloncesto a la Universidad 
de Castilla-La Mancha, parti
cipará por tercer año conse
cutivo en el Campeonato Inte
runiversitario de Baloncesto, al 
que concurren los mejores 
ocho equipos universitarios 
nacionales para deiucidar al 
campeón de España.

El equipo de Albacete se 
ganó la clasificación tras impo
nerse en el Campeonato de 
Levante, en el que tuvo como 
rival a los equipos universita
rios de Castellón, Murcia, Poli
técnica de Valencia y Literaria 
de Valencia.

El Campeonato Interuniver- 
siario se disputará durante los 
días 6 al 8 de mayo en la loca
lidad gerundense de Lloret de 
Mar y las albaceteñas tendrán 
como rivales a dos equipos 
madrileños, dos catalanes, 
Canarias, Zaragoza y País Vas
co. Allí se formarán dos grupos 
de cuatro y el primero de cada 
grupo disputará la final.

Las expectativas son buenas 
para el cuadro manchego, que 
ocupó los puestos tercero y 
cuarto en sus dos anteriores 
participaciones.

El equipo está entrenado 
por Isabel Valero y compuesto 
por: Tiva Bernabéu, Cristina 
Pla, Cristina Paños, Cati Jimé
nez, Eva Casas, Yedra Jimé
nez, Mónica López, M- Fe 
López, Irene Jiménez, Mara
villas Aparicio y M- José 
Argandoña.

Varias de estas jugadores 
militan o lo han hecho en equi
pos de Primera División B, lo 
que hace que tengan esperan
zas de conseguir una buena 
clasificación, siempre y cuando 
puedan evitar cruzarse con el 
primer equipo de Cataluña y 
el canario, que suelen ser los 
más fuertes.

CABA y Club Cinco 
se la juegan esta 
tarde

El CABA se enfrenta esta 
tarde a partir de las 18 horas 
al CEI en Toledo con la inten
ción de enmedar su error y 
forzar el tercer partido en el 
play-off de clasificación para 
la fase de ascenso.

El cuadro de Angel Codón 
sufrió una inesperada derrota 
en el Pabellón del Parque y 
ahora está obligado a ganar en 
Toledo, lo que no es desca
bellado teniendo en cuenta la 
trayectoria del CABA durante 
la temporada ya que finalizó 
primero de grupo con sólo cua
tro derrotas.

Por su parte el Club Cinco 
recibe en el Pabellón de la 
Feria a las 18 horas al Azu
queca y también está obligado 
a ganar para forzar el tercer 
partido.
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El técnico del Salamanca restó importancia a la mala dasificación del Real Madrid B . -

Goikoetxea: “No podemos 
especular con el resultado” OIl

SALAMANCA (Efe).- La 
ausencia del central Luis 
Manuel, que ha sido sustituido 
por Sito, es la principal nove
dad en la convocatoria del 
Salamanca, facilitada ayer por 
Andoni Goikoetxea, para el 
encuentro ante el Real Madrid 

' B, que se disputará hoy en la 
Ciudad Deportiva.

En la lista de 16 jugadores 
convocados tampoco figura el 
brasileño Everton Giovanella, 
que cumplirá un encuentro de 

? sanción, y será sustituido en 
la alineación titular por el 
argentino Desio.

Desio, que recaló en el mes 
de diciembre en la UD Sala
manca procedente del Celta de 
Vigo, aseguró ayer que el 
encuentro ante el Real Madrid 
es una más de las seis “finales” 
que, a su juicio, le restan al 
conjunto salmantino hasta final 
de temporada y alertó de la 
calidad del filial madrileño.

“Su temporada no está sien
do buena, pero tratándose de 
filiales nunca te puedes fiar 
porque son futbolistas muy 
jóvenes, con muchas ganas de 
llegar al primer equipo y de 
demostrar”, dijo Desio, quien 
aseguró tener la misma moti
vación para este encuentro que 
en anteriores semanas en las 
que -partía como suplente.

La convocatoria del Sala
manca la componenen Aizpu- 
rúa e Ivkovic como porteros; 
defensas: Iturrino, Loren, 
Torrecilla, Paulo Torres, Sito; 
centrocampistas: Taira, Desio, 
Michel Salgado, Zegarra, 
Vellisca, Agostinho; delante
ros: César Brito, Catanha y

Ciclismo: José U 
Martínez se bpn 
en el Trofeo San 
Pedro Mártir de 
Verona

El Salamanca juega esta tarde ante el Real Madrid B en la Ciudad Deportiva.

Pauleta.
Ante el Real Madrid B, el 

Salamanca, tercero en la tabla 
a dos puntos del ascenso direc
to, formará con Aizpurúa; 
Iturrino, Loren, Torrecilla, 
Paulo Torres; Taira, Desio; 
Michel Salgado, Zegarra, 
Vellisca y Pauleta.

Andoni Goikoetxea, entre
nador de la UD Salamanca, 
aseguró ayer en conferencia de 
prensa que en el encuentro en 
la Ciudad Deportiva su equipo 
“no puede salir a especular con 
el resultado” sino “con una 

mentalidad ganadora que nos 
permita sumar los tres puntos”.

“Nosotros tenemos que 
ganar y vamos a ganar el par
tido, si después a los otros riva
les les metemos presión, estu
pendo, pero lo que primero 
nos preocupa es sacar adelante 
nuestros encuentros”, añadió.

Goikoetxea restó importan
cia a la mala clasificación del 
Real Madrid B y dijo que aun
que su plantilla ex aún inex
perta, cuentan sin embargo con 
jugadores con “muchos kiló
metros recorridos” como Gar

cía Calvo, Moreno, Luis Mar
tínez o Ceferino.

“El Real Madrid B es un 
equipo muy competitivo que 
tiene futbolistas de mucho 
talento y no nos va a regalar 
nada otra vez más”, finalizó 
Andoni Goikoetxea.

Por otro lado, Agostinho, 
internacional portugués sub’21 
que milita en la Salamanca 
cedido por el Madrid, destacó 
la importancia de sumar los 
tres puntos en el qncuentro 
ante el filial madrileño, donde 
jugó la pasada temporada.

ESTADIO MUNICIPAL CAMPO DE LA

Con una participación! 
135 corredores entre sub-J 
élite se celebró en Ossa! 
Montiel la carrera de caráJ 
nacional Trofeo San Peí 
Mártir de Verona, disputl 
sobre un recorrido de 120 3 
metros por el incomparai 
marco de las Lagunas! 
Ruidera. 1

La prueba, organizada J 
la Peña Ciclista de Ossaj 
Montiel, resultó muy coraJ 
tida y estuvo controlada n 
el equipo arbitral compuea 
por los colegiados albaceted 
Luis Javier de Juan, Ja 
Vicente Marchante, FrancLa 
García y Francisco Aguilar.

El ganador fue el albacetfi 
José Luis Martínez, que en 
recta de llegada se impuso 
un grupo de doce corredcii 
integrantes del pelotón priix 
pal, adjudicándose un pr® 
premio de 35.000 pesetas y: 
valioso trofeo. En segur: 
posición entró el corredor í 
Ossa de Montiel Oscar Sed

La clasificación general 
dó así en sus primeros puesid 
1- José Luis Martínj 
(Olarrea), 2- Oscar Se'l 
(Gres-Nules), 3® Juan MÍF 
Cuenca, 4® Rafael Caserón.: 
Manuel Martínez, 6- Pe® 
Sabater, 7^ Antonio Bernabé: 
8- José Peñarrubia, 9° Dan
Pedrillo.

Décima jornada de¡ 
calendario Rutas 1997

Este domingo se celebré 
la décima jornada del caf 
dario de Rutas 1997 de la jf 
Ciclista “El Halcón” de U 
malea. Los Olmera, Ruiz. í® 
nimo Ibáñez y demás comp 
nentes de la popular pena , 
drán que cubrir los 
metros que totalizan el re 
do: Villamalea - Casas
- Abengibre -
Casas de Juan Núñez - 
valiente - La Recueja 
Ibáñez — Villamalea.

CARLOS BELMONTE FEDERACION

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA
2» DIVISION

DOMINGO - 4 - MAYO 97 
A LAS 19’00 HORAS

ALBACETE BPIE

LEVANTE U.D.
Queda terminantemente prohibido pasar cáma

ras de vídeo al interior del campo. Funcionarán 
los tornos.

CAMPEONATO 1» AUTONOMICA 
GRUPO I

Mediodía de Ayuda al Club

SABADO - 3 ■ MAYO 97 
A LAS 5 DE LA TARDE

E.F. ALBACETE

U.D. ALMANSA

Tercera: El Comité 
de Competición 
abre un expedienl® 
informativo sobre 
Villarrobledo-Mob

El nuevo Juez .V¿*e 
Comité de Competo J, 
Federación Castell .^ j^ 
chega de Fubol, ^^^¡¿, 
Solera Carnicero, n ^^^^ 
abrir un expediente 
tivo sobre la 
del Mora al partí e^^j^aí 

disputar el g^.el Villarrobledo en ^^^^ 
XVII de la
y que no se disp j3cl 
sentarse el conjunto m
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P^'I^J’igadores del Real
Madrid “pasan” del tema Capello y se centran en la Liga.

seguid 
edor 1
• Se^ll 
¡ral qn 
puesiü 
irtÍDí

Se^í
, Mij^

^¡asidores madridistas obvian la marcha de Capello y se centran en su trabajo

avor Suker y Mijatovic
¡olo piensan en la Liga

ó

I Pei
erna
e Da'

Udrid (Efe).- El croata 

yor Suker y el montenegri- 
edrag Mijatovic, delante- 

elebri'. Real Madrid, obviaron 
Jentar la marcha de Fabio d cal

; la Pí^"° y prefirieron recalcar 
k ''estuario solo piensa 
**^’ P^°ckmarse campeón de

^^^^^^ ^® todo durante 
'JP"?®”^ración, pero no quie- 

®«® asunto. 
' en los par- ^%illflrann*TÍ^^^” mantener 

"No voy a decir 
a ^^Paés habrá tiempo 

•tentar”, resumió Mija-

* il Athletic recupera a todos sus
entt ®sionados para recibir al Valladolid
dODhlLBAo (g

’ Mai^ntran recu^p^T^"^ ^^

n 'Distensiones 

tovic.
“La afición debe olvidar 

todo lo que ha pasado porque 
no conduce a nada positivo. 
Todos somos profesionales y 
estoy convencido de que Cape
llo va a pensar en ganar la 
Liga hasta el último minuto. 
Es un entrenador con gran 
profesionalidad y hay que estar 
con él”, añadió Mijatovic.

El delantero madridista 
comprendió la satisfacción que 
ha provocado la decisión de 
Capello en el FC Barcelona. 
“Esperaba que se iban a poner 
contentos. Los rivales desea

Lizarazu confirmó no tener 
ningún problema físico, a la 
espera de ver como responde 
en un partido de competición.

Larrainzar, por su parte, se 
sintió ayer mejor que en los 
días anteriores y ni siquiera 
unas pequeñas molestias que 
aún sufre, que él mismo ha 
calificado como “poco impor
tantes, le impiden estar dispo
nible para el domingo.

José Mari García, que no 
pudo entrenar el jueves a causa 
de unas molestias dorso-lum- 

ban una situación así, que el 
líder pierda concentración, 
pero esto no va a afectar al 
equipo”, dijo.

Davor Suker tampoco 
comentó demasiado sobre 
Capello, aunque quiso dejar 
claro que su relación con el 
técnico es cordial.

“No daré una opinión. Todo 
el año se ha dicho que hay 
polémica entre Capello y 
Suker y no es cierto. Se habló 
de que nos peleamos en el 
campo del Rayo y tampoco es 
verdad. No voy a decir nada 
contra el entrenador porque 

bares en la espalda, realizó 
“con normalidad” la sesión 
preparatoria de ayer y se 
encuentra ya en perfectas con
diciones físicas.

Otro jugador que también 
ha tenido problemas durante 
la semana ha sido Ismael 
Urzaiz. Al delantero navarro 
no le quedan ninguna secuela 
del “amago de gripe”, como 
él calificó, que le apareció el 
pasado miércoles.

Tampoco la pequeña infec
ción de garganta con la que 

es mi manera de ser y respeto 
sus decisiones”, indicó.

“El ambiente en el vestuario 
es muy bueno y vamos a man
tener nuestra ventaja. Nadie 
se va a relajar porque estamos 
muy fuertes, como ya se ha 
demostrado este año”, señaló.

Suker quiso dejar claro, ade
más, su firme intención de 
continuar en el Real Madrid 
la próxima temporada. “Me 
quedo. Lo diré mil y una vez. 
Tengo una magnífica relación 
con el presidente -Lorenzo 
Sanz-, estoy a gusto en Madrid 
y quiero disputar la Liga de 
Campeones”, aseveró Suker. 

llegó Joseba Etxeberria de la 
concentración de la selección 
sub-21 impedirá a Luis Fer
nández contar con todos sus 
jugadores.

Por otro lado, el capitán del 
Athletic, Julen Guerrero, dijo 
ayer que “no hay que drama
tizar” sobre el partido que su 
equipo jugará el domingo con 
el Valladolid, un encuentro en 
el que ambos equipos se juegan 
parte de sus opciones de par
ticipar la próxima temporada 
en la Copa de la UEFA.

Djukic: “El 30 de 
junio seré libre; no 
hace falta ser un 
experto para saber 
que no seguiré en el 
Deportivo”

LA CORUÑA (Efe).- El 
líbero serbio del Deportivo, 
Miroslav Djukic, manifestó 
ayer que el 30 de junio, fecha 
en la que finaliza su contrato 
con el club coruñés será “libre” 
y añadió; “no hace falta ser 
un experto para saber que no 
seguiré aquí”.

Djukic no quiso, sin embar
go, desvelar su destino, aunque 
todo apunta que su próximo 
equipo será el Valencia. “Has
ta el 30 de junio”, dijo, “me 
debo al club que me paga y 
a su afición”.

El defensa eludió polemizar 
con el presidente del Depor
tivo, Augusto César Lendoiro, 
que hace días manifestó que 
el jugador no quiso negociar 
directamente con él su reno
vación.

“Yo negocié varias veces con 
Lendoiro, pero cuando com
probé que no llegábamos a un 
acuerdo contraté a un repre
sentante y a partir de entonces 
lo lógico era que negociase con 
él”, indicó.

En cualquier caso, Djukic 
dijo que Lendoiro “está equi
vocado si piensa que yo debía 
hablar sobre este asunto” y 
atribuyó al presidente del 
Deportivo la ruptura de las 
negociaciones para su continui
dad por no querer negociar 
con su representante.

“Cuando yo me casé”, seña
ló el jugador, “hablé con el 
padre de mi novia y hubiera 
hablado con quien fuese pre
ciso porque la quería. Lo que 
pasa es que cuando realmente 
no se quiere a una persona 
se buscan excusas”.

En cuanto a la posibilidad 
de que sea relegado al blan
quillo en los siete partidos de 
Liga que le quedan con el 
Deportivo, Djukic dijo que 
“esa cuestión compete al entre
nador”.

Deportivo-Sevilla

Por otro lado, el El entre
nador del Deportivo, Carlos 
Alberto Silva, calificó ayer de 
“increíble” la situación que 
ocupa en la clasificación el 
Sevilla, rival del equipo coru
ñés hoy en el estadio de 
Riazor.

Para el técnico brasileño del 
Deportivo, “se trata de un 
equipo de mucho prestigio al 
que nosotros respetamos 
mucho pero al que mañana 
debemos vencer”.

El entrenador anunció que 
el descarte de uno de sus 
extranjeros “dependerá del 
estado en que llegaron” los que 
esta semana disputaron parti
dos con sus selecciones.

Para eb encuentro ante el 
Sevilla el técnico brasileño ali
neará inicialmente a un equipo 
que podría ser el formado por 
Songo’o; Armando, Djukic, 
Naybet, Bonnissel, Donato, 
Mauro Silva, Martins, Fran, 
Rivaldo y Renaldo.
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Popescu desea que la polémica con CapeHo afecte ai rendiaiiento del Real Madrid

En el Barcelona esperan
un pinchazo del líder

- - - - - - - - - - - - - - - - - Ílw

Alfonso: “La 
cláusula no 
significa nada, 11
importante es q«
quiero seguir em
Betis”

BARCELONA (Efe).- El 
capitán del Barcelona, el ruma
no Gheorghe Popescu, recono
ció ayer que no le importaría 
que el juego del Real Madrid 
sufriese un bajón, a consecuen
cia de la polémica que ha 
envuelto ar conjunto madridis
ta por la anunciada marcha del 

■ técnico italiano Fabio Capello.
Popescu no dudó en reco

nocer que espera que todo este 
asunto “les afecte y que enca
denen tropiezos hasta perder 
sus opciones al título”.

Popescu apuntó posterior
mente que no desea nunca el 
mal a nadie, “pero la verdad 
es que me gustaría que las 
cosas les fuesen como he 

' descrito”.
“No tenemos que darle 

mucha importancia a lo que 
ocurra al Madrid, porque no 
es nuestro problema, aunque 
nos iría bien que tropezasen 
en sus próximos enfrentamien
tos”, subrayó.

Asimismo, el jugador ruma
no reivindicó los recientes éxi
tos conseguidos por el Barce
lona tras clasificarse para las 
finales de la Recopa y de la 

* Copa del Rey, para demostrar 
que el Barcelona ha eviden
ciado ser un equipo experimen
tado en los momentos clave.

El asturiano Luis Enrique 
Martínez también se refirió al 
estado anímico de los jugado
res del Real Madrid y aseguró 
que, sólo el tiempo, “dirá si 
les ha afectado la polémica por 
este asunto de Capello”.

De todos modos, Luis Enri
que consideró que cualquier 
jugador que milita en un equi-

Ronaldo regresó ayer a Barcelona pero no entrenará hasta hoy.

1

po grande “está acostumbrado 
a la presión y al baile de 
entrenadores”.

“Todavía confiamos en 
ganar la Liga, porque quedan 
muchas jornadas por disputar 
y, en los últimos años, se han 
visto cosas demasiado raras 

como para perder el optimis
mo”, indicó.

Abelardo aseguró que no vio 
afectados a los jugadores del 
Real Madrid, con algunos de 
los cuales compartió reciente
mente convocatoria en la selec
ción española.

Ronaldo aplazó 
para hoy su 
vuelta al trabajo

BARCELONA (Efe).- 
El brasileño Ronaldo Luis 
Nazario, que ayer llegó a 
la Ciudad Condal tras par
ticipar en un encuentro 
amistoso con su selección 
nacional en Miami 
(EEUU), aplazó su vuelta 
a los entrenamientos del 
Barcelona hasta hoy para 
recuperarse del cansancio 
acumulado durante el viaje 
de regreso a España.

De todas formas, Ronal
do acudió ayer a las ins
talaciones del club catalán, 
donde sus compañeros, 
incluidos los internaciona
les, estaban citados por el 
cuerpo técnico para prepa
rar el encuentro de Liga del 
próximo lunes frente al 
Extremadura.

Sin embargo, el delantero 
abandonó el Camp Nou 
inmediatamente para des
cansar del viaje desde Brasil 
y hoy se reincorporará a los 
entrenamientos del equipo.

La sesión preparatoria de 
ayer del Barcelona estuvo 
presidida por el gran núme
ro de aficionados. La única 
ausencia en la sesión, junto 
a la del brasileño Ronaldo, 
fue la del canterano Albert 
Celades, que continúa lesio
nado.

SEVILLA (Efe).- AL' 
Pérez, delantero internal 
del Real Betis que ha añil 
su contrato con este club! 
el 2005, afirmó ayer oí 
cláusula de rescisión deil 
mo, fijada en ocho milnid 
de pesetas, “no significa 1 
ya que para él “lo impertí 
es que desea continuar eol 
equipo. 1

Alfonso, tras la sesióol 
paratoria a la que asistió! 
con el resto de jugadores! 
Real Betis, manifestó 
hecho que ha motivadoJai 
sión de su contrato taiJ 
ha sido el dinero, al rea 
que “antes lo tenía igual!

“Lo bueno es la satisfd 
de quedarme definitivana 
Estoy muy satisfecho de a 
en un club como el Bej 
es lo que hemos pretea 
ambas partes”, argumenll 
internacional madrileño.

Alfonso apuntó que sur 
vo contrato no tiene por 
darle ninguna presión afi 
a su carrera como fútbol 
“Intentaré jugar como s 
punto. El hecho del nuevo; 
trato no significa nada y di 
te pogan una cláusula des 
ocho o nueve mil millo® 
es importante, porque es 
fija el club para asegurarseí 
no tendrá presión de otroi< 
bes. Es un respaldo pal»’ 
no sea pretendido por o®

Alfonso reconoció que o 
“varios equipos muy impo^ 
tes” en conseguir sus sen* 
pero que él era el que ® 
atento” ha estado en f 
asuntos, al explicar que 135 
tiones las ha llevado su p
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e SuShael Uoohan no pudo con el español Alberto Puig en los primeros entrenamientos oficiales.
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'̂ Qvisionalmente, tres españoles forman parte de la primera línea en los 500 c.c.

liberto Puig ratifica su
110 a

Lievotl

le ea
rarse
otros
para 
ir 01pretemporada en Jerez
quetv
®poijEREZ (Efe).- Alberto Puig 
seniionda) confirmó ayer los pro- 
e‘Wticos que le daban como 
en wito en el circuito de Jerez, 
lelaswués de rodar durante la 
su P^temporada

a ritmo de 
y consiguió el mejor

-*l?TPo en la primera jornada 
IQCIOiiW entrenamíArifzxt. • ientrenamientos oficiales 

ta el Gran Premio de Espa- 
,^de 500 c.c., en el que pro- 

___^0'l'^onalmente se encuentran 

españoles en la primera 
de la formación de salida. 

Ilunto a Alberto, el más rápi- 
Rayer con casi medio segun- 
Rde diferencia respecto al 
^ndo clasificado, el triple 
tpeón mundial de la cilin- 
•da. el australiano Michael 
^l'an (Honda), se clasifica-

con una salida

oo ciasiuca- ® su compañero de equipo, 
, los Checa y el también puo- 
Bde Honda y subcampeón 

widial, Alex Crivillé.
...»ln embargo, a algunos de 

rodar en esos tiempos les 
más de un susto o dis- 

pues si en el caso de . ^han a punto estuvo de cos- 

una caída que a la postre 
.. ftsaldó sólo con una salida 

^Ista sin más consecuencias, 
Crivillé cayó de forma 

^otacular, sin daños de con- 
Wración para el piloto, que 
>10 a subir a la moto y regre- 
V los boxes para cambiaría 

^’^S^’^éa montura.
Gibernau (Y amaba) 

o ^ '^^^^^ dle las suyas y ’ n Rou colocado en una muy 
100 r'loria decimotercera plaza, 

^^ alicantino Juan Bautista

Borja algo más retrasado, pues 
fue decimoséptimo al no con
seguir una adecuada puesta a 
punto de su moto.

Capirossi, el mejor en 250 c.c.

Por otro lado el italiano 
Loris Capirossi (Aprilia) con
siguió su primera “pole posi- 
tion” de la temporada en el 
regreso a la categoría de 250 
c.c. al concluir la primera jor
nada de entrenamientos oficia
les con el mejor registro de 
la cilindrada, en tanto que Luis 
D’Antín (Yamaha) fue el

* Martínez ^‘Aspar’’ logra el 
mejor tiempo en 125 c.c.

JEREZ (Efe).- Jorge 
Martínez “Aspar” (Airtel 
Aprilia) consiguió el mejor 
tiempo en la primera jornada 
de entrenamientos oficiales 
del Gran Premio de España 
de 125 c.c., que se disputará 
el próximo domingo y lo ha 
hecho a lo grande, con casi 
un segundo de ventaja sobre 
el siguiente clasificado, el 
italiano Valentino Rossi 
(Aprilia).

Aspar, que se mostró muy 
satisfecho de los resultados 
obtenidos ayer y del

mejor español de la cilindrada 
y Emilio Alzamora (Honda) 
comprobó “in situ” la impo
sibilidad de rendir al más alto 
nivel.

La lesión que se produjo 
Emilio Alzamora en Japón, 
durante los entrenamientos, al 
gripar el motor de su Honda, 
le ha impedido rendir al más 
alto nivel y comprobar que su 
recuperación será algo más 
lenta de lo previsto al no tener 
la suficiente fuerza en la mano 
izquierda y tener todavía fuer
tes dolores.

Así, lo mejor que podía 

rendimiento de su Aprilia, 
espera romper en Jerez y ante 
una cifra que se prevé récord 
de aficionados, la mala suerte 
tenida en las dos primeras 
carreras de la temporada, en 
las que por una u otra razón 
no pudo luchar por el triunfo.

En Jerez, el piloto de Airtel 
tiene fundadas esperanzas de 
lograr una victoria que 
dedicaría al Rey, a los 
aficionados y a todos sus 
patrocinadores, aunque se 
encontrará con la fuerte 
oposición de Valentino Rossi.

hacer Alzamora era no par-
ticipar en la carrera andaluza 
y esa es la decisión que adoptó 
hoy, para así disponer de quin
ce días más para intentar mejo
rar de su lesión y estar en con
diciones para Mugello, con 
ocasión del Gran Premio de 
Italia.

El triple campeón del mun
do de la cilindrada, Max Biag- 
gi, pasó su pequeño y parti
cular calvario ayer sobre la 
Honda al sufrir una fuerte caí
da en la que no se produjo 
daños físicos de consideración 
pero que dejó a su moto seria
mente mal parada.

No obstante, Biaggi logró 
continuar la jornada de entre
namientos para acabar sexto 
los mismos, mientras que sus 
máximos rivales, los pilotos de 
Aprilia, Loris Capirossi y Tet- 
suya Harada, y los de Honda 
Ralf Waldmann, Taekeshi Tsu- 
jimura y Oliver Jacque, copa
ron las cinco primeras plazas.

La jornada fue una lucha 
casi todo el tiempo entre el 
italiano Capirossi y el alemán 
Waldmann, también muy recu
perado de la lesión que se pro
dujo en una mano al gripar 
el motor de su Honda, en lo 
que resultó ser un fallo de 
fabricación de algunas piezas 
de las Honda que ya ha sido 
subsanado.

El madrileño Luis D’Antín 
fue el mejor de los españoles 
en la novena posición, mientras 
que su compañero de equipo, 
el sevillano Cardoso situó su 
Yamaha en la 12- plaza.

Europeo Sub’16: 
España ganó a 
Austria y se 
proclamó campeona 
de grupo (0-2)

WERNIGERODE (Efe).- 
0, Austria: Berger, Demir, 
Kren, Mikula, Eder, Erbay, 
Ortner, Unger, Habeler, 
Friessnegger, Niemetz.

2, España: Casillas, Baraja, 
Gurruchaga, Camacho, Miguel 
García, Mateos, Manuel Gui
llen “Nelo”, Iván López, 
David, Juán Blas, Iván Sán
chez. En el minto 52 Gorka 
salió por David, en el 58 Anto
nio Moya por Casillas y en el 
65 Nacho por Mateos.

Goles: 0-1, m. 40: Nelo. 0-2, 
m.48: David.

Comentario: España jugó un 
buen partido en un campo en 
regulares condiciones. El 
dominio de los juveniles fue 
absoluto durante todo el 
encuentro y nunca se vieron 
en dificultades ya que el equi
po austriaco llegó muy pocas 
veces, y sin peligro, a la por
tería española.

España, campeona del grupo 
B en el que estaban Polonia, 
Ucrania y Austria, jugará los 
cuartos de final el próximo 5 
de mayo a las 11,00 horas con
tra el segundo del grupo D 
en el estadio Bukeburg de 
Barsinghausen.

Acusan a Lendoiro 
de fínanciar al 
Deportivo con 
dinero de la 
Diputación

LA CORUÑA (Efe).- El 
portavoz del grupo socialista 
en la Diputación de La Coru
ña, Carlos González Garcés, 
acusó ayer al presidente de 
este organismo, Augusto César 
Lendoiro, de utilizar fondos 
públicos del ente provincial 
para financiar la construcción 
de infraestructuras para el 
Deportivo, una sociedad anó
nima que Lendoiro también 
preside.

González Garcés se refirió 
en su denuncia al anuncio de 
Lendoiro de construir, posible
mente en Bastiagueiro, en el 
municipio de Oleiros, una ciu
dad deportiva con la que el 
club que preside paliaría su 
déficit de campos de entrena
miento una vez que no llegó 
a un acuerdo con el Ayunta
miento coruñés para la cesión 
de unos terrenos municipales 
anexos al estadio de Riazor.

Según el portavoz socialista 
en la Corporación provincial, 
esos terrenos “fueron cedidos 
a la Xunta por parte de la 
Diputación, con el pretexto de 
ampliar las instalaciones del 
INEF, pero ahora revertirán en 
el Deportivo”.

Carlos González Garcés no 
quiso pronunciarse sobre la 
legalidad de esta actuación, 
pero dijo en rueda de prensa 
que “politicamente es tremen
damente grave”.
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Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal, 
¿Sería Vd. capaz de identificar
ías, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos?

(1) Pintores franceses.
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*M5 JOSE, QUITA DOLORES EN GENERAL
♦DEPRESIONES, ESTRES, CERVICALES, ETC.
*SE SOLUCIONAN PROBLEMAS DE NEGATIVIDAD 

Y BRUJERIA

Horóscopo

ARIES LIBRA
SALUD.- Haga más ejercicio. SALUD.- Muy buena.

(i TRABAJO.- Todo marcha perfectamente TRABAJO.- Líbrese de la influencia de
y su preocupación es totalmente injus- esa persona que tanto daño le hace.
tificada. AMOR.- La incomprensión del ser amado
AMOR.- Nubes en el horizonte. le hará sufrir.

TAURO ESCORPION
L SALUD.- Buena. SALUD.- Muy buena.

TRABAJO.- No sea testarudo y reconozca TRABAJO.- Ño deje que el abatimiento
* que se ha equivocado. se apodere de usted y le impida realizar

AMOR.- Es probable que conozca hoy a su trabajo en la forma debida.
una persona enormemente atractiva. AMOR.- Busque el amor en otro lado.

GEMINIS SAGITARIO
SALUD.- Peligro de intoxicación.

SALUD.- Bastante buena. TRABAJO.- Cultive sus relaciones profe-
TRABAJO.- Un intercambio de ideas con sionales; pudieran serle útiles llegado el
esa persona extranjera le ayudaría mucho. momento.
AMOR.- Confíe en el ser amado. AMOR.- No haga caso de la gente.

síHíu CANCER CAPRICORNIO
SALUD.- Buena. y / SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Sus problemas de tipo amo- TRABAJO.- Limítese a la rutina diaria
roso le mantendrán distraído todo el día. y no emprenda ninguna otra cosa nueva.
AMOR.- Disgusto de tipo pasajero; no AMOR.- No confunda un capricho pasa-
adopte ese actitud tan dramática. jero con algo más sólido.

¿¿^ ^®^^ ACUARIO
SALUD.- Buena.

'-^ SALUD.- Dolores de tipo muscular. TRABAJO.- Los problemas que tanto
TRABAJO.- Sus planes se consolidarán tiempo le han traído de cabeza desa-
extraordinariamente. parecerán.
AMOR.- Carta que le llenará de felicidad. AMOR.- No sea tan orgulloso.

j^ VIRGO PISCIS
SALUD.- No sea tan anárquico en lo reía-
vito a su régimen de vida. SALUD.- No. cometa imprudencias.-i» IKABAJÜ.- bus ingresos aumentaran TRABAJO.- Póngase al corriente cuanto
notablemente. antes y no abandone su tarea de ese modo.
AMOR.- Bueno. AMOR.- Normal.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán muy activos. Dotados de una salud de hierro y extraordinariamente
optimistas, vivirán intensamente y no se conformarán con pasar por la vida inadvertidos.

t

2: Consumiese. 3: j^Río

francés. 5: Paso r^'^'P .¡jiipta
dos líquidos o gases ^^^.
densidad a través de ^^p^.

braña ni-’'"
ra. Río gallego. ^- adjetivo
cal. Líquidos, limpios- a 
posesivo. 7: Apócope^ 

dor griego. 8: grie^

compañero de v jo,
Dios germánico. ^Qpsi-
Encomiara. ’
dera.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR HORlZ^ a. Eta- ^¿ 
na. 2: Arlanza. 3: Aria. noiS. 4: Agrega. Pros^ axeS. 10: Sota 
Elude. aB. 7: Oda. Olivino. 8: Riña. Asolar. 9. K .^^

AO. 11: Notar. o Años 4: Ariete-
VERTICALES: 1: Actor. 2: Agredir. 3: ^- J^ í g: aioP- ^

5: Flagelo. Ato. 6: AA. Arula. aT. 7: NNN. adisA.

9: Aire. Ileo. 10: Sotanas. 11: Sabor.

HORIZONTALES: 1: Pro
vincia italiana. 2: Codiciado. 3: 
Al revés, objetivo. Cero. 4: 
Interrupción del alumbrado 
eléctrico. Río africano. 5: Per
durases. Al revés, deidad grie
ga. 6: Antigua ciudad caldea. 
Ceremoniales. Símbolo quími
co. 7: Hogar. Famoso sultán 
turco. 8: Ciudad italiana. Rai
gambre. 9: Plural de consonan
te. Pura, limpia. 10: Licor. Sím
bolo químico. 11: Me refiero 
a una cosa sin nombraría.

VERTICALES: 1: Lisonjea.
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Preparamos todas las materias de:
-E.G.B.-E.S.O.-B.U.P.-C.O.U.-REFORMA
-UNIVERSITARIOS
-ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS

-IDIOMAS (TODOS LOS NIVELES)
-CONTABILIDAD-MECANOGRAFIA

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

es ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS

INSALUD: EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD
AUXILIARES ADMINISTRATIVOS, CELADORES Y PINCHES
POR REAL DECRETO DE 21/3/97 (BOE DE 22/3/97) DE OFERTA 
OE EMPLEO PUBUCO, SE AUTORIZA AL INSALUD LA CONVOCA
TORIA DE LAS PLAZAS PENDIENTES (5.200).

INMINENTE CONVOCATORIA. CLASES YA INICIADAS.
COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS EL LUNES 5 DE MAYO CON CLASES DIA- 
líASO INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA 0 VIERNES Y SABADOS

AGENTES TRIBUTARIOS HACIENDA PUBLICA: OFERTADAS
(BOE 22/3/97). _________

^^-PREPARACION DE TODOS LOS EJERCICIOS
NO ESPERES MAS. INFORMATE HOY MISMO
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C/ Mayor 41, 29 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

ACADEMIA

MAyPE
7K!2í!^^GyARpiA Ciy^ Próxima convocatoria 970 PLA- 

iSapropaaos última convocatoria

P'-óxIma convocatoria 6 PLAZAS 
Albacete. 4 aprobados última convocatoria.

StfmioNAü A—---------------------------------------
convocar entre Junio y Septiembre

'i^ ^^^ ~ °^ ^ aprobados última convocatoria, 
^taAcademia'^^'^gí’^'^g®''’’®'’*® listas de aprobados en la sede 

GARANTIA DE EXITO!

O^^CTiyiDADES FISICAS ALBACETE

Cuartero, 43

SSOSICIONES CUgqpo NACIONAL 

ALUMNO —POLICIA
MAY0R^dÍS?®^^°® ^^ 29 PRUEBA: 88'8% EL 

‘’Lo que ^'^ ALBACETE Y PROVINCIA.
^ lema Sii?'^^^ ® '® NUEVA ACADEMIA AFAB es 

y ®U® PRECIOS DE PRE- 

LgjS^ gUARDlA CIVIL (970 Plazas) POLICIA 

ic;ir IPQPA PROFESIONAL (3500 Plazas) 
r"*~^-==^~-^kE)qT0 EN ACADEMIA AFAB!
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*M5 JUSTICIA
-Oficiales -Auxiliares -Agentes
*INSALUD
-Auxiliares -Celadores

*POLICIA LOCAL
*POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL
*MAGISTERIO

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

eO ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS
POLICIA LOCAL; OFERTADAS 6 PLAZAS. TAMBIEN OTROS MUNICIPIOS

JUSTICIA
POR REAL DECRETO DE 21/3/97 (BOE DE 22/3/97) DE OFERTA DE EMPLEO 
PUBUCO SE AUTORIZA AL MINISTERIO DE JUSTICIA LA CONVOCATORIA DE 
OPOSICIONES PARA: SECRETARIOS JUDICIALES, 100 Pzas: OFICIALES Y SECRE
TARIOS DE PAZ, 700 Pzas: AUXILIARES, 1.025 Pzas; AGENTES, 1.100 Pzas.

INMINENTE CONVOCATORIA. EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD. CIASES YA INICIADAS.
AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES

OFERTA EMPLEO PUBUCO ALMANSA: 3 PLAZAS. PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

m

o

C/ Mayor 41, 29 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

ACADEMIA

MAyPE

MAYPE ES LA UNICA ACADEMIA EN ALBACETE DEDICADA EXCLUSiVAMENTE A PRE- 
PARACIONES PARA INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES Y CUERPOS POUCm. 
PREPARAMOS PARA INGRESO EN;
- Academias Superiores de los tres Ejércitos.
- Academias Básicas de Suboficiales de los tres Ejércitos.
- Cuerpo Nacional de Policía y Cuerpo de la Guardia Civil.
- Cuerpo de la Policía Local.
-Tropa Profesional e Institutos Politécnicos del Ejército.
IMás de 300 alumnos de ACADEMIA MAYPE gozan ya de una profesión de prestíglol 
•Puede* comprobar personalmente laa Ilataa de aprobadoa en la aede de la Academia 
y en el B.O.E.

¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA*

• Hernia Discal
• Torceduras
• Jaquecas
• Esguinces
»Menisco, etc.

• Reumatismo
• Circulación
• Cervicales
• Ciática

DOLORES REUMATICOS

• Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna

C/ Pablo Medina, 10-6»
Tino. 24 57 00 ALBACETE

DEPORTES ÁlTurÁ
MAYO MES DE LAS ZAPATILLAS

TODAS LAS MARCAS 
MEJORES PRECIOS

LA-TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE
’^'’lba®h, „ *' 5^ *4 Fax: 52 38 44 A i k TV®

ALBACETE AUtOCAD

en >
1

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los miércoles alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para t 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES
INFORMATICA

O
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• Duración 40 horas lectivas.
• Contenido:

-Introducción a la Informática
-MS-DOS
-WORD 6.0
-EXCEL 5.0
-ACCESS 2.0

-Nuevos Grupos en Mayo-

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

CLASES DE APOYO, FORMACION Y RECUPERACION
EGB, ESO, BUP, REFORMA, COU, FP. iDI(»IAS, ESC, POLITECNICA, UNIVERSIDAD 

TODAS LAS MATERIAS ASISTENCIA PERSONALIZADA 

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS, COU, ETC.) 

INGLES: TODOS LOS NIVELES (INFANTIL, EGB, BUP, COU, UNIVERSIDAD) 

POUTECNICA: CALCULO, FISICA, QUIMICA, ETC.

CONTABIUDAD: ECONOMICAS, EMPRESARIALES, RELACIONES LABORALES, FP, BANCA, ETC.
ACCESO UNIVERSIDAD PARA MAYORES DE 25 AÑOS: TODAS LAS MATERIAS 

TODAVIA ESTAS A TIEMPO. ASEGURA EL BUEN RESULTADO DEL CURSO

C/ Rosario; n- 70
PROMOCION COSMETICA DIA DE LA MADRE

Pasaje Lodares * C/Mayor - Albacete

CENTBO DE ESTUDIOS
Virrey Morcillo, 1 
Tmo.: 52.03-88

02005 ALBACETE

■ INFORMATICA

CURSOS PROGRAMAPOS PARA MAYO

EN ENTORNO WINDOWS (versiones 3.11 y 95)
Comienzo: día 5. Horario; de 20 a 21 h. y de 21 a 22 h. de lunes a Jueves 
(32 horas)

■ FISCAL (IRPF, Pagos fraccionados, etc.)
Comienzo; dia 19. Horario; de 20 a 22 h. y de lunes a viernes (40 horas)

■ CURSO DE TECNICAS DE ESTUDIO (INTENSIVO)
Comienzo: día 12. Horario; de 18 a 21 h. en días lectivos (24 horas).

■ CONTABIUDAD GENERAL E INFORMATIZADA
Comienzo; día 5. Horario; de 20 a 22h. de lunes a viernes (80 horas)

. 4» El PLACER DE APRENDER UN IDIOMA

C/ MARQUES DE VILLORES NS 43 
(Junto Mercadona Parque) 

Tlfno:50 50 50

CURSO INTENSIVO DE INGLES
COMIENZO: 5 DE MAYO
DURACION: MAYO - JUNIO

¡APUNTATE! ¡MATRICULA GRATUITA!
INGLES ADULTOS (TODOS LOS NIVELES), INGLES NIÑOS 
(DESDE LO 4 AÑOS) Un auténtico laboratorio de Idiomas. El 
primero instalado en Albacete. Cabinas interactivas, tecnología 
digital, multimedia, teleproyector, TV, vídeo.
¡VEN A CONOCERLO! Asiste a varias clases, sin compromiso, 
para conocer nuestras instalaciones: descubrirás el placer de 
aprender un idioma en un sistema diferente.

®y L.Q. (Asociación Local de Centros de Enseñanza y Centros de Idiomas de Albacete) N” 1 EN ESPAÑA 27 años experiencia n® 1 EN EXITOS 
JUSTICIA: 2.8¿5 PLÁZAS CORREOS*

WoSSresu *0ficiales y Secretarios de paz: 700 Plazas , *Auxiiiares v Avadantes- 2 000 olazas
A *Aux¡liares (Graduado Escolar): 1.025 Plazas A cea-roñe i va r'nMwryr'AriAe^\2;47 9^°Aud.ov.suai)Superráp.do *Agentes (Certificado de Escolaridad): 1.100 Plazas MAESTROS: 2.280 plazas. YA CONVOCADAS

-¿-------^dlos López Quiles (Unico Centro de Albacete Experto en Oposiciones) C/ Marqués de Villores, 28 (Esq. Octavio Cuartero). Tel: 23 58 54
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VENTAS

INMOBILIARIA 
HOGAR
C/ Antonio

Machado, 26
Teléfono: 23 55 55

¡Pregúntenos 
por su bogar!

21 89 55 .

ALBAIN
Vende 5 últimas viviendas 
a estrenar entre Hospital’ 
y Campus Universitario.
Vivienda -f trastero -l 
garaje. 10.100.000 Pts.
Teléfono: 21 12 52

• OCASION vendo piso en 
construcción 114 m^. útiles 
en zona ajardinada. 4 dor
mitorios, salón 20 m^. coci
na 10 m2, 2 baños, 2 bal
cones, terraza, trastero, 
calefacción individual, 
ascensor, plaza garaje. 
10.500.000 facilidades. Tef.

GESDOMUS
Vende edificio en 
construcción en C/ 
Teodoro Camino, 
viviendas de 2 a 5 dor
mitorios, garajes y 
locales comerciales. 
Tel; 52 32 81

AGENCIA 
MATRIMONIAL

r

NUEVAS ALIANZAS 

MAXIMA DISCRECION

©
LIMPIEZAS 
FERNANDS!

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
•LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS: 
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

^jsres buscan 
contacto sezuaí

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona B^ El Pilar.
3 dormitorios, salón, cocina, 
baño, ascensor. Precio: 
7.800.000 ptas. negociables. 
Tel. 23 55 55

• ARENALES DEL SOL 
Apartamentos de 1, 2 y 3 
dormitorios, totalmente 
amueblados, con piscina y 
jardín desde 4.975.000 pts. 
Excelentes vistas al mar. 
Informa: Torreblanca ’ del 
Mediterráneo. Telf. 21 31 71

• VENDO piso con plaza- 
de garaje. Teodoro Camino.
2. 14.000.000. Tef. 50 04 93

ALQUILER

• GESDODMUS alquila 
piso, 3 dormitorios, amue
blado, zona céntrica, 45.000 
ptas. Tef. 52 32 81. REF. 
T-975

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Luis Badía.
3 dormitorios, salón, cocina 
y baño. Precio: 3.800.000 
ptas. negociables. Tel. 
23 55 55

• ZONA DE CAMPOAMOR 
Dúplex y bungalows, jardín 
privado y piscina de 1, 2 
y 3 dormitorios, totalmente 
amueblados desde 
4.450.000. Informa: Torre- 
blanca del Mediterráneo. 
Telef: 21 31 71

• SE ALQUILA: apartamen-
to amueblado, 2 
rios, con trastero. 
Toscana.
22 14 53-21 10 73

dormito- 
Edificio 
Teis:

•GESDOMUS alquila apar
tamento, 2 dormitorios, coci
na amueblada, 2 armarios 
empotrados, piscina. Zona 
Avda. España. 45.000 ptas. 
REF. T-1462. Tef. 52 32 81

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Collado 
Piña. 3 dormitorios, salón, 
cocina y baño. Precio: 
4.500.000 ptas. Tel. 23 55 55

• TORREVIEJA OCASION 
Apartamentos de 2 dormi
torios con piscina, jardín, 
totalmente amueblados con 
73 m^ desde 5.600.000 pts. 
Informa: Torreblanca del 
Mediterráneo, telf: 21 31 71

• SE ALQUILA bar y come
dor El Quijote (Madrigueras) 
Precio: lOO.OOOPts. Tel. 
48 50 04

•GESDOMUS alquila piso, 
3 dormitorios, zona Collado 
Piña, cocina amueblada, 
reformado. 35.000 pts. Tef. 
52 32 81

• ALQUILO plaza de gara
je, C/ del Ejército (frente 
Museo del Parque) 7.500 
ptas. Tel; 22 28 21

EMPLEO

• INMOBILIARIA H0GAR- 
vende piso zona Feria. 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, calefac
ción individual. Precio: 
5.200.000 ptas. Tel. 23 55 55

• SE VENDE LOCAL 
comercial. 270 m^. C/ Juan 
Sebastián El Cano (Junto 
Plaza de Toros). Tel. 
23 61 49

•SE ALQUILA Restaurante 
en autovía Madrid-Alicante, 
gasolinera de Bonete, Km. 
297.Tefs. 21 43 11-51 12 01

• SE OFRECE CHICA con 
experiencia para cuidar 
niños por las mañanas. Tel. 
20 51 10

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende pisos y áticos en 
construcción. C/ Cornejo. 3 
dormitorios, salón, cocina, 2 
baños, ascensor y calefac
ción individual. Plazas de 
garaje y locales comercia
les. Precio; Desde 
10.062,000 ptas. Tel. 
23 55 55

• VENDO MAQUINA selec- 
cionadora limpiadora de 
cereales y legumbres. Tel. 
27 50 96

• GESDOMUS vende pisos 
y áticos en construcción 
zona semicéntrica, 2, 3 y 4 
dormitorios, garaje y traste
ro, desde 10.500.000 ptas. 
Tef. 52 32 81

ALQUILO LOCAL 
COMERCIAL

270 m^. C/ Juan 
Sebastián El Cano 

(Junto Plaza de 
Toros). 90.000 Pts.

Tel. 23 61 49

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado, céntrico. 
Tinos: 24 71 98 - 21 30 46

• SE NECESITA chica con 
buena presencia para Pub. 
Tef. 23 78 30

• SE NECESITA camarera 
para disco-bar en Casasi
marro. Tef. 48 80 37 a partir
8 tarde

VARIOS• TITULADA DE INGLES
da clases particulares.
Recuperaciones. Tel. 
23 47 24

<S5)205mü

• NUEVAS ALIANZAS: 
Nivel nacional e internacio
nal, ¡No se confunda! lleva- 
mos veinte años trabajando 
para hacer realidad los sue
ños de las personas que 
como usted se encuentran 
solos o quieren ampliar su 
círculo de amistades, iláme- 
nos, se convencerá. Tel. 
52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS: ¿Te 
gustaría tener pareja? Conó
cela. Viuda 46 años, le gus
taría conocer caballero agra- 
dable, trabajador y educa
do. Tel. 52 15 90

__ /ííTmarlín 
asesores

• GRAN NOVEDAD 5 
na, 1,75, mulata, te 
Tel. 24 71 16

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capitol) 

, * 21 04 29 ALBACETE
•NOVEDAOji*

esoeita, atractiva mj 
ñosa. Salida hotel. 22(0 1,

GRACIAS A 
SAN JUDAS TADEO

Abogado de los casos difíciles 
y desesperados. Reza durante 
nueve días nueve Avemarias y 
pide 3 deseos, uno de nego
cios y 2 imposibles, al noveno 
día publicar este avisó, se cum
plirá aunque no lo creas.

LLT.S.

• CASA CONTACí 
señoritas no profesioií 
Discrección. De 9 nui 
a^tarde. Tef. 22 84 64

• CONTACTOS si fc,^ 
chicas, ambiente sbIkí 
relajado, llámame. 2121

• CASA DF muTinAl

• NUEVAS ALIANZAS: Sol
tero, 33 años, empresario, 
económicamente bien. Por 
mi trabajo no he tenido 
mucho tiempo libre, ahora 
me gustaría tener una pareja 
y formar un hogar. Tel. 
52 15 90

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
P.C.M.

nuevo estilo. Tef. 51K

• SE NECESITAN séi 
tas para casa de conlao 
Nuevo Estilo. Tel. 51K

lADl 
la di 
5n. A

• CASA ORQUIDEA fiÍ13 
cas sexis. simpáticas, inn l 
ñosas, esperan tu llairJí 
Tel. 24 7116 6

C Tinte. 56-1°-IZDA.
, TELF. 52 15 90 ALBACETE TRASPASOS

_________ ftinal
• MUJERES, buscan tefiñak 

bres, cientos de miMprin

• RELACIONAMOS perso 
ñas libres. Información gra
tuita. Apdo. 33. Albace- 
te-02080

.................  buscan contacto sexuales j- 
tis. Llame ya, 902/ 1691^

• GESDOMUS traspasa _________ _________
restaurante totalmente acón- ti i COI
dicionado en funcionamien- 04^ Xref
to. Tel. 52 32 81 llamanos. 24 65 03 ®ers(

• SE TRASPASA confitería 
en funcionamiento. Para 
concertar entrevista teléfo
no: 23 31 94

GESDOMUS
Vende piso de 140 m’. útiles, 
nuevo zona Parque Sur, 4 dor- 
mitonos. cocina amueblada, 
calefacción individual gas ciu
dad. ascensor, garaje, trastero, 
16.000.000 pts.

Teléfono: 52 32 81
REF. T-1185

• GESDOMUS vende piso 
de 114 m^., 4 dormitorios, 
calefacción, ascensor, Z. 
Avda. Arquitecto Julio Carri
lero, 9.000.000 ptas. Tef.
52 32 81. REF. T-1410

•SE ALQUILA piso 10 
Barrio La Industria (frente 
Bomberos). Calefacción y 
ascensor, cocina y cuarto 
de baño amueblado. Tfes. 
24 12 92-23 13 15

• NEWWORK EMPRESA 
TRABAJO TEMPORAL 
necesita camareros, intere
sados dirigirse a Tesifonte 
Gallego N^ 6 de 5 a 7 de 
la tarde.

• ¿TIENES PROBLEMAS 
ECONOMICOS? Nosotros 
te gestionamos préstamos, 
a interés bancario. Rapidez. 
907/15 10 70-24 58 81

• EXTRAORDINARIA 
OPORTUNIDAD. Se traspa
sa discoteca Level, en Villa- 
malea. 3.500.000. Tfnos: 
48 62 13-48 33 07

CAROUIU
Rubia, ojos azules, 

exuberante.
Cuerpo escultural.

Salidas hotel. 
22 84 64

lapre 
hón.

ha 
jntaf 
/asco 
hg; 

? f 
fluñd

• GESDOMUS vende piso 
zona Estación, 3 dormito
rios, calefacción individual, 
ascensor, 6.700.000 ptas. 
Tef. 52 32 81. REF. T-1398

• SE ALQUILAN aparta
mentos amueblados en ple
no centro de Albacete. Tef. 
52 02 51

• GESDOMUS vende apar- • LAMPARAS FUENLLA-
tamento a estrenar de 84 
m^., zona P^ de la Libertad, 
2 dormitorios, 2 baños, coci
na amueblada en roble con 
encimera de granito, lavado
ra, frigorífico, lavavajillas, 
microondas, horno, campa
na, placas de cocción, gara
je y trastero. 13.300.000 
ptas., calidades de 1^. Tef. 
52 32 81. Ref. T-1414

NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja. 
13 a 50 metros detrás de 
Pryca

• SE VENDE plaza de gara
je en C/ Filipinas, junto igle
sia del Pilar. Tel. 32 52 59

• SE VENDE casa con 170 
m^. C/ Santiago. 14.000.000 
ptas. Tel. 21 85 04

Lda. en Farmacia

• ALQUILO APARTAMEN
TO en Calpe. 1^ línea de 
playa, 4 plazas. Para verano. 
Tel. 22 15 31

• NEWWORK EMPRESA 
TRABAJO TEMPORAL 
necesita porteros y conser
jes de comunidades de veci
nos, interesados dirigirse a 
Tesifonte Gallego N- 6 de 
5 a 7 de la tarde

TRAVESTI. Masaje: 
Thailandés y Birmano 
lApartamento privado! 

Total discrección.

989/33 55 73

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS 
A.N.

CONTACTOS

• SILVIA Y CRISTINA jóve
nes muy simpáticas y agra
dables, discreción. 22 84 64

Jegir 
hegit

SE ALQUILAN 
DESPACHOS

Para profesionales, sala 
de conferencias, salas de 
reuniones, locales comer-
ciales. domiciliación 
sociedades, plazas 
garaje, etc...

Tefs. 52 02 21 
21 00 02

de 
de

• NEWWORK EMPRESA 
TRABAJO TEMPORAL 
necesita monitores deporti
vos y socorristas, interesa
dos dirigirse a Tesifonte 
Gallego N® 6 de 5 a 7 tarde.

• SE NECESITA chica
vocalista. Tel. 23 45 91

M^ Isabel Delgado

REALIZAMOS MEDIANTE GAS CANALIZADO, DEPOSITO, 
BOTELLAS Y/0 GASOLEO SU

CALEFACCION INDIVIDUAL
Climagas, S.L. TNO. 23 57 08 FRANCISCO PIZARRO, 73
INSTALACIONES Y REVISIONES DE GAS

6®®’ 
rime 
!CCÍÓ 
rprei 
igE. 
iosci 
rican 
do r 
iled 
ír.

PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

- Hemorroides - Jaquecas - Diabetes

- Varices - Migrañas -Ennresis

- Obesidad - Acné - Urticaria

- Estreñimiento - Alergias - Psoriasis

- Insomnio - Celulitis - Sinusitis

- Colesterol - Circulación - Tabaquismo

- Reuma - Debilidad - Alcoholismo

- Artrosis - Diarreas - Temblores

. Prostatilis

. Impotencia
- Laringitis
. Memoria
- Histeria
. Indigesti""®
. Gastritis
-Etc.

Jtior 
5 ce 
liente 
misi 
íció 
:rpre

C/ Rosario, n” 3, 5® B - Albacete 12“ 52 00 06
¡ 1110 
''loli 
Onai 

a (

TRABAJAMOS POR LA SALUD EN LOS PAÍSES EN DESARROLLO O
»

Para mejorar las condiciones sanitarias de la infancia de Mozambique, Ghana, Liberia, Bolivia, Pero.

o

O

construimos un centro de psiquiatría y 
drogadicción infantil

* trabajamos en centros para niños 
deficientes

apoyamos programas de nutrición m

Tú también puedes participe

Banco Central Hispono
Of. Principal c/c n* 2020

Marla Fanés, 4 28003 Madrid TftK>: (»t> 55X35.91 / 533.64.19 Fax; (91) 535.06.65

* educamos a la población infantil

ad( 
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Habrá la tradicional sesión 
fotográfica de familia en las 
escalinatas de la Zarzuela La Tribuna

TELEVISION

S

íscan 
«ual 
■cía), 
reciofi 
>707

>JTA
5114

ITAC 
fes 
9 
84 64

si 
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. 2121

íisjniáeenes tienen carácter institucional, por lo que las demás cadenas podrán conectar de forma sratuita

ofrece en directo la petición 
e mano de la Infanta Cristina

'N si lADRlD. (Efe).- La noti- 
dio una cadena de tele-. 5114

ín. Antena 3 TV: la Infanta
DEA •''^^ mantenía relaciones
icas, 
j llar'

can
rimer equipo de balon-

n hombre hasta entonces 
conocido en los círculos 
s aficionados al balonma- 
iaki Urdangarin, jugador

?J^j? DO del F.C. Barcelona.
__ Ipartirde entonces. Urdan-
i reató ^ conoció los sinsabores de

I^rseguido por los colegas 
¡aprensa, especialmente del

oral.

lU 
mies.

asaje:

tón, que luchaban por con- 
ir una instantánea del 
ía supuesto novio de la 
ta Cristina.

asco de origen, Iñaki 
angarín ha pasado la 
f parte de su vida en 
uña e ingresó muy joven

en la división de balonmano 
del F.C. Barcelona; es, dicen 
los que entienden, un puntal 
importante en el equipo nacio
nal.

Ahora, en pleno Torneo 
Internacional de España de 
balonmano que se está jugando 
estos dias, Iñaki Undargarín ha 
obtenido permiso de su entre
nador para poder despiazarse 
a Madrid, donde estará este 
sábado, porque es el principal 
protagonista de la petición de 
mano de la Infanta.

Fue el pasado martes cuan
do la Casa Real quiso evitar 
que siguieran las especulacio
nes y anunció oficialmente el 
enlace matrimonial de la pare
ja para el próximo otoño.

Hoy, la Primera Cadena de

TVE emitirá en directo la cere
monia de petición de mano de 
la Infanta Cristina de Borbón 
y Grecia, en un acto que tendrá 
lugar en el Palacio de la Zar
zuela a partir de las 19 horas.

Allí estarán las familias de 
los contrayentes, que serán 
muchos, ya que los Urdangarin 
son nueve, y la ceremonia será 
sencilla. Todos posarán des
pués en las escalinatas del 
Palacio de la Zarzuela.

Como ya ocurriera en 1995, 
con ocasión de la petición de 
mano de la infanta Elena, la 
imagen que produzca TVE 
tendrá carácter institucional, lo 
que quiere decir que las demás 
cadenas podrán conectar con 
TVE de forma gratuita y todo 
el tiempo que dure el acto. La Infanta Cristina se casará el próximo otoño en Barcelona.

LAS PELICULAS DEL DIA
mano, 
■ivado! 

;ión. 
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ITO,

ijegidos para el triunfo.- 
IWos para el triunfo” 

es el título de la cinta 
¿«nutirá a las 15,35 horas 
Ipniera de TVE.
lición: Jon Turtletaub. 
fP^tes: John Candy, León,

'Escorredores de velocidad 

edallista olímpico de 
j^«*P»a que sea su entre-

enea
¡ente i ^^^^^ ^^^^ e* 
wism? °1^^^^^ hoy 
'ujsnia cadena.

Ricardo Blasco.

tónaV^ celebrarse en 
^aaldep” ''F’^curso inter- 

*^.’^ores de diversos

’ilis 
¡ria
ia

Lola Flores. Concha Velasco.

1

Maria Sánchez.

P-tóvn^ Susan?” 
f 4»«to¿? *'•“>*> del

Gig Y°oun“-carol

Ogados han^'^^^^” ^”°® 

r^osus,^S^«nopro- 

a ^^arido,8 ^n que nació.

en su^ °^^^U cine- 

K^ Primen P’’°8^a«*a 

de proyecta 
| '^05’28»j ^‘^^^ años”

Dirección: George Kaczender. 
Intérpretes: Tom Berenger, 
Karen Black.
Desde muy niño, Andrax se vió 
rodeado de mujeres, y tal vez 
éste fue el motivo por el cual 
siempre las prefirió maduras.

►“El hombre del país de 
Dios”.- El segundo largome
traje se titula “El hombre del 
país de Dios” (1958 - 68’55”) 
Dirección: Paul Landres.
Intérpretes: George Montgo-' 
mery, Randy Stuart.
Dan Beati, ex sheriff, se dirige 
a una ciudad con objeto de 
encontrarse con un amigo y 
montar un rancho.

► “Empujados al riesgo.- 
Antena 3 emite en la sobre
mesa “Empujados al riesgo” 
(USA/1994/91’)
Director: Robert Butler.
Intérpretes: Alan Alda, Peter 
Gallangher.

Un director de una importante 
agencia publicitaria decide lle
var a su equipo de ejecutivos 
a una peligrosa excursión, en 
la que tienen que realizar un 
arriesgado descenso por un rió 
en las montañas.

►“Una señora estupenda.- 
“Una señora estupenda” 
(ESP/MEX/1967. 91’) es el 
siguiente titulo que ofrece la 
cadena privada.
Director: Eugenio Martín.
Intérpretes: Lola Flores, José 
Luis López Vázquez.
Lola es una mujer de muy buen 
ver que años atrás tuvo que 
dejar a su hijo en un colegio 
para ofrecerle una oportunidad 
en la vida y evitarle la ver
güenza de no tener un padre 
reconocido.

►“Atracción peligrosa”.- A las 
22,20 horas, esta misma cadena 
nos ofrece “Atracción peligro-

sa” (USA/1993/93’).
Director: Bob Misiorowski.
Interpretes: Michael Pare, Bar
bara Carrera.
Jack, un agente de aduanas, 
es despedido tras haber agre
dido a un superior al que con
sidera culpable de la muerte 
de cuatro compañeros.

►“Supernova.-Para despedir 
la emisión. Antena 3 ha pro
gramado para la madrugada 
“Supernova” (ESP/1992/77’).
Dirección: Juan Miñón.
Intérpretes: Marta Sánchez, 
Javier Gurruchaga.
Un «conde chiflado, habitante 
de un castillo, mantiene 
secuestrada, a una eminente 
científica para que consiga una 
réplica perfecta de su amor 
imposible: la cantante de pop 
Fénix.

►“Duelo en la alta sierra”.- 
Tele 5 abre su oferta cinema

tográfica a las 15,45 horas con 
un buen western: “Duelo en 
la alta sierra” (1962).
Dirección: Sam Peckinpah.
Intérpretes: Joel McRea, Ran- 
dolph Scott.
Steven Judd, un ex agente 
federal, es contratado por el 
banco de un pequeño pueblo 
como vigilante para una peli
grosa misión. Se trata del pri
mer western de uno de los 
maestros del género.

►“Paradise”.- Posteriormen
te, en esta misma cadena se 
pasa “Paradise” (1982).
Dirección: Stuart Gilliard.
Intérpretes: Willie Aames, 
Phoebe Cates.
Una pareja de adolescentes 
viven un romance en una isla 
paradisíaca. Se trata de una 
secuela de “El lago azul”, que 
lanzara a la fama a Brooke 
Shields.

►“Franklyn y Cynthia”.- De 
madrugada, a la 1,35, la cadena 
amiga ha programado la cinta 
“Franklyn y Cynthia” (1974). 
Dirección: James Frawlay.
Intérpretes: Beau Bridges, 
Maud Adams.
Un joven jugador de tenis 
quiere hacer algo para encon
trarle sentido a la vida actual.

► “Panther”.- Canal Plus 
estrenará a las 22,27 horas 
“Panther” (1995).
Dirección: Mario Van Peebles. 
Intérpretes: Bokeem Woodbi- 
ne, Kadeem Hardison.
Es un tiempo de tensión, de 
revueltas en las calles. En Oak- 
land. California, un grupo que 
se hace llamar los “Black Pant
her” está armado hasta los 
dientes y preparado para 
luchar por la libertad.
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“Moros y cristianos” debate el 
primer año de Gobierno de Aznar
El programa “Moros y cristianos” de Telecinco, en el que 
cada semana se debaten dos temas de actualidad con invi
tados, pero también con contertulios habituales, dedica parte 
de su tiempo a debatir si el primer año del gobiern£) de 
José María Aznar es satisfactorio o insatisfactorio. Los invi
tados a este debate serán Luis Ignacio Parada, economista 
y jefe de opinión de ABC, que defenderá la postura afir
mativa, y el catedrático de Derecho Constitucional, Javier 
Pérez Royo, que apoyará la postura contraria.
A estos contertulios se unirán los habituales Alvarez Solís,

escritor y periodista; Juan Adriansen, periodista y pintor; 
Enric Sopena, periodista y director de COM Radio; el 
inefable padre José Apeles, de profesión abogado y perio
dista; Miguel Durán, asesor del grupo Recreativos Franco 
y ex presidente de la ONCE, y “Ramoncín”.
El primer debate de este programa que presenta Javier 
Sardá se realizará en torno a la pregunta “¿Somos cha
puceros los españoles?” y tendrá como invitados al músico 
y actor Paco Aguilar, quien cree que sí somos chapuceros, 
y el humorista Miguel Rellán, partidario del no. Javier Sarda presenta el espacio.

bír

C
D

IMPERMEABILIZAaON DE- 

TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 

AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC.

PIDAN PRESUPUESTO 
SIN COMPROMISO «iw ÍPLffl

LA TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEVISION

07,05.- EL PERRO DE FLAN-0630.- EL RAJA DE LOS 
MARES

07,15.- BABYLON 5
08,00.- ¡SABADO FIESTA!
09,15.- CLUB DISNEY
11,15.- GRACIAS POR TODO 

(R)
13,45.- CARTELERA
1430.- CORAZON, CORA

ZON
15,00.- TELEDIARIO 1
1530.- EL TIEMPO
1535.- SESION DE TARDE 

“Elegidos para el triun
fo”

17,45.- CINE DE BARRIO 
“Amor bajo cero” (1960) 
Dirección: Ricardo Blas
co Intérpretes: Tony 
Leblanc, Conchita Velas
co. Con motivo de cele
brarse en La Molina un 
concurso internacional 
de esquí, llegan a Bar
celona corredores de 
diversos países.

19,00.- ESPECIAL INFOR
MATIVO Petición de 
mano de SAR la Infanta 
Doña Cristina

2030.- XLII FESTIVAL DE 
LA CANCION DE 
EUROVISION 1997

21,00.- TELEDIARIO 2.
TIEMPO

2130.- XLII FESTIVAL 
LA CANCION 
EUROVISION 1997

EL

DE 
DE

00,45.- EL SEMAFORO
02,25.- NOTICIAS
0230.- NAVARRO
04.00.- CARTELERA (R)
0430.- CORAZON, CORA

ZON (R)
05,00.- AGUJETAS DE

COLOR DE ROSA

06,00.- THAT’S ENGLISH 
06,45.- THAT’S ENGLISH 
0730.- U.N.E.D.
08,00.- EL PARAISO RECO

BRADO
0830.- LOS CONCIERTOS 

DE LA 2
10,00.- EN OTRAS PALA

BRAS
11,00.- PARLAMENTO 
12,00.- SUPERVIVENCIA
13,00.- DEPORTES - Fútbol 

Sala. Liga (13,30) Caja 
Segovia-Astorga FS Fút
bol Sala. Infantil (repor
taje) - Marathón Madrid 
(reportaje) (14,30) Kara
te. Campeonato Europa 
(fínales equipos) (14,45) 
Motociclismo. Campeo
nato del Mundo de 
Velocidad Gran Premio 
de España Desde el cir
cuito de Jerez (entrena
mientos) 125 c.c. (15,00) 
500 c.c. (15,30) 250 c.c. 
(17,30) - Balonmano. 
Torneo Internacional 
España (16,00) . Espa- 
ña-Islandia

20,00.- GRADA CERO
20,25.- FUTBOL. CAMPEO

NATO NACIONAL DE 
LIGA Real Club Depor
tivo - Sevilla C.F.

22,20.- ALUCINE “¿Por qué 
lloras, Susan?”

00,15.- DOCUMENTOS TV 
01,15.- CINE CLUB. SESION

DE REPERTORIO (I) 
“Mujeres de treinta 
años”

03,00.- CINE CLUB. SESION 
DE REPERTORIO (II) 
“El hombre del país de 
Dios”

DES
07,20.- CLUB MEGATRIX
13,00.- EL EOUIPO A
14,00.- PRIMOS LEJANOS
14,30.- COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
1535.- CINE “Empujados

06,30.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- C.O.P.S.
0730.- BOOGIES
07,55.- LOS GUERREROS

al
riesgo” (US A/1994/91’) 
Director: Robert Butler 
Interpretes: Alan Alda, 
Peter Gallangher Un 
director de una impor
tante agencia publicitaria 
decide llevar a su equipo 
de ejecutivos a una peli
grosa excursión, en la 
que tienen que realizar 
un arriesgado descenso 
por un rió en las mon
tañas.

17,30.- ESPACIO POR 
DETERMINAR

18,30.- ESPECIAL PETICION 
DE MANO DE LA 
INFANTA CRISTINA

20,15.- CINE “Una señora 
estupenda”

22,20.- CINE “Atracción peli
grosa” D: Bob Misio- 
Towski. I: Michael Pare, 
Barbara Carrera. Jack, 
un agente de aduanas, es 
despedido tras haber 
agredido a un superior 
al que considera culpa
ble de la muerte de cua
tro compañeros.

00,15.- CINE “Supernova” 
02,20.- HART Y HART 
03,30.- TELEVENTA
05,00.- CINE DE MADRUGA

DA “Manu”

DE LA LUZ
08,20.- JET MARS
08,40.- CUENTOS DE

SELVA
09,00.- EL HADA DE 

FLORES
09,20.- DÁRTACAN Y

LA

LAS

LOS
TRES MOSQUE- 
PERROS

10,00.- LAS AVENTURAS DE 
FINN

10,20.- LOS GATOS SAMU
RAIS

10,40.- POWER RANGERS 
ZEO

11,00.- SPACE STRIKERS 
1130.- COMO SE HIZO...
12,00.- UN MEDICO PRE-

COZ
12,30.- SENSACION

VIVIR
1330.- TRIPULACION
14,00.- BRICOMANIA
1430.- LAS NOTICIAS
15,05.- EL TIEMPO
15,10.- ¡QUE ME DICES!

DE

15,45.- CINE: “Duelo en la alta 
sierra”

1730.- CINE: “Paradise”
17,30.- PELOTA VASCA
19,00.- EL COLLAR DE ORO
19,50.- MEDICO DE FAMI

LIA
21,00.- LAS NOTICIAS
21,30.- EL TIEMPO
21,35.- MOROS Y CRISTIA

NOS
01,00.- LAS NOTICIAS
01,05.- COMPACT DYC
01,35.- CINE: “Franklyn

Cynthia”
y

0735.- ABC WORLD NEWS 
08,00.- GOLF: Birdie , -
0830.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO 0 DIVIDIDO 
(P-l-ó-Xó:)

10,00.- ON MUSIC
1030.- CINE: “Adiós tiburón”
11,56.- TELESERIE: Mi fami

lia extraterrestre.
1230.- DEL 40 AL 1
13,15.- MAGACINE. Toma I
14,00.- N.B.A. EN ACCION
14,30.- TRANSWORLD 

SPORT
15,25.- DOCUMENTAL: 

Grandes romances del 
siglo. Liz Taylor y 
Richard Burton.

16,00.- FUTBOL INGLES
17,55.- DOCUMENTAL: 

Deporte cibernético. 
Natación.

18,20.- PREVIO TOROS
19,00.- TOROS: NOVILLA

DA. FERIA DE LA 
COMUNIDAD DE 
MADRID

2130.- REDACCION. NOTI
CIAS

21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- TELESERIE: Los tele- 

ñecos con... Prince
22,27.- ESTRENO CANAL-I-: 

“Panther”
0037.- WOMEN
00,56.- BALONCESTO: N.B.A. 

PLAY OFF
03,57.- CINE: “Jane Eyre”
05,46.- CINE: “La joya de 

Shanghai”
0730.- PIEZAS

07,45.- CARTA DE Allí 
08,00.- A LA BABALA 
09,00.- LAGO ANIMADO 
1030.- A LA BABALA 

DIRECTO
14,00.- NOTICIAS 9 
1530.- CINE “Una cilio

Jersey”
17,15.- EN PANTALLA' 

selva esmeralda”
19,25.- CRONICA 
20,00.- NOTICIAS 9
2030.- FUTBOL EN CAVA

9 “Deportivo-Senll’
22,25.- SABADO CINE 

vuelo del ángel ns
00,15.- CINE DE MEDIA' 

CHE “Rocky V fe 
Balboa regresa a ES* 
Unidos tras su 
cular victoria en« 
y está decidido a 4 
donar el ring 
carse a una viáU
tranquila, pero una !- 
minable serie dcpn 
mas afectivos y e^’' 
eos pondrán nud# 
aprueba lacapa^ 
Rocky para enfe® 
a situaciones adve^ 

02.05.- CINE DE MEDIA
CHE “Senyorew 
profesora de escu«k 
tante reprimida pn 
un incidente en 
que de rabia pf^ 
cambio culpan n 
bajadores ¡eijj 
que están talando 

les en la 2nna' 
03,50.- FIN DE EMISl •

a#
-

MULTIMEDIA SYSTEMS INGLES
GRATIS

Conozca, durante 15 días, sin ningún compromiso, el mejor sistein^ 

para aprender INGLES.
Sin horario fijo...a su ritmo...con un profesor tutor que pueda 

resolver sus dudas.

INFORMACION: CALDERON DE LA BARCA, 3. Frente a Central Idiomas. - TeIf: 51 0^

M.C.D.2022
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Se exhibe con el prm Sony Dynamic 
espectacular sonido 31/W Digital Sound 
5’30,8’10,10,45 (N.R.M.18)

C.C PRYCA 

5’30,8’10,10,45 (N.R.M.7)

C
o

A CACO
5’00, 8’00,10,35 (N.R.M.13) 5’30,8’10,10,45 (N.R.M.13)

Se exhibe con el 
Sonido 

DOLBY 
DIGITAL
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7’30 y 10,45 00,8,10 y 10,45 (N.R.M.18)

5’30,8’10,10,45 (N.R.M.7)
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da”

ÍCAK< 
-SenIb' 
CINE 
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5’30 (T.P.)

Marqués de Villores, 14 
Telf. 51 08 01 - Albacete

5’30,8’10 y 10,45 (N.R.M.18) (N.R.M.13)
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SCREAM GANADORA DE 9 OSCAR 
Mejor Película, Mejor Director...

HARRISON FORD 
BRAD PITT 

l-A 

SOMBRA DEL DIABLO

5’00,8’10 y 10,40 (N.R.M.13)
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VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA 1.00

Daocuantoe 
mayoraa 06 aAoa

I
Carnal Jomo por «Mono Información 24h.

Tr*. 50 86 56

SUPERCRUCERO POR EL CARIBE
PRECIO POR PERSONA EN DOBLE: DESDE 167.400 PT AS + TASAS 
SAI.-IDAS: MAYO: 16,23 Y 30 JUNIO: 6 Y 13 (SPLTO. 14.000 ptrtw)

EL PRECIO INCLUYE: H DIAS / 9 NOCHES. Avión línea regular Madrid — Santo Domingo — 
Madrid. 2 Noches Estancia en Hotel***** en A/D en Santo Domingo. Traslados Aeropuerto — 
Hotel — Muelle — Hotel — Aeropuerto. / 7 Noches Crucero en P.C. San Juan, San Thomas, Guadalupe, 
Granada, Santa Lucia. Seguro Turístico y Categoría 1. Propinas incluidas

SALA I SALA II
AL LIMITE DEL RIESGO CRIATURAS FEROCES

Descuento estudiantes

ON DE MADRUGADA

Ctescuento mayores de 
65 años MILUAU. 

MIUM

su C! 
1 en 
do ai 
;para 

vida
o una va 
: de pn' ' > > Ó
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SALA III
SCREAM

1 s M
I

VIAJES
ALBACOSTA

Alcalde Conangla, 18
Tfno: 52 35 53 Albacete

CINES SALCILLO

■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■

CAPITOL
PERVERSO

S3
 a»'

nueva»*! 
apacidai 
enlB* 

adveré

miércoles no festivos 
rila del espectador-

KANTINA 
PAPITUT

Parking

Gratuito
^®®®rva entradas

24 64 90

lisios

Sesiones: 5’30, 8’00 y 10’30 Sesiones: 6’00, 8 15 y 10 30 Sesiones: 5’30, 8 y 10,30
No recomendada a menores 

de 18 años
No recomendada a menores 

de 18 años
No recomendada a menores 

de 13 años

Sesiones: 5’30, 8, y 10’30 
No recomendada a 

menores de 18 años

Sesiones: 5, 7 45 y 10,30
No recomendada para 

menores de 7 años
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c/y -^ SALA V

SECRETOS DEL CORAZON
SALA VI SALA VII

UN PUEBLO LLAMADO DANTE'S PEAK EL RETORNO DEL JEDI

nacfunMi umumbum

secretos del corazón

Sesiones: 6, 8’15 y 10’45
No recomendada para 

menores de 7 años

PASES: 5’30, 8 y 10’30 
No recomendada a 
menores de 7 años

Sesiones: 5, 7’45 y 10,30
Recomendada para todos 

los públicos
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CANDILEJAS 
SALA I SALA II

EL PACIENTE INGLES ^L NEGOCIADOR

Sesiones: 7’00 y 10’15 Sesiones: 6’00, 8’15 y 10,30

L.
:

EDDIE MURPHY

M i>Tí U!tJ1

EL PACI
No recomendada a menores '. No recomendada a menores 

de 13 años de 13 años



FIN de SEMANA
z^^fc^ Sandías
5OPERMERCAOOS 

Servicio y Calidad 64
Kilo

EL POZO.., <

1090
<

5UPERMERCAooj 

Servicio y Calidad

ALTOZANO
El Colegio Público 
Parque Sur acoge 
el lunes un 
desayuno
“cardiosaludable”

LT

La Fundación Española del 
Corazón, en colaboraciuón 
con el Ministerio de Agricul
tura, pesca y Alimentación 
han organizado un desayuno 
cardiosaludable, para el lunes, 
entre las 9 y las 10 de la 
mañana, en el Colegio Públi
co Parque Sur.

El doctor Jesús Salas, car
diólogo del Hospital General 
de Albacete, hablará de la 
importancia que tiene la ali
mentación en la prevención 
de las enfermedades cardio
vasculares.

Por otra parte, el alumno 
del Colegio Príncipe Felipe de 
El Salobral, Pedro José Alfa
ro, ha obtenido el sexto pre
mio en el XIII Concurso esco
lar de cuentos de Castilla-La 
Mancha Miguel de Cervan
tes”.

El amoniaco 
vertido al 
alcantarillado de 
Azuqueca supera
1.500 veces el nivel 
permitido por la 
Ley

LT

La filtración al alcantarilla
do público de amoniaco con
centrado procedente de las 
tuberías de la empresa cata
lana Fripan, en Azuqueca de 
Henares (Guadalajara), es 
1.500 veces superior al nivel 
permitido por la Ley.

Así lo manifestó ayer a Efe 
el delegado de Sanidad en 
Guadalajara, Juan José Pala
cios, quien indicó que la can
tidad de líquido detectada la 
semana pasada en el alcan
tarillado de Azuqueca tras la 
toma de muestras “era casi 
amoniaco puro”.

Según se desprende de los 
análisis realizados en la Dele
gación de Sanidad en Gua
dalajara, los valores normales 
son de 30 miligramos de amo
niaco por litro de agua, frente 
a los 78.000 detectados.

Los hechos fueron descu
biertos hace aproximadamen
te una semana por un vecino 
de Azuqueca que paseaba con 
su perro por el Polígono 
Industrial Rodano, donde 
está ubicada esta empresa.

I

►
 El último gobernador civil que jvisita Balsa de Ves.-El gobernador civil 

de Albacete, Benjamín Domínguez, acompañado por el presidente de la Diputación, 
Emigdio de Moya, efectuó el jueves la última visita de un gobernador (ya que 
en breve pasará a ser subdelegado del Gobierno) a Balsa de Ves para inaugurar 
un local social polivalente y una calle. Según el alcalde. Placido García, el coste 
total de las obras ha sido de 25 millones, 3 de ellos provenientes de la Diputación.

►Sin duda que la verdadera 
manifestación es la que for
mamos los españoles con los 
puentes festivos. La autovía 
de Levante es un hervidero 
de “madrileños” que prota
gonizan la gran escapada.

► O sea, que los obreros de 
este país están más pendien
tes de coger los bártulos y 
de largarse a la playa, que 
de acudir a los movimientos 
reivindicativos del Primero de 
Mayo.

►Como sigamos así, los diri
gentes sindicales van a tener 
que dimitir por su escaso 
poder de convocatoria... 0 
cambiar de fecha.

Dentro de las fiestas patronales de esta localidad

Esta tarde habrá suelta
de vaquillas en Vicorto

► Nuestro delegado en 
Almansa, Luis Bonete, inter
vino ayer en el programa de 
debate de la televisión valen
ciana, Canal 9. El asunto, a 
presencia del demonio en la 
sociedad” del que nuestro 
compañero es un consumado 
experto.

July García

El pasado jueves día 1 
de mayo comenzaban las 
fiestas patronales de Vicor
to, localidad perteneciente 
al término municipal de 
Elche de la Sierra y que 
dista solo cinco kilómetros 
de esta población serrana.

Así el día primero de 
mayo tenían lugar distintas 
pruebas deportivas con fút
bol sala, juegos populares 
y finalizaba la jornada fes
tiva con la actuación del 
grupo de danza “Azalea” de 
Madrigueras.

Ayer viernes día 2 de 
mayo, se exibian por las dis
tintas calles de la población 
de Vicorto, el desfile de 
carrozas con la colabora
ción de la Banda de Tam
bores y Cornetas ” San 
Blas” de Elche de la Sierra. 
La jornada finalizaba con 
la verbena popular ameini- 
zada por el Dúo Madeira.

Para hoy sábado día 3 de 
mayo está previsto el plato 
fuerte de este programa fes
tivo; a las 16 horas tendrá 
lugar el acto más concurri
do de estas fiestas, como

Suelta de vaquillas.
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es la suelta de las vaquillas 
desde la cuesta del arroyo 
a través del recorrido habi
tual por las calles de Vicor
to. Las reses bravas perte
necen al hierro de la gana
dería elcheña de las Ram
blas, propiedad de Daniel 
Martínez. También para 
hoy, concretamente a las 23 
horas, verbena popular con 
la acuación del Dúo Ave

► El ambiente taurino tiene 
hoy una cita en la Plaza e 
Albacete con primeros espa
das, a beneficio del Sagra 0 
Corazón, más conocido como 
“Cotolengo”. Seguro que 0 
aficionados son fieles a a ca 
sa taurina y benefactora.

► Odontólogos de Albac^ 
se quejan de 
por sus clientes de los 
venios que se J ce 
colegio profesional, 
podrá decir que los pa 
aquejados de 
boca no están bien m 
dos. Para que luego digan A

nida en la Plaza Mayor.
Para mañana domingo 

día 4 de mayo, a las 9 de 
la mañana Diana y pasa
calles con la participación 
de la Agrupación Musical 
Santa Cecilia de Elche de 
la Sierra. Los actos religio
sos se celebran a las 10,30 
horas con la Misa y pos
terior Procesión en honor 
al Patrón.

se lee poco.
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La gran nianifesta*-’**’”
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